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Gestorías

Intenso tiroteo durante toda la noche entre la
Guardia Civil y la ETA

EL REY
RECIBEaLOS

"MI MAXIMA PREOCUPACION 
ES LA CAPTURA DE LOS HUIDOS' 
(CAMPANO)

cuencia de los enfrentamientos, mientras 
que otro de ellos, llamado Manuel Isasi 
Iturrioz, resultó gravemente herido. En las 
operaciones de captura fueron ocupadas tres 
pistolas y una metralleta.
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MADRID, 6 (Cifra).- Hasta el momento 
son dieciséis los detenidos por fuerzas de la 
Guardia Civil, en la zona de Burguete (Nava
rra), de los reclusos que ayer consiguieron 
fugarse de la prisión de Segovia, según ha 
sabido "Cifra" de fuente segura.

Las detenciones se efectuaron en el curso 
de brillantes operaciones de captura y en la 
que se produjeron varios e intensos tiroteos.

Uno de los reclusos fugados, llamado 
Oriol Solé Sugrañes, resultó muerto a conse-

Dieciséis fugitivos detenidos, uno muerto 
y otro herido, esta mañana

También un guardia civil ha 
resultado herido en la refriega

El matrimonio Madariaga inicia
tu pasao a mediodía de hoy. MW

SS»
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"En este momento mi máxima preocu
pación es la captura de los huidos", ha 
declarado el director general de la Guardia 
Civil, teniente general Angel Campano 
López, a "Cifra", en el palacio de las Cortes 
españolas.

"Ha caído alguno más - agregó -, pero 
está aún por confirmar. Hasta que no se con
firme no quiero dar otras noticias".

Asimismo, el general Campano confirmó 
que toda la operación de búsqueda se desa
rrolla en la provincia de Navarra, de la que 
— precisamente — es natural el director 
general de la Guardia Civil.
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Extremadas medidas han 
sido adoptadas para no 
turbar su obligatorio 
descanso, por prescripción 
facultativa

A Durante la mañana ha dado 
un breve paseo por los jardines 
de Cogullada

Su almuerzo de hoy: Tortilla 
de patata y ternasco asado
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Don Salvador de Madaria
ga y su esposa han pasado ya 
su primer día en España, tras 
el exilio de cuarenta años. 
Cogullada ha sido el lugar 
elegido para su descanso, tras 
el ajetreo del viaje desde 
Suiza. Las más estrictas nor
mas de que no sea molestado 
por nadie se cumplen a raja
tabla. Sus casi 90 años y la 
situación de su salud le obli
gan a un descanso absoluto, 
casi sin conversaciones si
quiera, después de realizar 
un esfuerzo como el que 
ayer supuso, además del 
viaje, la emoción de la vuelta 
a la patria.
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García Luna)

Pasaos, descanso, comidas, ésta ha sido al 
programa de descanso, tras al vuelo de ayer
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LA “PIEDRA DE TOQUE”

Se esfumó Ia crisis y Areiiza sigue

<Z) 
UJ EI GghjlH, iiniiio

MADRID, 6 (Crónica exclusiva para 
ARAGO N/exprés).

N
O hay crisis de gabinete, sino aceleración de la opción 

reformista y acortamiento de los plazos. El Rey obliga al 
Gobierno a descender a las realidades concretas que el pueblo 
p lantea' por encima de las formulaciones teóricas que 

hacen las diversas formaciones políticas. El gabinete ha 
respondido activando muchos proyectos retrasados. Por 
debajo de la explosión de sinceridad con que los andaluces 
han dialogado con los monarcas, queda la voluntad de un 
pueblo de encontrar soluciones a los problemas, pero éstos no 
se van a arreglar solos. El Rey y el pueblo necesitan buenos 
gestores, buenos políticos que encuentren para cada 
problema las soluciones adecuadas. Para eso se hace la 
reforma política, reforzada ahora por la coordinación que se 
ha logrado por fin entre el gabinete y la Cámara, al aceptar 
-como adelantamos hace una semana- la propuesta para 
acelerar el trámite legislativo, como han venido propugnando 
los grupos parlamentarios recién constituidos.

El pasado jueves, representantes de los grupos 
"Independiente" "Acción Institucional" y "UDE" no solo 
estaban de acuerdo en que las enmiendas de totalidad se 
discutan primero en el Pleno, sino que ofrecieron su 
colaboración para que haya un pronunciamiento global sobre 
los proyectos de ley importantes (asociación, reunión y 
reforma del Código Penal) y para que se acelere también todo 
el trámite legislativo en las comisiores.r

EL GABINETE MANTIENE 
SU EQUILIBRIO

Por encima de las naturales discrepancias que puedan 
haber entre los miembros del gabinete, por ahora el equipo se 
mantiene. El paquete de decisiones políticas, económicas y 
administrativas que el consejo de ministros aprobó en Sevilla 
revelan la capacida’d de iniciativa que aún conserva, pese a las 
trampas en que le quieren hacer caer desde las fuerzas de 
oposición.

Contra los rumores de estos días el Sr. Areilza sigue, 
porque tiene la suficiente capacidad de encaje para no 
abandonar en un momento en que sabe que cualquier 
posición personal tiene que ser sacrificada en aras de la 
misión histórica que este Gobierno tiene que cumplir, que es 
la de consolidar la Corona. La forma en que el Sr. Areilza ha 
enfocado la política exterior española puede o no gustar a 
ciertos líderes de la oposición institucional, pero cada uno 
juega su papel. Desbloquear nuestras relaciones exteriores era 
tan necesario como que para consolidar nuestra posición en el 
mundo tenemos que lograr la normalización democrática a la 
que el presidente Arias se comprometió ante el país.

EL TRATADO CON USA 
NO PELIGRA
A pesar de la prolongada tramitación del tratado con 

España en el senado norteamericano, se confía en que antes 
de mediados de mayo se produzca la ratificación, sin ninguna 
dáutula condicionante. Porque una cosa son las audiencias 
públicas que cualquier ciudadano norteamericano puede 
ejercitar ante el Senado y otras las decisiones que éste tome 
ante un tema en el que los Estados Unidos son los primeros 
interesados.

Porque no es anecdótico que en la campaña electoral 
norteamericana haya pasado a primer plano la cuestión de si 
Occidente no habrá llevado demasiado lejos la distensión en 
todos los órdenes, con el consiguiente relajamiento político, 
defensivo y ético frente al adversario. En ese contexto, el 
tratado con España tiene que aprobarse, porque ayuda a 
mantener el dispositivo de la defensa occidental, interesa 
también a España, porque ayuda a la estabilidad de dos

• Antes de mediados de mayo 
se espera la ratificación del 
Tratado con U.S.A.

instituciones básicas: La Corona y las fuerzas armadas, y 
porque además de procurar que su aplicación sea lo más justa 
y equilibrada posible, carecemos de otra alternativa. No 
tenemos la potencia económica, ni la estabilidad 
p'olítica-social necesaria para optar por el neutralismo.

Es de esperar que la presidencia del Gobierno envíe cuanto 
antes el texto del tratado a la ratificación de las Cortes, para 
que coincida en el tiempo con la que hagan las Cámaras 
norteamericanas, al objeto de que cuando los reyes viajen a 
Washington el 2 y 3 de junio se encuentren ya en vigor los 
nuevos términos de la cooperación, lo que sin duda ayudaría 
a nuestras negociaciones con Europa, aunque éstas dependen 
más de cómo evolucione nuestra situación económica y 
política interna.

DESCONFIANZA HACIA 
LOS POLITICOS

PRIORIDAD AL 
RECONOCIMIENTO 
DE LOS DERECHOS

Frente a las voces de desesperanza hay que reconocer que 
estos días se ha mejorado el rumbo al dar prioridad a la 
reforma sindical que ha de posibilitar el pacto entre las 
fuerzas de la producción. La conflictividad social se ha 
aminorado; las fuerzas laborales al margen del aparato 
sindical siguen tratando de buscar su unidad, como la han 
buscado en el plano político los trece partidos de la 
oposición que han firmado la "coordinación democrática . El 
gabinete ha sido consecuente al prohibir las dos 
manifestaciones que podían empujar la bipolarización de la 
opinión pública, aunque no ha tenido más remedio que 
asumir el riesgo de encarcelar a los líderes de ideologías que 
encuentran su mejor difusión en la clandestinidad o en la 
persecución política. Para evitar otras trampas similares, urge 
acelerar el reconocimiento de las libertades y los derechos, 
para que así las fuerzas políticas sepan a qué atenerse si quieren 
participar en el pacto de las bases de convivencia de este 
tiempo de transición.

Con los nuevos procedimientos reglamentarios para 
acelerar el trámite legislativo será posible, como ha podido el 
Sr. Meilan, del Grupo Parlamentario Independiente, legalizar 
antes el ejercicio de los derechos y libertades y entrar después 
en la regulación de aquellos. Por eso urge que llegue a las 
Cortes el proyecto de reforma del Código Penal. Cuanto más 
tiempo se pierda, más bazas ganaráh, tanto los del "borrón y 
cuenta nueva", como los que propician el mantenerse y no 
enmendalla".

Las reformas legislativas propuestas pueden mejorarse, 
pese a que la oposición institucional trate de empeorarlas. 
Pero ya veremos quién gana. Yo apuesto porque serán 
mejoradas, si el gabinete sabe jugar su baza con los 
procuradores que pueden ayudarle, que son muchos más de 
lo que dicen quienes no conocen las Cortes.

Por otra parte, las reformas que ahora se harán son de 
leyes ordinarias, que pueden mejorarse más adelante, cuando 
las elecciones decanten a los grupos políticos que el pueblo 
apoye y a los líderes en quien confía. Si además la cámara 
tuviera la generosidad de reconocer la igualdad de 
oportunidades a todos los grupos que no traten de 
desmedular al país, quizá fuese posible que en las futuras 
elecciones quedaran marginados quienes sólo buscan 
aprovecharse de los problemas y no de resolverlos, así como 
quienes, además de gozar de una ventajosa posición de salida 
en la concurrencia democrática, tratan de consolidar 
posiciones de privilegio.

Pero que nadie se llame a engaños, van a tener que echarle 
mucha imaginación quienes pretendan conquistar al 
electorado. Si nos fiamos de los resultados de la reciente 
encuesta de ABC sobre "Los españoles ante su futuro 
político", bien claro queda que más de la mitad no está 
dispuesto a asociarse^ que desconfían de los políticos. Esta 
insolidaridad y egoísmo tienen que ser superadas. Todos 
estamos dispuestos a pedir, a reclamar, pero muy pocos a 
resolver, a gestionar. Querenros comunidades de vecinos que 
funcionen; pero nadie quiere ser su presidente. Lo mismo 
pasa en otros órdenes. La causa quizá sea tantos años de 
paternalismo político. Pero que sepan quienes están 
dispuestos a gastar cada semana buena parte de su salario en 
una entrada de fútbol, quevan atener que sacrificar algo de 
su comediad o de sus haberes, si quieren que sus problemas 
sean resueltos.

Quizá desaparezca la insolidaridad e indiferencia política 
popular cuando el ciudadano compruebe que va a poder 
participar y controlar un reparto más equitativo de su 
aportación al esfuerzo comunitario; cuando se le pide su voto 
para algo más que para administrarlo con pactos en los que 
las oligarquías se reparten el poder y la soberanía popular a 
su capricho. Por eso la clave de toda la operación reformirta 
tiene que resolverse en los próximos días, cuando la comisión 
mixta Gobierno Consejo Nacional se enfrente, -quizá a partir 
del próximo miércoles-, con la reforma del sistema de 
representación.

Ya el grupo "Tácito" advertía hace dos semanas que ese 
tema sería la "piedra de toque del reformismo ; que un 
"compromiso para introducir el sufragio universal, 
argumentaban, pero a través de los cauces orgánicos —como 
se pretendió hacer con la ley de Régimen Local para la 
elección de los ayuntamientos— nos "desembocaría en el 
mismo callejón sin salida que frustró el estatuto de 
asociaciones de 1974".

Fuentes competentes señalan que los reformistas 
encuentran las mayores resistencias en esta cuestión del 
sufragio universal, como demuestra la inhibición de algunos 
de los componentes de la "comisión de los dieciocho, Parece 
que todavía no se ha planteado el tema de si el Gobierno 
habrá de salir de las cámaras, estableciéndose un région 
parlamentario que no quiere la "oposición institucional , o 
seguirá el sistema actual-el Gobierno propuesto por el 
presidente que designe el Rey, de entre la terna que proponga 
el Consejo del Reino- que no le ÿista a la oposición 
democrática.

Quienes desean un sistema parlamentario que libre al Rey 
de su implicación en las opciones políticas que la Ley 
Orgánica del Estado le atribuye, quieren que desaparezca 
también el Consejo del Reino para que la voluntad no sea 
filtrada por dos instancias representativas.

De hecho, cuando el ciudadano se convenza que 
participando como elector y elegible puede intervenir, no 
sólo en el nombramiento de losrepresentantes en quienes más 
confíe, sino también, a través de ellos, en le solución de 
opciones concretas de Gobierno y en el control de la 
administración de los negocios públicos, quizá entonces se 
interese más que ahora por los partidos cuya oferta aún se 
mueve en el plano de los principios, en lugar de las 
realidades que el pueblo reclama.

F.L. de Pablo
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POR LAS ALCANTARILLAS DE SEGOVIA

MADRID, 6 (Cifra).- Cinco de los fugados de la prisión de Segovia han 
sido detenidos en Navarra esta madrugada, según ha podido saber "Cifra" de 
fuentes seguras.

Se trata de Ignacio María Garmendia, Manuel Isasi Iturrioz -que resultó 
herido en un tiroteo—, José María Ibarduchi Sampedro, José María Yarza 
Echenique y José Luis Pons Llovet.

Excepto este último, los detenidos son miembros de "ETA".

I ISASI ITURRIOZ, HERIDO

pamplona, 6 (Cifra).- Manuel Isasi 
t Iturrioz fue capturado luego de un intenso 
B tiroteo con las fuerzas del orden en el que 
I resultó herido este “etarra**, que ayer se fugo 
I Je la cárcel de Segovb juntamente con otros 28
F reclusos. j .

Isasi Iturrioz iba en compañía de otros, 
» cuatro fugados, que también fueron capturados 
L-en circunstancias todavía no bien determinadas. 
E La captura se produjo esta madrugada en la 
B carretera que va de Espinar a Dos A^as, en 
F Navarra, por fuerzas de la Guardia Civil del 
b puerto de Hurguete.
» Al parecer, los fugados contestaron con 
f fuego a las órdenes de la Guardia Civil, se 
L intercambiaron entonces disparos y Manuel 
t Isasi resultó con heridas cuyo pronostico se
K desconoce por d momento.
K Los otros detenidos son Imacio María 
|r Garmedia, José María Ibarduchi Sampedro, 
: José María Yarza Echenique, todos ellos de 
; “ETA” y José Luis Pons Llovet del 
? Movimiento Ibérico de Liberación (“MIL”).

Las fuerzas del orden han establecido un 
? intenso control de todas las carreteras de la 
i', zona, especialmente las que conducen a 

Francia.f

»
F:-

ISASI ITURRIOZ EN
GRAVE ESTADO
Escaparon en un trailer

MADRID, 6 (Cifra).- El activista de “ETA’

l3
A Cincn de Inc redinnc

Manuel basi Iturrioz, que fue capturado y 
herido esta madruga(b se encuentra en estado 
grave, con rotura del húmero izquierdo y ha 
sido internado en el hospital de Pamplona, 
según ha pcMÜdo saber Cifra” de fuentes 
seguras.

Isasi Iturrioz fue capturado sobre las dos de 
b madrugada de hoy en la carretera de Espinar 
a Dos Aguas (Navarra), tras un tiroteo sostenido 
con las fuerzas del puesto de Burguete, cuando 
iba acompañado por otros cinco fugados que 
consiguieron escapar al amparo de la intensa 

.niebla reinante.
Por otra parte, desde primeras horas de b 

mañana de hoy, se observa una fuerte vigibncia 
policial en los accesos a Madrid, ante la 
posibilida(l de (pie alguno de los 29 evadidos se 
traslade a la capital.

Los reclusos fugados, que cumplían 
condenas por delitos de terrorismo o de 
asociación ilegal, pertenecen en su gran mayoría 
a “E.T.A.” y entre ellos se encuentran varias 
personas afiliadas a grupos comunistas.

EL MINISTRO DE JUSTICIA 
PERMANECE DE FORMA 
ININTERRUMPIDA EN SU 
DESPACHO

MADRID, 6 (Europa Press).— El ministro de 
Justicb, don Antonio Garrigues, permanece de 
forma ininterrumpida en su despacho siguiendo 
de cerca todas las operaciones relacionadas con 
b búsquecb de los veintinueve presos (pie se 
fugaron en la tarde de ayer de b prisión de

Cinco de los reclusos 
han sido detenidos
en Navarra

.Segovia. Se trabaja asimismo en los 
departamentos correspondientes para saber de 
forma exacta los nombres y filiación *de los 
fugados, de acuerdo con ios antecedentes (pie 
obran en los archivos.

El director general de Instituciones 
Penintenciaras, don Gustavo Lescure, se ha 
trasbdado a Segovia para conocer en el In^r de 
los hechos las circunstanebs (pie se produjeron 
y (pie culminaron con b fuga de loe veintinueve 
presos.

GARRIGUES, A SEGOVIA

MADRID, 6 (Europa Press).— El ministro de 
Justicb, don Antonio Garrigues, ha salido de 
vbje, a bs diez y cuarto de b mañana, con 
direexión a Segovia, por carretera. El objeto de 
este viaje es conocer sobre el terreno bs 
distintas operaciones (pie se realizan en relación 
con la fuga de veintinueve presos de la cárcel de 
Segovb en b tarde de ayer.

Como se sabe, el director general de 
Instituciones Penitenciarias, don Gustavo 
Lescure, se encuentra ya en Segovia.

GRAN DESPLIEGUE 
POLICIAL EN SEGOVIA

SEGOVIA, 6 (Europa Press).— Un gran 
despliegue policial se observa hoy por la 
mañana en las calles de Segovia; por donde es 
constante el tránsito de vehículos con efectivos 
armados. Durante la noche se intensificó con 
perros especiales la búsqueda de los evadidos, 
iniciada la tarde anterior; en la calle se 
encuentran también algunos piquetes armados 
del Ejército.

■Fuera de estas medidas se registra entre d 
vecindario segoviano una total tranquilidad, 
dentro de la natural expectación por d suceso. 
Las medidas de control de paso y salida por las 
carreteras, iniciadas a última hora de la tarde 
por agentes de b policía y b Guardia Civil, que 
pedían la documentación, se extendieron por la 
noche a las calles de la ciudad.

Estos controles se efectúan en todas las 
carreteras provinciales.

Por lo demás, los representantes de los 
medios informativoe en Segovia desconocen si 
se ha producido alguna novedad en b búsqueda 
de los evadidos, ya que b policía y la Guardia 
Civil guardan absoluta reserva. Se espera que a 
media mañana facilite una nota oficial al 
respecto la Dirección General de Seguridad.

Para hoy estaba prevista b ebusura del curso 
en b academia especial de b Policía Armada de 
Aguílafuente, acto q^ue se supone sera 
suspendido, dado (pie los efectivos de la 
academb han sido desplazados a Segovb para 
participar en la operación de captura de los 
evadidos, así como fuerzas llegadas de 
Valbdolid.

FRAGA ABANDONA EL PLENO

MADRID, 6 (Cifra).— “Han sido detenidos 
. cinco de los que escaparon ayer y no podemos 

dar más not idas, como ustedes comprenderán**, 
dijo el vicepresidente para Asuntos del Interior 
y ministro de la Gobernación, Manuel Praga 
Iribarne a “Cifra" al salir de la sesión plenaria 
de las Cortes.

Poco antes, sobre las 10,45, en el hemiciclo 
de la Cámara, el teniente general Campano bajó 
de su escaño y entregó una nota al señor Fraga 
Iribarne, quien, a su vez, se la paso al teniente 
general de Santiago y Díaz de Mendívil y al 
presidente Carlos Arias.

Tras una breve deliberación, el ministro de la 
Gobernadón abandonó el salón y, cinco 
minutos más tarde, regresó al mismo.

Por la mañana, 
al pasar lista 
estaban todos

ESTA TARDE VENCE EL PLAZO PARA SER EJECUTADO

El Bey recibió a los yernos 
del señor Berozadi

SEGOVIA (Resumen de Agencias).— 
Sobre /as 14,15 /toras de ayer a primera 
/tora, e/ pasar /ista como es /tabitua/ en /a 
prisión, no se observó /a fa/ta de ninguno de 
ios interrtados. Se dice que /a /tuida pudo 
efectuarse desde /os servicios higiénicos de /a 
prisión situados en /a primera ga/erfa, para, 
por un túne/ ir a desembocar a/ arroyo 
Clamores, que está cubierto a su paso por la 
ciudad desde hace bastantes años. Al 
producirse en octubre del pasado año un 
intento de fuga, cortado oporturtamente, se 
procedió al cierre tanto de la entrada a la 
cobertura del arroyo como de la salida con 
sendas rejas. En la situada en la entrada, se. 
comenta que ha aparecido limado uno de 
los barrotes. En la parte superior del barrote 
hay señales de que posiblemente fuera 
serrado ayer mismo, mientras que en la 
inferior los indicios son de halter sido 
limado hace más tiempo. A algunos fugados 
los esperaba una furgoneta que les trasladó a 
Segovia, donde fueron recogidos por un 
camión trailer, en el que entraron por una 
abertura rea/izada debajo de /a caja, 
inmediata men te emprendieron viaje a 
Pamp/ona. En e/ camión /es fueron 
proporcionadas armas.

Por otra parte y confornw a /os rumores 
que circulaban en /as inmediaciones de la 
salida del citado arroyo fueron vistos ayer 
tarde una chica y dos chicos que circulaban 
en una furgoneta y que se supone que quizá 
en ella pudieran haber huido algunos da los 
presos. Se dice que en el interior del túnel, 
fuerzas armadas, provistas de trajes 
especiales, están realizando investigaciones, 
por si /tubiera quedado oculto en su interior 
alguno de tos fugados.

Se sabe que llegaron ayer tarde a Segovia 
fuerzas procedentes de la Academia Especial 
de la Policía Armada de Aguilafuente, 
localidad situada en esta provincia, así como 
de Valladolid con perros adiestrados. 
También se encuentra en Segovia el jefe 
superior de policía de Vallado!id.

La lista de los fugados es la siguiente:
Luis Aizpurua Berasategui (al Koldo, en 

prisión desde 1968; Angel Amigo Quincoces 
(enero 1.973); Víctor Araña Uilltao (abril 
1969); Ramón Aurteneche Marcos (agosto 
4972); José Beguiristain Arazasti (octubre 
1968); Ignacio García Arambarri (abril 
1969); Carmelo Garitoandia Garnacho 
(marzo 1971); Ignacio María Garmendia 
Otamendi; Miguel Gaste/omendi Zabaleta 
(octubre 1972) Enrique Galasaga Larreta 
(abril 1969); Jesús María Ibarbuchi 
Sampe^o (abril 1966); Manuel Isasi Iturrioz 
(febrero 1973); Juan Ignacio Itubi
Totorica (septiembre 1972); Femando
Izaguirre (rparzo 1973); Francisco 
Jaca Aranalde fabril 1969); MiMel A. 
Lascuarin Mantilla (marzo 1973); Jesús 
María Muñoz Gatarrago (febrero 1972); 
Ignacio E. Ortega Berriatúa (abril 1969); 
Rufino Vicente Serrano Izco (febrero 
1969); Miguel Angel Unanúe Lobato (marzo

1973); José María Yarza Echenique (marzo 
1973); Luis Zubiaga Ortiz de Anda 
(noviembre 1968) y Juan María Zubimendi 
Imaz (noviembre 1973), todos ellos 
pertenecientes a "E.T.A".

Los seis fugados restantes pertenecen a 
distinta* organizaciones ilegales y sus 
nombn n: José Luis GarcÁ Fernández 
de Lu^ .arzo 1973); Oriol Sote Sugrañe; 
Feder . Sártchez Julia (mayo 1969); 
Ramón Llorca López (mayo 1.972); José 
Luis Pons Llovet y Carlos García Soler 
(mayo 1972).

La deterKión de los otros cuatro fugados 
se ha producido en circunstancias no 
conoc’das por el momento. Se trata tos 
activistas de "E.T.A." Ignacio María 
Garmendia, José María Ibarbuchi Sampedro 
y José María Yarza Echenique y el militante 
del "M.I.L." anarquista José María Pons 
Llovet.

SAN SEBASTIAN, 6 (Europa 
Press).- El rey don Juan Carlos 
I recibió ayer hiñes en audiencb 
privada desarrolla(b en el 
palacio de La Zarzuela a los tres 
yernos de don Ai^I Berazadi, 
industrial guipuzcoano 
secuestrado por E.T.A. el 
pasado día 18 de marzo.

La noticia ha sido 
confirmada al corresponsal de

UN PRACTICANTE
DE SANTURCE
SALE ILESO DE
UN ATENTADO

BILBAO. 6 (Cifra).- José 
María Garrido, practicante del 
cuarto de sexorro de Santurce, 
fue tiroteado anoche por un 
desconocido, sin que le 
alcanzara ningún disparo.

El agresor o agresores, que 
posteriormente huyeron en un 
vehículo, dispararon una docena 
de tiros contra el señor Cîarrido, 
cuando este iba a entrar a su 
domicilio, avenida Murrieta, 
número 36 de Santurce, sobre 
las once de la noche.

El señor Garrido salvó su vida 
gracias a que su esposa, desde la 
vivienda, le abrió el portal 
automático, pues si hubiera 
intentado abrirlo el señor 
Garrido con su llave habría sido 
alcanzado por los disparos.

Varios impactos de bala 
alcanzaron la cartera que 
portaba José María Garrido y 
otros la puerta, cuyos cristales 
resultaron rotos.

Según parece, el señor 
Garrido, que no recibió ni un 
solo impacto, no había sido 
amenazado con anterioridad.

Europa Presa en San Sebastián 
por uno de los tres yernos del 
señor Berazadi, el señor Doria, 
quien no hizo comentario 
dguno sobre el desarrollo de b 
audiencia.

Como se sabe, esta tarde se 
cumple el pbzo de 48 horas 
dado en un comunicado de 
E.T.A. bajo b amenaza de que 
el señor Berazadi será 
“ejecutado” si su familb no

AMENAZA CONTRA UNA LIBRERIA 
FIRMA LA NOTA "lOS GUERRILLEROS"
MATARO, 6 (Logos).^ 

Se ha recibido en una 
céntrica librería de esta 
ciudad una carta anónima, 
con matasellos de Mataró 
que dice textualmente:

"Te dirigimos la presente 
para avisarte del peligro que 
corres en vista de la 
contumacia que demuestras 
al tener en la puerta de la 
librería esta porquería de 
revistas, unas pornográficas 
y otras de insultante 
política*.

Cita a continuación una 
revista y añade: “exigimos 
dejes de venderla porque, de 
lo contrario, nos cuidaremos 
de obligarte. No somos 
bomberos para cortar el 
cuello a ninqun alcalde pero 
puedes comprender que nos 
sobran meatos de nacerte 
cesar en el negocio.

Así que te recomen
damos para tu bien dejes de 
vender estas porquerías de 
revistas. Si no eres 
rojo-comunista deja de 
venderlas”.

El anónimo aparece 

pwa el recate solicitado, que se 
cifró inicblmente en doscientos 
millones de pesetas.

Los tres yernos de señor 
Berazadi —los señores Doria, 
Raguan y Burrel- han regresado 
a San Sebastián tras permanecer 
ayer hiñes en Madnd, en su 
segundo vbje a b capital de 
EIspaña después de perpetrarse el 
secuestro de su suegro.

firmado por ‘‘ios 
guerrilleros”.

El propietario de la 
librería, don Enrique Trías, 
ha cursado la correspon
diente denuncia ante la 
comisaría de policía y 
rtuesto en conocimiento de 
os hechos al gremio de 

libreros de Barcelona.

FRAUDE A LA
SEGURIDAD SOCIAL

LOGROÑO, 6 (Logos).- 
Una farmacb logroñea» ha «ido 
expedienta(b y tendrá que 
devolver al Instituto Nacional de 
Previsión un millón doscientas 
mil pesetas, por supuesto fraude 
a b Seguridad Social. El fraude 
está centrado en bs recetas (pie 
ha servido esta farmacb en un 
determinado período de tiempo.

Según “Nueva Rioja”, se 
especula con b Dosibilida(í de 
una >deman(bjudicial Se ha 
formado una comisión mixta 
entre el Colegio de 
Farmacéuticos y el I.N.P. para 
tratar de cbrificar este asunto.-
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MADRID, 6 (Europa Press).- A las once menos veinte 
de la mañana se ha iniciado el pleno de las Cortes Españolas 
bajo la presidencia del titular de la Camara, don Torcuato 
Fernández Miranda.

Hwyyw: ■ “el aprendizaje en la artesanía”, 
y el señor Lapiedra solicita que 
este aprendizaje sea tambi^ 
considerado como relación 
laboral especial. Su intervención 
duró unos diez minutos.

En el "banco azul’* se encuentran el presidente del 
Gobierno, señor Arias Navarro, los tres vice^esidentes y la 
casi totalidad de los miembros del Gabinete. En el 
hemiciclo se observaba la presencia de gran número de 
procuradores. iMiMiiiiiiiiiiiiil

Abierta la sesión, el 
secretario de las Cortes, señor 
Romojaro, procedió a ^r 
lectura al acta de la sesión 
anterior. Seguidamente se 
leyeron las excusas de asistencia 
de procuradores, así como las 
mooificaciones en la lista de 
componentes de la Cámara.

A continuación se procedió 
al juramento de los nuevos 
procuradores, señores don Pedro 
Castro Carrero, don Alberto

aue ha batido más records en 
cuanto a tiempo, de duración de 
las sesiones, número de 
enmiendas presentadas v 
modificaciones del articulado.

Al proyecto de Ley se habían 
presentado cuarenta enmiendas 
con derecho a defensa en el 
pleno, sin embargo, sólo 
intervinieron algunos de los 
enmendantes.

¿nbito de la ley. En el texto 
definitivo del proyecto se ha 
suprimido un apartado que dice

(A LA HORA DE 
CERRAR NUESTRA 
EDICION CONTI
NUABA LA SESION 
PLENARIA DE 
LAS CORTES')

""¿71 quién corresponden 
en una democracia las 
decisiones supremas: A 
un organismo reducido 
de "selectos" o al pue
blo?"

(De Juan Luis de 
Simón Tobalina 
en "Discusión y 
Convivencia”)

García Ortiz, don Francisco 
Guerrero Saez, don Gervasio 
Martínez Villaseñor, don Diego 
de Pedroso Frost, don José 
Manuel Portillo Villamón, don 

donavier Rico Cambarte y 
Lnriaue Reberola Pelayo.

Dijo asimismo que es un 
proyecto que anticipa el futuro 
y que recoge tendencias y 
mejoras que serán realidad en 
los próximos años. Luego 
destacó alguno de los puntos 
más importantes que se regulan 
en el texto, sobre todo en lo 
referente al contrato de 
formación en el trabajo para 
menores de 18 años, el trabajo 
en prácticas, el trabajo de la 
mujer, reducción de la jornada 
laboral, regulación del despido 
con indemnización, etcétera.

REUNION ÜL 
PROCURADORES 
EMPRESARIALES

En primer lugar habló el 
señor Gómez Escolar, 
enmendante al apartado E del 
artículo segundo del provecto 
que se refiere a las relaciones 
especiales laborales. Este 
apartado señala que son 
relaciones especiales los trabajos 
familiares, y especifica que se 
entienden cómo familiares 
quienes conviven con el patrón 
o con el empresario hasta el 
segimdo grado de parentesco. El 
señor Gómez Escolar solicita

Fernández de la Mora, consejero 
nacional del “Grupo de los 40“

Antes de comenzar el Pleno, 
los procuradores del tercio 
sindical, tanto empresarios 
como representantes sociales, se 
reunieron en una de las salas del 
palacio de las Cortes para 
estudiar el criterio que seguirán 
en la votación del proyecto de 
Ley de relaciones laborales y 
concretamente en su artículo 
35.

Esta reunión es continuación 
de la calebrada en días pasados 
por los sectores sindicales^ y 
especialmente por los 
representantes empresariales, 
que hasta ahora han 
manifestado su oposición a 
dicho artículo 35.

En el banco del Gobierno se 
sentaron todos los ministros, 
salvo los señores Pérez Bricio 
(Industria) Pita da Veiga 
(Marina) Osorio (Presidencia) y 
Garrigues (Justicia). El titular de 
Industria se encuentra en 
Estados Unidos y el de Marina 
en Francia, de visita oficial.

. Habló también el señor 
Alvarez Molina del ámbito de 
aplicación del proyecto, y 
reiteró que era eminentemente 
social y elaborado para el 
futuro.

TURNO DE 
ENMENDANTES

Terminada la presentación 
del proyecto, comenzó el turno 
de enmendantes al articulado.

Estaba ya presente en el salón 
de plenos el ministro de la 
Presidencia, señor Osorio, quien 
llegó en el momento de iniciar 
su intervención el señor Alvarez 
Molina.

laboral
DICTAMENES

Tras el juramento de los 
nuevos procuradores, se dio 
lectura a los dictámenes 
enviados al pleno. Uria vez 
estudiados por la Comisión de 
Presupuestos; reestructuración 
de las plantillas de los cuerpos y 
escalas de Correos y 
Telecomunicación, fijación de 
plantilla del cuerpo de 
catedráticos numerarios y 
profesores agregados de 
Bachillerato, crédito 
extraordinario de mil millones 
de pesetas para gastos ¿el 
procesó de descolonización del 
Sahara, suplemento de crédito 
de 337,5 millones de pesetas 
para gastos de inversión en el 
territorio del Sahara, crédito 
extraordinario de 999.326,647 
pesetas para subvencionar el 
sector de la pesca y sus 
suministros de gas-oil y fuel-oil, 
crédito de 1.128.197.490 
pesetas para satisfacer el déficit 
de explotación de RENEE en 
1974, y crédito de 65 millones 
de pesetas para gastos de 
hospitalización y curación 
cansados por d personal de 
tuerzas de policía armada y sus 
familiares en el ejercicio del 75.

Seguidamente se entró en el 
dictamen del proyecto de ley de
Relaciones Laborales y en 
defensa de las enmiendas a 
totalidad.

la 
la

que se 
grado.

Gómez

amplie hasta el tercer

intervención del señor 
Escolar duró alrededor

de quince minutos, y el 
procurador terminó pidiendo 
que se aprobara la citada 
mejora, en interés de los más de 
tres millones de empresarios
familiares que hay en España.

Habló en segando lugar como 
enmendante el señor Lapiedra 
de Federico, quien presentó una 
modificación al articulo tercero 
—apartado tres— número uno.

Este artículo regula las 
relaciones laborales especiales, 
que por serlo se excluyen del

MADRID, 6 (Europa Press).— Don 
Gonzalo Fernández de la Mora ha sido 
elegido consejero nacional del Movimiento 
del “Grupo de los 40” en el transcurso del 
pleno del Consejo Nacional celebrado a 
partir de las nueve de la mañana en la sede 
del Consejo. Cubre la vacante dejada en 
dicho grupo por el fallecimiento de don 
Antonio Iturmendi.

El pleno se inició a las nueve de la 
mañana, presidido por el presidente del 
consejo y del Gobierno, don Carlos Arias 
Navarro, junto a él, en la mesa presidencial, 
se hallaban el vicepresidente y ministro 
secretario general del Movimiento, don 
Adolfo Suárez, y el secretario primero, don 
Baldomcro Palomares. En el “banco azul” 
se hallaban el presidente de las Cortes y del 
Consejo del Reino, don Torcuato 
Fernández Miranda; los vicepresidentes del 
Gobierno, teniente general de Santiago y 
Diaz de Mendívil, Fraga Iribarne y Villar 
Mir; los ministros señores Areilza (Asuntos 
Exteriores), Alvarez Arenas (Ejército), 
Soifs Ruiz (Trabajo), Valdez y 
González-Roldán (Obras Públicas), Robles 
Piquer (Educación y Ciencia), Franco 
Iribarnegary (Aire), Calvo Sotelo 
(Comercio), Martín Camero (Información 
y Turismo) y Lozano Vicente (Vivienda).

A las nueve y cuarto de la mañana se

inició la votación, nominal y secreta. A 
medida que los consejeros eran llamados, 
acudían a depositar su voto secreto en una 
urna. Finalizada la votación se procedió al 
recuento de votos, con el siguiente 
resultado: don Gonzalo Fernández de. La 
Mora, 50 votos; don Alfredo Jimenez 
Millas, 22, y don Carlos Iniesta Cano, 19, 
hubo, además, cinco votos en blanco, y 
uno nulo. La sesión finalizó momentos 
antes de las diez menos cuarto de la
mañana.

El llamado “Grupo de los 40' está
formado por los consejeros nacionales del 
Movimiento que eran de designación 
directa por el Caudillo, de acuerdo con el 
artículo 22, apartado B) de la Ley Orgánica 
del Estado, entre personas de reconocidos 
servicios. La Ley dispone que una vez 
cumplidas las previsiones sucesorias, los 
cargos serán permanentes hasta que los 
consejeros cumplan 75 años o se produzca* 
vacante por fallecimiento. Las vacantes se 
cubren mediante elección por el pleno del 
Consejo Nacional, de entre una terna 
designada por los propios consejeros del 
“grupo de los 40”. La designación de la 
terna tuvo lugar la semana pasada, y como 
integrantes de la misma fueron elegidos los 
señores Fernández de la Mora, Jiménez 
Millas e Iniesta Cano.

como su 
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PRESENTACION DEL 
PROYECTO

Presentó el proyecto de Ley 
de Relaciones Laborales el 
procurador don Luis Alvarez 
Molina, miembro de la ponencia 
que ha informado el provecto. 
En sus palabras, se refirió a los 
trámites del texto, y señaló aue 
es uno de los proyectos de ley

EL CONFLICTO DE LA TELEFONICA

SIGUE S/fll sowao/v
MADRID, 6 (Resumen de Logos).- Siete empleados de 

Madrid y uno de Barcelona han sido suspendidos de empleo 
y sueldo, mientras que los paros son totales en las depen
dencias de la Compañía Telefonica, en Barcelona, Burgos, 
Vizcaya, Guipúzcoa y Las Palmas. El presidente, reunido 
con el jurado de empresa, a las once de la mañana de ayer, 
solicitó que se restableciera la normalidad, obteniendo por 
parte de los vocales la misma respuesta que el viernes pasa
do, al no pronunciarse ni afirmativa ni negativamente sobre 
la contrapropuesta ofrecida por la empresa, loi que lleva la 

- ■ ■ ■ • Iq ¿g conciliación en lanegociación del convenio a 
Organización Sindical.

Aunque fuentes allegadas 
a la Compañía indican que 
la situación laboral es prác
ticamente la misma que el 
pasado sábado, fuentes del 
jurado de empresa estiman 
que se ha deteriorado de 
forma importante, ya que a 
los paros totales en las pro
vincias referidas, hay que 
añadir los paros parciales, 
reconocidos por la propia 
compañía del ^sesenta por* 
ciento en Navarra y paros 
parciales en las Islas Cana
rias, Alava, Asturias, Cádiz, 
La Coruña, Vigo, Gerona, 
Valencia y Alicante. En el 
resto de las provincias la 
normalidad era práctica
mente absoluta.

aunque algunas operadoras 
sufrieron crisis nerviosas. Se 
calcula en cerca de tres cen
tenares las personas que fue
ron desalojadas, según pare
ce, tras haber desoído los 
llamamientos de la empresa 
para restablecer la normali
dad laboral y cuando se en
contraban discutiendo los 
pormenores del convenio.

Este paro de la Telefóni
ca, en Barcelona, afecta a 
una plantilla de 7.600 em
pleados y está relacionada 
con la marcha de los trami
tes de conciliación de) con
venio colectivo que se llevan 
a cabo en Madrid.

DESALOJO 
EN BARCELONA

BARCELONA: La fuerza 
pública penetró en el recin
to de la Central Telefónica 
de plaza de Cataluña para 
proceder al desalojo del per
sonal que se hallaba reunido 
en la sala de descanso de la 
planta sexta. No hubo que 
lamentar 'incidente alguno.

ALICANTE: Según noti
cias procedentes de la loca
lidad de Alcoy, de las tres
cientas noventa y ocho em
presas de fibras de recupera
ción, con un total de cuatro 
mil ciento noventa y siete 
trabajadores, se registran pa
ros en trescientas veintisiele 
con tres mil ochocientos 
cincuenta y cuatro produc
tores implicados. De las 
.siete empresas de la rama del

algodón, con doscientos no
venta y siete trabajadores, 
hay paros en seis, con dos
cientos ochenta y nueve 
obreros afectados.

Según fuentes sindicales, 
en Cocentaina, se encuen
tran en paro veinticinco de 
las cuarenta y seis em
presas de fibras de recu
peración.

riaciones apreciables, aun
que en la primera hay que 
registrar la normalización en 
la empresa “Constructora 
Electromagnética” y en Viz
caya, que 03*^ cesado los pa
ros parciales.

LOS PAGADEROS 
SOLICITAN DESCANSO 
DOMINICAL EN VERANO

EL CONFLICTO DE 
ROCA, HACIA 
UNA SOLUCION

BILBAO: La conflictivi- 
dad laboral en Vizcaya afec
tó ayer a 10.834 trabajado
res de 36 empresas.

MADRID: Ayer se nor
malizó su situación laboral 
en España 9 empresas, con 
un total de 1.Û51 trabajado
res afectados. La confiietivi- 
dad se registró en once pro
vincias, afectando tan sólo 
al 0,83 por ciento del colec
tivo total de las mismas.

Según fuentes sindicales 
Barcelona ha sido la que ha 
acusado una mayor conflic- 
tividad debido a los paros de 
Telefónica y Roca. También 
se han producido paros par
ciales en tres empresas del 
sector del agua, gas y electri
cidad / en 59 del sector me
tal, además de pequeñas 
alteraciones de empresas de 
carpintería y ebanistería.

En La Coruña prosigue el 
paro de los 2.000 trabajado
res de las empresas auxilía
les do “Astano” en el sector 
de la construcción naval.

En Guipúzcoa y Vizcaya 
la situación continúa sin va-

BARCELONA: Según in
forman fuentes sindicales 
unos mil quinientos trabaja
dores de la empresa Roca 
Radiadores, reunidos en la 
Casa Sindical, han decidido 
no efectuar la votación en 
relación a un documento 
presentado por la dirección 
de la empresa para llegar a la 
solución del conflicto.

La empresa ofrece un in
cremento salarial del 39.600 
pesetas anuales, los quinque
nios experimentarán un au
mento del diez por ciento, 
se respetará el puesto de tra-
L

ra

a un productor actual- 
*’6 detenido, no existi- 
.anciones para los com-

ponentes de la plantilla que 
no se incorporaron el pasa
do sábado a sus puestos de 
trabajo.

MADRID: Continúan en 
paro mil doscientos ochenta 
de los mil ochocientos tra
bajadores que constituyen el 
colectivo laboral de la em
presa Roca Radiadores de 
Alcalá de Henares, según 
fuentes sindicales.

BILBAO: Se ha celebra 
do el pleno de la Agrupa 
ción de Panaderos, bajo l 
presidencia del titular de !< 
UTT de Cereales, que ha tra 
tado del descanso en est 
actividad los domingos ¡ 
fiestas no recuperables.

Según informaciones sin 
dicales se dejó claro que er 
el caso de solicitar diebe 
descanso, se haría sin mer 
ma alguna de los concepta 
retributivos y sin la supra 
sión de los actuales corre 
turnos.

Se decidió que, en cas 
de solicitar el descanso se 
ciese sólo para los domingo 
— no para las fiestas n 
recuperables — para eviti 
que, en las semanas que hi 
ya fiesta se tenga que real 
zar tareas dobles.

Al final se planteó la po 
sibilidad de llevarlo a cab 
a base de una prueba en lo 
próximos meses de julio 
agosto y septiembre, y a i 
vista de los resultados obt(
nidos, obrar 
cia.

Con este 
se decidió

en consecuer

planteamient 
efectuar un

votación secreta, en la qu 
sólo intervendrían los reprf 
sentantes sindicales. Realizi 
da ésta arrojó el siguient 
resultado: 43 votos afirnu 
tivos y 14 negativos.

Varii

MADRID, 
dependencia: 
Seguridad 
Francisca Sai 
Luis Larroqi 
detenidos el

De los 1 
manifestació 
en libertad k

A las V 
competentes 
de la Direci 
veintena de ¡ 
pasarán a d 
Público. Un 
Antonio Mei 
de la Jurisdit

Ad emás 
también se 
abogado lab 
esposa doña 
Curiel.

En los dei 
cuestionande 
cree que ser: 
de alta cuant

EN LIBERT 
ABEJON AC

MADRK
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Seis mil 
secularizados

Declaraciones de Carlos
Hu goa^21Esfuerzo^omúi^

orresponden 
fcracia las 
fpremas: A 
0 reducido 
" 0 al pue-

Juan Luis de 
5n Tobalina 
Discusión y 
i/ivencia")

jero 
40"

I y secreta. A 
eran llamados, 
secreto en una 
se procedió al 

1 el siguiente 
rnández de. La 
fredo Jimenez 
¡esta Cano, 19, 
; en blanco, y 
izó momentos 
cuarto de la

los 40" está 
nacionales del 

le designación 
acuerdo con el 
a Ley Orgánica 
e reconocidos 

que una vez 
sucesorias, los 
hasta que los 

; o se produzca* 
Las vacantes se 
*or el pleno del 
tre una terna 
consejeros del 

signación de la 
pasada, y como 
ron elegidos los 
Mora, Jiménez

Nuestro comentario 
Rezar el 

Padrenuestro" ha levantado 
como supon i'amos, 
tempestades de opiniones 
contradictorias. Mientras 
unos nos acusan de facilones 
anticlericales al socaire de los 
nuevos vientos que soplan 
sobre España, otros tienen la 
gentileza de expresarnos su 
adhesión. A unos y otros 
muchas gracias, por la 
atención que nos prestan, y 
huelga decir que sentimos el 
más profundo respeto para 
nuestros objetores.

Sin embargo, queremos 
traer aquí un dato que de 
manera puramente 
confidencial ha llegado a 
nuestra Redacción. Se refiere 
a la constante deserción de 
las filas del sacerdocio que 
viene produciéndose en 
España durante los últimos 
años y que ha alcanzado la 
escalofriante cifra de seis mil 
secularizaciones, al mismo 
tiempo que los seminarios 
están quedándose vacíos.

No ignoramos que el 
"clima" de la vida española 
ejerce una poderosa 
influencia en estas 
deserciones, pero no es 
menos cierto que las 
dificultades económicas de 
los sacerdotes para un vivir 
digno juega también un 
factor decisorio a la hora de 
colgar los hábitos.

Creemos que sobre ésto.
vale la pena 
que reflexione
mos todos.

‘‘El carlismo —dice 
también— estuvo en el 
bando nacional, pero antes 
de que el régimen existiera. 
En el momento del

<‘110 áBbeaios
oaOa alRÉgimen^^

MADRID, 6 ( Logos ).- 
“No debemos nada al 
régimen ni él nos debe nada 
porque no hemos luchado 
por las mismas ideas”, ha 
declarado a “Esfuerzo 
Común” el líder del Partido 
Carlista, don Carlos Hugo.

Varios de los detenidos el sábado

UNA VISITA
APRETADA

numerosos carlistas fueron 
expulsados, mi padre por 
ejemplo”

alzamiento no había tal 
régimen. Hubo un pacto 
entre el carlismo y el 
Ejército, en este caso a 
través de la persona del 
general Sanjurjo- Después 
numerosos carlistas fueron 
incluso expulsados del país, 
mi padre por ejemplo ”.

E^n estas declaraciones a 
‘^Esfuerzo Común'’ 
— publicación que se 
autodefine como “la revista 
más secuestrada de España 
y, sin embargo, 
continuamos con más fuerza 
que nunca” y que toma los 
principios carlistas como 
suyos propios—, comenta 
don Carlos Hugo que 
“mucha gente cree que la 
monarquía y el socialismo 
son c ontradictorios y

histórico y que a medida 
que avance el concepto 
socialista, la monarquía irá 
desapareciendo Este es un 
concepto equivocado ya que
creo que el carlismo, cuanto 
más socialista, ---
monárquico será”.

“Yo diría que el

mas

Rey 
otro— manifiesta en 

momento— es garantía de
los poderes democráticos, y, 
saliéndose un poco de la 
ideología política, yo 
matizaría ahora que creo 
que debe haber una 
separación entre poder 
político, en el sentido de 
creación de futuro, y el 
poder político en el sentido 
administrativo, que andan 
confundidos”.

piensan que el carlismo es 
monárquico-socialista en 
una evolución hacia el 
socialismo, y que, por tanto 
la monarquía es un residuo

JUSTICIA
Y LIBERTAD

/1/
□ EROS
I DESCANSO
L EN VERANO

A áe^sleim imi
JOP Continúan detenidos 

Tamames, Sauquillo, Triano, 
Larroqué y Bardem

: Se ha celebra 
> de la Agrupa 
naderos, bajo l 
del titular de !< 
eales, que ha tra 
escanso en est 
os domingos ¡ 
cuperables.

Formaciones sin 
ejó claro que er 

solicitar dichc 
! haría sin mer 
le los concepta 
y sin la supra 
actuales corre

ió que, en cas 
el descanso se t _ 
ara los domingo 

las fiestas n
s — para evita 
semanas que ha 
tenga que real

obles.

se planteó la pe 
! llevarlo a cat 
na prueba en lo 
meses de julio 
ptiembre, y a I 
resultados obta 

r en consecuer

e planteamient 
efectuar un 

creta, en la qo 
ndrían los reprf 
ndicales. Realiza 
ojó el siguient 
13 votos afirma 
egativos.

MADRID, 6 (Logos).- Continúan en las 
dependencias de la Dirección General de 
Seguridad don Ramón Tamames, doña 
Francisca Sauquillo, don Eugenio Triano don 
Luis Larroqué y don Juan Antonio Bardem, 
detenidos el pasado sábado en el Hotel Palace.

De los 194 detenidos con motivo de la 
manifestación pro-amnistía, han sido puestos 
en libertad la mayor parte.

A las veintidós horas según fuentes 
competentes, quedaban en las dependencias 
de la Dirección General de Seguridad una 
veintena de personas, aproximadamente. Hoy 
pasarán a disposición del Juzgado de Orden 
Público. Uno de los detenidos, don Juan 
Antonio Mendez, ha sido puesto a disposición 
de la Jurisdicción Militar.

Además de los citados anteriormente, 
también se hallan detenidos, entre otros, el 
abogado laboralista don Héctor Maravall, su 
esposa doña Elena Yaguez y don Enrique 
Curiel.

En los despachos de los abogados que están 
cuestionando la situación de los detenidos, se 
cree que serán impuestas multas gubernativas 
de alta cuantía.

EN LIBERTAD EL SEÑOR
ABEJON ADAMEZ

MADRID, 6 (Logos).- Don Manuel

Abejón Adamez, presidente de la Asociación 
de Ingenieros Aeronáuticos, y decano del 
Colegio Oficial de los mismos profesionales, 
fue puesto ayer en libertad tras ser detenido el 
pasado sábado, día tres cuando se encontraba 
en el Hotel Palace de Mad rid

El señor Abejón informó ayer tarde de su 
detención en una sesión extraordinaria y 
urgente de las juntas directivas de los dos 
organismos citados.

Ambas juntas, tras ser informadas, hacen 
público su profundo disgusto "por la 
detención del señor Abejón cuando se 
encontraba en el citado lugar con el único 
objetivo de comentar con otras personas los 
acontecimientos relacionados con la 
prohibición de la manifestación para la que 
habían solicitado autorización".

Las juntas acordaron también solicitar la 
inmediata puesta en libertad de aquellas 
personas que pudieran quedar detenidas por 
este mismo motivo, después de lamentar "la 
información tenden'ciosa aparecida en los 
medios de información en torno a la presencia 
del señor Abejón y otras personas en dicho 
lugar" y "hacer patente su honda 
preocunación por la falta de garantías 
personales que refleja el hecho a que esta nota 
se refiere".

Acerca de las estructuras 
que deben posibilitar la 
ejecución de los dos 
principios ideológicos de 
“justicia y libertad”, dice el 
entrevistado que “la libertad 
total se consigue si existen 
canales que logren convertir 
la libertad personal en 
libertad comunitaria, 
orientada hacia la sociedad.

Un canal importante es 
indudablemente la empresa, 
donde el hombre pasa el 
mayor tiempo de su vida y 
en donde proyecta su 
trabajo (...) no podemos 
aceptar que el hombre 
trabeqe y se prostituya a una 
empresa que nada tiene que 
ver con él, excepto en la 
venta de su trabajo- Es por 
eso por lo que estamos en 
favor de una “autogestión”, 
es decir que la empresa no 
sea de heterogestión sino 
que sea una comunidad de 
sus trabajadores”.

SORIA. 6 (Logos).- Equipos 
de la Junta de energía nuclear 
han iniciado trabajos de sondeo 
en las zonas de Olvega y Reznos, 
donde han aparecido anomalías 
radioactivas interesantes, ha 
manifestado el director general, 
don Francisco Pascual Martínez.

Las prospecciones uraníferas 
se iniciaron en esta provincia en 
1968, y se han realizado hasta la 
fecha unos 400 sondeos que 
suponen más de cien mil metros 
de perforación. La zona más 
interesante de la provincia, en 
cuanto a posibilidades de 
uranio, es la falda de la sierra de 
Cdbrejds. entre Abejar y 
Picofrentes

Ya son reiteradas las afirmaciones que los 
ministros del actual gabinete realizan en 
Zaragoza en el sentido de disipar temores respecto 

a la posible merma de recursos hidráulicos para 
nuestras tierras. El último en sumarse a esta 
reiteración ha sido Oftate Gil, durante su apretada 
jornada de visitas en la provincia. Quiso con eUo el 
ministro demostrar su talante de conciliación y 
buena voluntad respecto a los problemas 
aragoneses. Habló de regadíos y dio cuenta de b 
buena marcha de la» obras parai riego actualmente 
en ejecución o en proyecto de inmedbta 
realización, que afectan a las provincias aragonesas.

£L del ministro, no obstante, ha sido un progra
ma de visitas más que de grandes anun
cios para futuros inmediatos. Oftate Gil 

debía una visita a Zaragoza desde febrero; ai 
ministro de Agricultura se le ha espiado duróte 
dos meses para tratar de adecuar la política 
gubernamental a bs exigencias de b producción y 
comercialización de los productos del campo, o 
por lo menos para conocer aquí con un poco de 
detalle el programa del Gobierno en esta materb, 
**** programa que tiende a coordinar la puesta en 
mercado de los productos nacionales con la 
importación de aquéllos de los que nuestros 
campos son deficitarios. Al parecer, y en este 
sentido, durante b reunión mantenida por el 
ministro en el Gobierno Civil con los 
representantes de las hermandades de labradores y 
ganaderos de Zaragoza, se fi^on algunas medid» 
concretas de acción, quizá orientadas hacia 
próximas campaftas agrícolas concretas, pero luego 
no se especificaron ni pormenorizaron los alcances 
de dichos acuerdos Rucritóa por ’ d ministro y los 
hombres del campo. No obstante, el señor Oftate 
Gil asegurarb que es objetivo del Ministerio 
proteger en lo posible aquellos cultivos de los que 
somos deficitarios en Espafta, cual es el caso dd 
maíz. Pero señalo que la buena voluntad y 
pbnificación administrativas, unidas a una perfecta 
coordinación de esfuerzos de los agricultores, 
pueden llegar a ofrecer también, en un momento 
dado, resultados negativos; d ministro achacó b 
responsabilidad de esc factor negativo a la 
climatologb y otras causas similares.

OÑATE Ga aludiría también d tema de b 
emigración en las zoiuw rurales españolas; 
concretamente, al envejecimiento paubtmo de b 

población media dd campo. Señalo también como 
objetivo ministerial fijar a b población rural aUi 
donde nace, esto es, hacer cada vez menos 
necesaria la enugración, una emigración que 
—dno— empieza siendo femenina (pues las jóvenes 
residentes en d medio rural encuentran ranchas 
más oportunidades para su desenvolvimiento en las 
ciudades), y termina haciendo que los honres 
sigan a las mujeres en la hégida hacb b ciudad. 
Desde luego, no deja de ser ésta una teoría 
bastante curiosa, expuesta ayer por d ministro.

Tampoco deja de tener su grada d hecho de 
que, a su llegada a la Ferb de Muestras, d 
señor Oftate Gil nos descubriera su oculta vocadón 

de director de orquesta, al fdicitar al maestro de b 
banda municipal segundos después de la 
interpretaciwi dd himno nacional, diciendole que 
lo había interpretado muy bien y que d iba para 
eso. No obstante d entusiasmo manifestado por el 
seftor Oftate, no trago noticias de que maestro y 
ministro hayan proyectado intercambiarse los 
papdes. Y para terminar b rdación de hechos con 
gracejo —no siempre los hay— en b viáta del 
ministro, ahí quedaron para la posteridad, en las 
pbeas de los fotógrafos, los cachirulos colocados 
en bs cabezas de bs primeras autoridades civiles y 
militares durante d almuerzo ofrecido al ministro 
en el di. de .yer. j
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Ruiz Gi

Grupo de agricultores, a su llegada a la F.LMA.

«viBninimnoR

Cuarenta hombres del campo resultaron 
agraciados con sendos viajes de tres días 

a Barcelona y Montserrat

MADRID, 6 (Logos).- Un 
grupo de alumnos ha arrojado 
Olearas contra la fachada del 
Rectorado, ® 1 * 
Universidad Autónoma de 
Madrid, a la vez que proferían 
gritos contra las autoridades 
académicas, ocasionando 
desperfectos en varias ventana.

Poco después del mediodía, 
más de un centenar de alumnos 
entre los que figuraban dgunoe 
representantes, se dirigieron 

.^acia el Rectorado para intentar 
entrevistarse con el rector, 
Srofesor Nieto Gallo, al objeto 

e pedir la libertad de algunos 
estudiantes detenidos el pasado 
viernes durante unos disturbios 
6reducidos en la citada 

niversidad.
Mientras una parte de los 

integrantes del grupo se 
adelantaba hasta la entrada del 
Rectorado para solicitar la 
entrevista, algunos estudiantes 
comenzaron a lanzar las piedras.

A los que querían ver al 
rector se les exigió la 
Rresen tación del Documento 

acional de Identidad, y 
finalmente no fueron recibidos 
por lo que volvieron a sus 
facultades.

La fuerza pública no 
intervino en ningún momento

COMPLUTENSE:
REUNION SOBRE LAS
CUATRO CONVOCATORIAS

MADRID, 6 (Lobos).— Los

decanos de las Facultades de 
Matemáticas, Físicas, Químicas, 
Biológicas, Geológicas, 
Veterinaria, Farmacia y 
Medicina, así como un 
representante» estudiantil por 
cada una de ellas se 
entrevistaron ayer con el rector 
de la Universidad Complutense, 
don Angel González Alvarez, 
convocaaos por este para tratar 
sobre el decreto-ley de garantías 
para el funcionamiento 
institucional de la Universidad, 
que limita la permanencia en las 
aulas a cuatro convocatorias por 
asiçiatura.

En algunas de las 
mencionadas facultades se 
registra paro del alumnado por 
oposición a dicho decreto Los 
alumnos plantearon ante el 
Rector la necesidad de derogar 
la disposición por tratarse de 
una medida selectiva desacorde 
con la realidad académica e, 
inútil para lograr una mqora en 
la calidad de la enseñanza. 
Igualmente, rogaron al rector 
que transmitiera este sentir del 
alumnado al ministro de 
Educación y Ciencia. El rector, 
por su parte, pidió a los 
representantes que redactaran 
una nota con objeto de 
llevársela al señor Robles Piquer.

pidiendo libertad para loa 
detenidos y amnistía.

Acto seguido el profesor 
Althusser leyó el texto de ni 
conferencia en castellano. Al 
término de su intervención se 
estableció un coloquio en el que 
algunob asistentes hicieron una 
serie de preguntas que, en 
opinión del conferenciante, no 
tenían ninguna relación con loa 
conceptos vertidos en la 
disertación

“EL DESAFIO DE 
lJUINyEST2GACION2^

SALAMANCA, 6 (Logo»).- 
En el aula Unamuno, de la 
Universidad de Salamanca, se ha 
celebrado un coloquio entre 
científicos y periodistas, sobre 
“el desafío de la investigación”, 
organizado por la Asociación 
Española de Periodismo 
Científico, y en el que han 
participado profesionales de la
información procedentes 
diarios, agencias y revistas 
Madrid ^rcelona, Silencia 
Aálladolid.

de 
de 
y

ALTHUSSER EN 
LA COMPLUTENSE 
;ES POSIBLE UNA 
FILOSOFIA SOBRE 
MARX?

no

La Feria Internacional de la 
Maquinaria Agrícola abrió de 
nuevo sus puertas un año más 
con éxito creciente, como 
prueban las representaciones de 
casi treinta países y e1 deseo de 
muchas Firmas por estar 
presentes en el Certamen y no 
poder hacerlo por falta de 
espacio. Año tras año se 
ofrecen, dentro del recinto
ferial, nuevas novedades a 
contemplación del visitante 
general y de los agricultores 
particular.

la 
en 
en

La Caja de Ahorros 
Inmaculada con el 
permanente de ayudar 
impositores en general, 
este caso concreto.

de la
(Tese o
a 
Y. 
a

los 
en 
los

Aspecto que ofrecía el comedor en el almuer2o de hermandad

MUERE UNO DE LOS 
OBREROS HERIDOS 
EN LOS SUCESOS 
DE VITORIA

VITORIA, 6 {Europa 
Press).— Ha fallecido en el 
hospital general Santiago 
Apostol de Vitoria, don 
Bienvenido Pereda Moral, uno 
de los obreros heridos de bala 
durante los sucesos del pasado 
día 'tres de marzo en esta 
ciudad.

El señor Pereda tenía 32 
años, estaba casado y tenía un 
hijo. Trabajaba en la ernpresa 
"Grupos Diferenciales". La 
causa de la muerte ha sido 
insuficiencia cardíaca produdda

MADRID, 6 (Logos).- Unos 
dos mil estudiantes abarrotaron 
el Aula Magna de la Facultad de 
Derecho de la Universidad 
Cœnplutense para escuchar una 
conferencia de Louis Althusser 
sobre “ : Es posible una filosofía 
sobre Mwx? ”.

Al hacer la presentación del 
profesor Althusser, las personas 
Sue intervinieron aludieron a las 

etenciones de miembros de^ la 
Plata-Junta en los últimos días, 
así como las de otras personas 
con motivo del intento de 
manifestación del pasado sábado 
en pro de la amnistía. Hubo 
aplausos y algunos gritos

ESTA TARDE:
ROBLES PIQUER SE 
ENTREVISTARA CON 
AUTORIDADES Y 
REPRESENTANTES DE 
LA POLITECNICA

MADRID, 6 (Logos).- 
Fuentes próximas al Ministerio 
de Educación y Ciencia han 
confirmado que hoy a las seis 
de la tarde, se celebrará la 
entrevista convocada por el 
ministro, señor Robles Piquer, 
con autoridades académicas de * 
la Universidad Politécnica y 
representantes de las escuela! 
técnicas sobre el tema de lu 
cuatro convocatorias.

La en trev ista se ha 
confirmado después de que lu 
autoridades ministerialei 
conocieran la situación do 
normalidad de las escuelas de la 
Poütécnica, requisito que había 
sido planteado por el ministro 
como absolutamente necesaria 
para realizar la reunión.

MADRID, 
Federación Po 
f/residen respe 
José María G 
convocar pare 
estudiar la inte 

El anuncio j 

transcurso de 
para informar 
clausttrado el c

PRESION MO

En el trai 
rueda de prt 
Ruíz Gimér 
que durante 
del Congreso, 
de personas 
exterior de 
presión nno 
reunidos, 
octavillas ÿ 
colocar una | 
puerta del loe 
les recomen 
con su inl 
Coordinación 
“La cara 
Congreso — 
Ruiz Gimé 
retirada de 
venido Hai 
Autónoma 
D e m o c r 
Consideramo! 
que este ap 
superable".

Indicó i 
Coordinaciór 
no convocó li 
del sábado. " 
enviado un

por complicaciones en

agricultores ha querido que un 
millar de ellos, procedentes de 
las distintas localidades de la 
provincia en la que existen 
oficinas de la Entidad, visitaran 
esta Feria de nuevo, como ya es 
tradicional desde hace varios 
años.

El pasado domingo la idea de 
la Caja m hizo reahdád con esa 
veintena de autobuses que 
convergían en las instalaciones 
feriales desde los pueblos más 
diversos. Se quiso por la Caja de* 
Ahorros de la Inmaculada, y se 
consiguió plenamente, que 
todos los pueblos en los que la 
Caja de Ahorros de la 
Inmaculada desarrolla su 
actividad en beneficio del 
campo, se congregaran en la 
F.I.M.A. Esta Entidad no olvidó 
ni dejó postergado a ningún 
pueblo, pues por pequeños que 
sean reciben un trato igual por 
parte de la Caja de Ahorros de la 
Inmaculada.

Un millar de agricultores 
giraron una detenida visita al 
recinto ferial, acompañados por 
varios directivos de la Caja de 
Ahorros de la Inmaculada. Alli 
pudieron contemplar las últimas 
novedades en la mecanización 
del campo, pues, no en vano, se 

dicho que la F.I.M.A. 
zaragozana es un auténtico 
escaparate de la mecanización 

graria.

A continuación, fue servido 
en el restaurante "Las Tres 
Carabelas" un almuerzo de 
hermandad en el que reinó un 
ambiente de gran cordialidad y 
camaradería. Allí escuchamos 
muchos elogios para la Caja de 
Ahorros de la Inmaculada que 
sabe captar perfectamente los 
deseos de sus impositores y los 
hace realidad, como ha ocurrido 
en este caso. Gracias a la 
colaboración de esta Entidad, 
que cuenta un bien ganado 
prestigio en nuestra provincia, 
pudieron visitar la F.I.M.A. y 
pasar unas horas en Zaragoza, lo 
que les brindó la oportunidad de 
cambiar impresiones con los

agricultores de otras localidades.
Brillante colofón del 

almuerzo fue la aplaudida 
actuación de la rondalla y cuado 
de jota "Ronda Aragonesa" que 
dirige Jesús Gracia. Los 
presentes se deleitaron con
diversas interpretaciones 
nuestro folklore regional.

Finalmente, se efectuó 
sorteo entre los asistentes 
cuarenta viajes, de tres días

de

un 
de 
de

duración, para visitar Montserrat 
y Barcelona, y sus principales 
puntos de interés turístico. Está 
todo previsto para que en la 
Ciudad Condal pasen los
agricultores 
inolvidables.

unos momentos

Un momento del sorteo de los 40 via/es a Barcelona y Monsenal

proceso 
heridas.

Con 
eleva a 
muertos 
sucesos.

de curación de

este fallecimiento, 
cinco el número

el 
sus

se 
de

a causa de los citados

EL J.O.P. NO 
ADMITE LA 
DENUNCIA DE 
SANCHEZ COVISA 

.CONTRA TRES
MINISTROS
MADRID, 6 (Europa 

Press).— El Juzgado de 
Orden Público número dos 
ha declarado no haber lugar 
a la adminisión de la 
denuncia formulada por don 
Mariano Sánchez-CoVisa 
caso contra los ministros de 
la Gobernación, Asuntos 
Exteriores y Justicia, 
señores Fraga, Areilza y 
Garrigues, respectivamente.

La denuncia contra los 
tres ^ministros fue 
presentada como 
inspiradores del proyecto de 
ley sobre asociaciones 
políticas. El magistrado jttz 
declara que no se desprende 
del texto de la denuncia que 
los hechos denunciados sean 
constitutivos de delito por 
lo que de conformidad con 
lo dispuesto en el artículo 
269 de la Ley de 
enjuiciamiento criminal 
procede desestimar la 
denuncia formulada.

Nota de la oficina 
de Prensa de la 
Compañía Telefónica 
nacional de España
El JuradÓ de la Telefónica se 

ha reunido esta mañana, y el 
presidente, en nombre de la 
Compañía ha pedido que se 
solicitara de los empleados que 
están en paro el restableci
miento de la normalidad, ruego 
que se han negado a atender los 
vocales, quienes, por su parte,

disconformidad a las propuesUi 
económicas de la empresa, y su 
disconformidad con la actuación 
del Jurado.

Madrid, 5 de abril de 1976

han repetir las 
hechás con

NOTA DE LOS 
representantes 
SINDICALES

MA DR 
consumad 
ha sido i 

estable cid 
informacii 
Ruiz-Gim

anterioridad ante la comisión 
deliberadora del Convenio, 
cuyas negociaciones, como se 
sabe., quedaron rotas el pasado 
viernes por negarse la 
representación social a dar una 
respuesta afirmativa o negativa, 
a la contrapropuesta de la 
empresa, con lo que se ha 
pasado a la fase de conciliación 
ante la Organización Sindical.

El número de empleados en 
paro y las ciudades afectadas 
han sido hoy sensiblemente 
Igual al sábado, si bien, ante 
algunos hechos singulares las 
fuerzas de orden público han 
intervenido para desalojar

edlflci,os. Barcelona, Madrid 
Bilbao, Guipúzcoa, y Navarra 
muestran el mayor índice de 
conflictividad , en 32 provincias 
no se ha registrado paro 
alguno y en el resto han sido 
mínimos. Ocho empleados (siete 
da Madrid y uno de Barcelona) 
han sido suspendidos de empleo 
y sueldo.

españolas se han recibido en la 
alta dirección de la Compañía 
telegramas y escritos de 
• molaados mostrando su

sindicales de los empleados de U 
Compañía Tblefónlca Nacional 
de España en Zaragoza, desear 
hacer saber a la opinión públlo 
que deploren la situación (H 
ruptura a que se ha llegado er 
las negociaciones para nuestrt 
próximo Convenio Colectivo 
que entienden las consecuencia 
de dicha ruptura comí, 
extremadamente negatives pan 
los intereses de los trabajadorei 
particularmente en el ordei 
económico, y que aspiran a qu 
las deliberaciones pueda' 
reanudarse lo más pronb 
posible, en un clima d> 
verdadero deseo dt alcanzar ui 
^cuerdo aceptable”.

Los Representante 
Sindicales de a Compañii 
Telefónica Nacional de EspaAi 
en Zaregoza.

En su nombre firmado 
David Jimenez MaO 
Vocal-Secretarlo da la Comlsló' 
Delegada del Jurado Unico 
Empresa de .a C.XN.E. i” 
Zaragoza. D.N. . 11.647 369.

LOS REPf ESENTANTES 
SINDICAlJbS.DE LA CQM: 
PAÑI A TcLEFONICANA 
cionalde esrakía en 
ZARAGOZA
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rtad para loa 
stia.
0 el profesor 
el texto de su 
Castellano. Al 

intervención se 
loquio en el que 
!8 hicieron una 
untas que, en 
ifcrcnciantc, no 
relación con los 
rtidos en la

MADR /D, 6 (Logos).— Izquierda Democrática v 
Federación Popular Democrática, partidos políticos que 
presiden respectivamente don Joaquín Ruiz Gimenez y don 
José Marta Gil Robles que han adoptado el acuerdo de 
convocar para este mes una comisión que comenzará a 
estudiar la integración de ambos partidos

El anuncio fue hecho por el señor Ruiz Giménez en el 
transcurso de una rueda de prensa mantenida ayer tarde 
para informar sobre el Congreso de Izquierda Democrática, 
clausurado el domingo en el Escorial.

Ruiz Giménez habla de “Coordinación Democrática’

OE 
£IQN”

A, 6 ( Logos). 
uamuno, de la 
Salamanca, se ha 
coloquio entre 

eriodistas, sobre 
a investigación”, 
r la Asociación 
e Periodismo 
en el que han 
ifeáonales de la 
procedentes de 
ts y revistas de 
ma, Silencia y

ER SE 
<A CON 
S Y 
NTES DE 
ICA

6 (Logos).- 
las al Ministerio 
y Ciencia han 

e hoy a las seis 
se celebrará la 

nvocada por el 
• Robles Piquer, 
s académicas de * 
i Politécnica y 
de las escuelas 
el tema de lu 

toñas.
¡vista se ha 
spués de que lu 

ministeriales 
la situación de 
las escuelas de la 
[uisito que había 

por el ministro 
imente necesario 
reunión.

PRESION MORAL

En el transcurso de la 
rueda de prensa, el señor 
Ruiz Giménez manifestó 
que durante la celebración 
del Congreso, algún grupo 
de personas trato desde el 
exterior de ejercer cierta 
presión moral sobre los 
re unid os, arrojando 
octavillas ÿ tratando de 
colocar una pancarta en la 
puerta del local, en la que se 
les recomendaba cuidado 
con su integración en 
Coordinación Democrática. 
“La cara dolorosa del 
Congreso —dijo el señor 
Ruiz Giménez— fue la 
retirada de lo que se ha 
venido llamando “Ala 
Autónoma de Izquierda 
Democrática’’ 
Consideramos, sin embargo 
que este apartamiento es 
superable”.

Indicó asimismo que 
Coordinación Democrática 
no convocó la manifestación 
del sábado. “El congreso ha 
enviado un telegrama al

na

fónica 
aña
d a las propuesta! 
B la empresa, y su 
d con la actuacidn

le aPrIl de 1976

)S
ft NTES

MADRID, 6 (Logos).- La división en el partido izquierda democrática, 
consumada a lo largo del congreso celebrado en El Escorial en este fin de semana, 
ha sido una de las noticias más importantes del momento actual. Logos ha 
establecido contacto con personas allegadas al ala escindida para completar h 
información sobre lo sucedido en el congreso del partido que preside don Joaquín 
Ruiz-Giménez.
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f ESENTANTES 
ilJ^DE LA COM: 
rôLEFONICA NA 
OE ESPAÑA EN
3ZA

En las últimas semanas se 
había especulado mucho 
con la existencia de diversas 
actitudes dentro de I.D. y 
había trascendido al público 
la creación de un “ala 
autónoma" dentro de I.D.
3ue cuestionaba 

eterminadas actitudes del 
presidente Sr. Ruíz-Gimé- 
nez y entre ellas muy 
especialmente las relaciones 
con el partido comunista de 
España y partidos 
marx ista-leninista de 
carácter revolucionario

El Congreso —nos dicen- 
cono ció y aprobó varias 
ponencias sobre los 
estatutos del partido, 
federalismo y problemas 
socio-económicos, pero la 
^e centró la atención del 
Congreso fue la de estrategia 
política, discutida en 
plenario a lo largo de 
■nuchas horas durante los 
dos días del Congreso. En el 
debate de esta ponencia 
tras muy numerosas y a 
veces apasionadas 
intervenciones, se dibujaron 
dos concepciones distintas 
del partido, de su estrategia 
y del tipo de ruptura 
democrática que se 
preconizaba. Estas 
diferencias se polarizaron 
alrededor de dos temas y se 
personalizaron en tomo a 
dos tendencias. Esos temas

señor Fraga protestando por 
las detenciones practicadas 
y pidiendo la libertad de los 
detenidos”. Aclaró el señor 
Ruiz Giménez, que él 
participó en la petición de 
manifestación. “Fui el 
primer firmante, pero 
siempe dejé claro que la 
celebración tenía que ser 
solicitada oficialmente y 
que si era prohibida. 
Izquierda Democrática no 
asistiría a la manifestación. 
Considero, sin embargo que 
las detenciones son 
infundadas”.

Acerca de la separación 
del grupo del señor Alvarez 
Miranda, dijo que su salida 
posiblemente signifique un 
diez por ciento de bajas en 
el Partido.

CRISPACION EN 
EL PAIS

En cuanto a la 
integración de Izquierda 
Democrática en la 
Coordinación Democrática 
añadió que su partido pide

g. LA DtUISION EN 
____ ___ Jí

«IZQUIERDA DEMOCRATICA»'

fueron, de una parte, el tipo 
y grado de aproximación 
que habría de llevarse a 
cabo en relación con la 
Federación Popular 
Democrática que preside 
don José María Gil Robles y 
que celebraba casi 
simultáneamente su 
Congreso en Segovia; de 
otro lado, la cuestión de la 
ratificación o no de la 
presencia de I.D. en el 
organismo unitario, 
denominado coordinación 
democrática, y que está 
protagonizado por grupos 
de inspiración comunista 
como comisiones obreras, 
partido del trabajo, partido 
comunista de España y 
movimientos comunistas, 
Don Joaquín Ruíz-Giménez 
había dado su conformidad 
en principio a dicho 
oiganismo si bien dejando 
sujeta a ratificación la 
incorporación definitiva del 
partido. Sobre este punto 
había manifestado su 
discrepancia en repetidas 
ocasiones el vicepresidente 
de I.D. don Fernando 
Alvarez de Miranda.

DOS TENDENCIAS 
DEFINIDAS

Al hilo de las 
deliberaciones, la actitud de 
los congresistas sobre estas

La oposición no se opone a nada. 
Es desde dentro del propio sistema 
dando su opinión a la Reforma 
propugnada por el Gobierno"

sobre todo unanimidad en 
las votaciones que se 
realicen cuando se trate de 
decidir llevar a cabo 
acciones en la calle. “Dada 
la crispación existente en el 
país —agregó— no podemos 
apoyar situaciones que 
pueden producir hechos 
cruentos. Por eso, en estos 
casos, pedimos unanimidad 
en el seno de Coordinación 
Democrática; es decir. 
Izquierda Democrática no 
será llevada adonde no 
quiera ir, como por ejemplo, 
a una situación como la de 
Argentina”.

Más adelante dIjoV “No 
sabemos de donde se nutrirá 
el ”ala autónoma de 
Izquierda Democrática”. De 
todos modos, la 
representación internacional 
sólo la tiene el equipo del 
Estado español del cual 
formamos parte”. Añadió 
que la actitud de la 
Federación Popular 
Democrática al adoptar el 
acuerdo de gestionar su 
integración en Coordinación 
Democrática es prueba dé . su 
espíritu democrático, ya 

dos cuestiones fue cobrando 
cuerpo en tomo a dos 
tendencias claramente 
definidas. De un lado una 
que protagonizaba el “ala 
autónoma” de I.D. 
encabezada por d señor 
Alvarez de Miranda que 
pretendía una rápida fusión 
con la F.P.D. y demás 
grupos democristianos 
auténticos, con 
convocatoria en plazo no 
superior a dos meses de un 
congreso constituyente de la 
democracia cristiana, 
debiéndose dejar en 
suspenso entre tanto toda 
decisión sobre la entrada o 
no en el organismo unitario 
de oposición hasta que el 
nuevo partido conjunto 
determinase lo que estimare 
conveniente. De otra parte 
la que se denomina d “ala 
izquierda” de I.D. animada 
por una importante 
representación obrera de 
Elche y otros lugares, 
aglutinó otro círculo de 
opiniones dirigidas a 
mantener en todo caso la 
identidad de I.D, evitar una 
fusión completa con la 
F.P.D. y demás partidos 
democristianos, ratifii-ando 
en lodo caso la presencia de 
I.D. en la “Plata-Junta”.

Hubo constan I «-s 
esfuerzos por ambas parl«-s 
para lograr una .solución de 

que su presidente el señor 
Gil Robles había deciaraao 

■días antes que no era 
partidario de integrarse en 
esta organización. “Esto 
honra a F.P.D. y a su 
presidente”.

PRESIGNADOS CONTRA 
LA REFORMA

Acerca de la situación def 
país, manifestó el señor 
Ruiz Giménez que “el 
momento es muy duro y 
difícil. El plan de reformas 
tiene dificultades internas 
en el propio Gobierno y 
hasta en las instituciones. La 
oposición no se opone a 
nada. Es desde dentro del 
propio sistema donde se 
oponen a la reforma 
propugnada por el 
Gobierno’’.

Más adelante señaló que 
“es un sector muy amplio 
del sistema quien se ha 
presignado contra la 
reforma, pero sin ofrecer 
ninguna alternativa válida, 
ni hacia dentro del país, ni 
hacia al extarior. Está

compromiso y evitar una 
escisión, pero a pesar de 
dichos esfuerzos se iba 
percibiendo, a lo largo de la 
discusión cada vez con más 
claridad, que tras las 
discrepancias sobre la 
Federación Popular y la 
coordinación democrática 
existían, como se ha dicho 
anteriormente, dos 
conceptos diferentes del 
partido. Para el “ala 
autónoma” I.D. debía seguir 
siendo, ante todo, la 
izquierda de la democracia 
cristiana con fidelidad a los 
orígenes fundacionales del 
partido y al carácter que le 
imprimió don Manuel 
Jiménez Fernández. Desde 
esta posición, se postulaba 
natiiralmente, con prioridad 
absoluta, la fusión de ID 
con los demás grupos 
democristianos para 

, completar el espectro total 
de la democracia cristiana 
con un centro y una derecha 
propia de un gran partido 
democrático popular. Pan h 
otra tendencia, ID debía, a 
lo sumo, “confederarse” 
con los demás partidos 
democristianos, sin perder 
su identidad ni su posición 
en la “Plata-Junta de 
oposición y de gran base 
comunista.

VOTACION CON 
IIKP^S________

Las diferencias se 
hicieron patentes en la 
piiiucia y única votación 
st'i icla y con urna, realizada 
en lomo al tema de la 

manteniendo una actitud 
negativa. En este sentido 
creo que la oposición 
democrática está dando 
muestras de una 
moderación”.'

NO ES EL FRENTE 
POPULAR

Agregó el señor Ruiz 
Giménez que Coordinación 
Democrática no significa “ni 
muchísimo menos el frente 
popular’’ ya que hav 
integrados partidos de los 
más heterogéneos. “De 
facto —añadió— es como si 
se hubiese constituido un 
órgano con el cual habrá 
que contar de cara al gran 
pacto social”.

Añadió finalmente que la 
noticia de las detenciones 
del sábado pasado “ha sido 
un reguero de pólvora en 
Europa” y que no han 
entrado en el tema de la 
hosible integración de 

n i ó n D emocrática 
Española “UDE”, grupo del 
señor Silva Muñoz, en la 
futura Confederación de la 
Democracia Cristiana. “Esta 
asociación —dijo— tiene dos 
ministros en el Gobierno y 
está representada en las 
Cortes. No pertenece, por 
tanto, a la oposición, ni ha 
aceptado los puntos del 
Partido Demócrata Cristiano 
en la oposición. Por tanto ni 
siquiera nos hemos 
planteado este tema”.

Federación Popular 
Democrática. El señor 
Ruiz-Giménez, presidente 
de LD. se inclinó hacia una 
fórmula puramente 
“confederal* de partidos 
demócrata cristianos, 
mientras que el “ala 
autónoma” mantenía la 
tesis de la fusión dejando en 
suspenso la entrada en la 
Plata-Junta. El resultado de 
la votación fue favorable a 
la tesis confederal apoyada 
por el señor Ruíz-Giménez 
por ciento cincuenta votos a 
su favor y cincuenta y ocho 
en favor de la tesis de la 
fusión defendida por el ala 
autcHioma.

Dado lo avanzada de la 
hora y conscientes todos de 
que una nueva votación 
sobre el tema de la. 
coordinación democrática 
(Plata-Junta) repetirla el 
resultado ya que, en 
realidad, se estaban 
plebiscitando las dos figuras 
más representativas del 
partido, el señor Alvarez 
Miranda y sus amigos 
pidieron al Congreso que se 
les dejara en libertad para 
mantener independiente la 
línea de la antigua izquierda 
demócrata cristiana con la 
esperanza de que esta 
separación permitiese una 
darificacicin de posiciones y 
un mejor crecimiento de las 
diversas tendencias de la 
democracia cristiana de cara 
a una convergencia total que 
se esperaba y deseaba 
pronta e ineludible. El señor 
Alvarez de Miranda en

La oposición, 
casi unida

La oposición cierra filas 
apresurada mente.

" Coordinación Democrática" 
se prepara para recibir a 
otros dos partidos—la 
"F.P.D" y la "I.D."- 
encabezados por Gil Robles 
y Ruíz Giménez, que 
acaparan los mayores 
efectivos de la democracia 
cristiana española. De nada । 
sirvió que la primera postura 
del antiguo jefe de la 
"C.E.D.A..en el sentido de 
negar viabilidad y eficacia a 
la "Plata-Junta", fuera* 
realzada por T.V.E. Apenas 
veinticuatro horas después 
de la aparición de don José 
María en la pequeña pantalla 
exponiendo sus prevenciones 
sobre "Coordinación", el 
congreso del Partido 
acordaba integrarse en ella 
La democracia inorgánica 
tiene estas sorpresas.

Ahora la situación del 
Gobierno -que no oculta su 
hostilidad hacia este recien 
nacido "caballo de Troya" 
de la oposición- se torna 
más delicada. Si hombres de 
línea moderada como Gil 
Robles y RuÍz Giménez, con 
sus respectivos colectivos, se 
adhieren a "Coordinación 
Democrática", y el Gobierno 
desea tratar y dialogar con la 
oposición no violenta, no 
cabe desconocer la existencia 
de "Coordinación". El 
gab inete tendrá que 
replantearse cuidadosamente 
sus relaciones con la 
flamante "super-plata- 
forma". En el caso, claro 
está, de que realmente desee 
asumir la realidad española 
con los ojos y el talante bien 
abiertos. Que eso no hav que 
suponerlo, ni has- 
ta la fecha está 
definitivamente 
acreditado. 

nombre de sus amigos del 
“ala autónoma” pidió entrar 
en la confederación de 
partidos demócrata 
cristianos que se acababa de 
aprobar y expuso que, 
aunque contrario a la 
entrada en la coordinación 
democrática, dado sus 
actuales planteamientos, 
quería manifestar, 
precisamente con la 
autoridad que le daba esa 
posicicMi suya y de sus 
amibos, su adhesión a la 
petición que respetuosa
mente se había formulado 
para que fuese liberados los 
miembros de dicha 
coordinadora actualmente 
en prisión, con objeto de 
evitar discriminaciones 
injustas contrarias al 
principio de igualdad ante la 
ley y lograr una distención 
en el clima político del país.

ABRAZO FINAL

Un abrazo final entre los 
señores Ruíz-Giménez y 
Alvarez de Miranda selló y 
simbolizó el carácter 
amistoso y cordial de esta 
separación.

A continuación retirados 
del Congreso todos los 
disidentes, se aprobó por 
unanimidad la decisicin de 
I.D. de entrar en 
c oo rd i nación democrática 
negociando plenamente 
determinados puntos y 
ratificando finalmente por 
aclamación a don Joaquín 
Ruíz-Giménez como 
presidente y a una nueva 
comisiem ejecutiva de LD.
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GARCIA PABLOS

“pjAa Et
La reestructuración

en Comercio

latenido en mi vida política

LO MAS DESTACABLE

Esp

PALACIO DE
CONGRESOS

CHOFERES AUTOBUS
JACA

CARNH t- ESPEOAL

EL restaurante!

MADRILES
k()T()(;r a h a cimc

EXPOSiaON 
SOBRE LA 
SITUACION 
ESPAÑOLA

pa 
la

La sangre no se fabrica los laboratorios ni se vende 
en las farmacias. Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social.

Evaristo 
es?

-En

repetidas 
tanto en
como en

Del Barrio de Casetas, an
tes propiedad de D. Angel 
Fernández Medrano, lo to
ma en traspaso D. Cecilio 
Pérez Domínguez.

Información y visita dirigirse al Ayuntamiento de Jaca 
todos los día hábiles de TO a 12 horas.

v4 s t o en 
ocasiones, 
Alemania 
España.

Concurso inauguración. Concurso para la concesión de 
la explotación de los siguientes servicios:

Fotografía • Cine - 
Cámaras Fotográficas - 
Ampliadoras, materiales 
blanco negro, color, 
accesorios • Nuevo • Ocasión 
compra cámaras viejas (no 
importa estado), empalme, 
reparación películas 
aficionado Calajayud,3.

MADRID, 6 (Logos).— “La reestructuración del 
Ministerio de Comercio puede calificarse de positiva”, ha 
manifestado a Logos el presidente de O.C.U. (Organización 
de Consumidores y Usuarios), don Antonio García Pablos.

«CARTAS de un ATEO»
Oe Alberto Ruiz Gracia

Poemas para los que no gustan de la poesía

Por eso tengo el recuerdo 
y el corazón lastimados 
que de ser pobre y ser libre 
nadie ha sido perdonado

APRETADO 
PROGRAMA

BONN
.1. y. eoLCHKRO

Se ha entrevistado con los 
más altos representantes de la 
Democracia Cristiana alemana

"Estas conversaciones constituyen 
para mí uno de los mayores

BONN, 6. (De nuestro corresponsal por télex)

"Estas conversaciones están constituyendo para nu uno 
de ios mayores alientos y estímulos que >he tenido mi 
vida política” -me declaró ayer tarde en Bonn el ex 
ministro y dirigente de UBE, Federico Silva Muñdt, 
después de un alimerzo que le ofreció a mediodía el 
presidente de la Unión Europea de la Democracia 
Cristiana, Kai Uwe 'Von HasseL

Federal no hay CSU, son 
partidos gemelos, con 
una sola fracción en el. 
Parlamento, si bien la 
CSU está ideológi
camente más a la derecha 
que la CDU). Federico 
Silva ha tenido desde 
hace tiempo estrechas 
relaciones con la . CSU 
bávara, con cuyo líder, 
Franz Josef Strauss, se ha
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Federico Silva llegó a 
última hora de la 

mañana de ayer a esta 
capital, procedente de 
Madrid, para tener 
contactos con 
representantes de la 
Democracia Cristiana de 
Alemanb. Es huésped de 
la fundación Kon-' 
rad-Adenauer, institución 
dependiente de la CDU, 
b Unión Cristianodemó- 
crata de este país. La 
invibción al Sr. Silva se 
cursó, por lo visto, 
directamente a él, no a 
través de UDE, y ello se 
debió, sin duda, a las 
intensas y estrechas 
relaciones personales que 
este político español 
tiene desde hace años 
con destacados 
representantes de la 
derecha alemana.

La estancia de 
Federico Silva en Bonn 
va a ser breve, pues 
regresa esta tarde a 
Madrid, pero está 
resultando muy intensa 
en encuentros y 
reuniones con 
representantes de la 
Democracia Cristiana. 
Tuvo ayer una larga 
sesión de trabajo con el 
t'efe de la Oficina de 
telaciones Exteriores de 

b CDU, Dr. Boex, y otra 
con el profesor 
Obemdoerfer, presidente 
del Instituto para

Investigación de Ciencias 
Sociales de la Fundación 
Honrad Adenauer, 
instituto cuyo cometido 
es el estudio de las 
campañas electorales, la 
preparacirái de elecciones 
y el análisis de resultados 
electorales.

T eniendo en cuenta 
que UDE no forma parte

la Unión Europea de 
b Democracia Cnstiana y 
que en esa asociación 
supranacional están 
integrados de parte 
española únicamente los 
grupos del equipo 
democrbtiano del Estado 
español, señabmos con' 
suma objetividad (sin 
entrar a tomar partido en 
bs cuestiones internas de 
los democristianos 
españoles) que a 
Federico Silva le 
recibieron en Bonn con 
las puertas abiertas. Al 
almuerzo que le ofreció 
Von Hassel asistieron 
doce personalidades de la 
Democracia Cristiana y, 
según nuestras noticias, 
se habló ampliamente del 
futuro político de 
nuestro país.

También se entrevistó 
Federico Silva con el 
vicepresidente del 
Bundestag, Richard 
Jaeger, político 
destacado de la CSU, la 
Unión Cristiano-Social de 
Franz Josef Strauss, que 
es la versión bávara de la 
Democracia Cristiana (en 
Baviera no hay CDU y en 
d resto de b República

Quizá políticamente 
lo más destacable de este 
viaje relámpago, pero 
bien aprovechado— de 
Federico Silva a la 
República Federal sea la 
acogida de que ha sido 
objeto por parte de los 
dirigentes de la CDU, que 
tan estrechas relaciones 
(induso a nivel de la 
formación de cuadros 
dirigentes) mantiene con 
los democristianos del 
equipo del Estado 
español. El presidente de 
b Unión * Europea de la 
Democracia Cristiana, 
Von Hassel, no sólo 
ofreció a mediodía de 
ayer un almuerzo a Silva, 
sino que tuvo con él 
largo cambio de 
impresiones sobre temas 
políticos.

convocadas para analizar 
los resultados de las 
elecciones regionales 
celebradas en 
Baden-Wuerttemberg, 
para 'participar en las 
cuales se trasladó a Bonn 
el jefe del Gobierno 
regional de ese Land, 
Filbinger.

Se necesitan en:
LOS TRANVIAS DE ZARAGOZA; S.A.

Miguel Servet, 113-115 
(Oficina Coloc. Rf. 49219)

Anoche y en la 
Guttenberg-Haus, el local 
donde la CDU agasaja a 
sus huéspedes, tuvo lugar 
una cena en honor de 
Silva que la presidió el ex 
ministro Bruno Heck en 
su calidad de presidente 
de la fundación Konrad 
Adenauer. A las dos de b 
tarde, iba a ser recibido 
eor el líder de la CDU, 

elmut Kohl, en su 
despacho. El encuentro 
—que no estaba previsto 
en el programa y se 
introdujo por la mañana 
pero no pudo luego 
celebrarse porque Kohl 
tuvo que cambiar su 
programa de la tarde a 
causa de unas reuniones

Hoy por la mañana 
hablará Federico Silva 
ante el círculo de 
Trabajo para política 
exterior de la fracción 
democristiana en el 
Bundestag. auditorio 
estará, pues, formado por 
diputados de la CDU y 
de la CSU. Hará una 
exposición sobre la 
situación en España y 
después está previsto que 
haya coloquio.

Federico Silva no ha 
querido todavía 
rendirnos cuenta a la 
prensa de sus 
conversaciones en 
Alemanb, pues aún le 
faltan por celebrar varias 
reuniones importantes, 
pero nos ha resaltado ya 
la falta de interés de sus 
interlocutores por 
intervenir en asuntos 
internos españoles. El 
dirigente de UDE nos ha 
puntualizado “Ellos lo 
unico que quieren es 
esta|)ilidad democrática 
en España”.

El señor García Pablos señaló 
que puede calificarse de 
acertado el traslado de la Junta 
Superior de Precios a la 
presidencia del Gobierno, 
aunque también debería haberse 
hecho lo mismo con la 
Dirección General de 
Consumidores, cuÿo campo de 
acción no se refiere 
estrictamente al comerciante. 
“Creo —añade— que el 
Ministerio de Comercio necesita 
potenciar su organización desde 
el punto de vista del personal, 
de b técnica y de los medios 
materiales para cumplir su 
misión de promotor del sector 
comercial y no como hasta 
ahora viene haciéndose de 
inspector en materias 
sancionadoras. «

El señor García Pablos acaba 
de regresar de un viaje por, 
Francia y Bélgica en el me ha 
podido contactar con bs ultimas 
acciones en materia ae 
consumo, tanto de ambos 
países, como de la Comunidad 
Económica Europea y de b 
D.C.D.E.

En Francia, el presidente de 
O.C.U. se ha entrevistado con b' 
señora Scrivener, primer 
secretario de Estado para 
Asuntos del Consumo con 
categoría de ministro, nombrada 
a finales de enero último. Este 
caigo ÇS de alguna manera el 
antecedente de un futuro 
ministro de consumo en el país 
vecino.

El señor García Pablos 
intercambió diferentes ideas con 
la señora Scrivener de un 
evidente paralelismo, ya que la 
tendencia española apunta 
también hacia la elevación en los 
niveles adminitrativos de todo lo 
referente al consumo. El señor 
García Pablos expuso ante la 
señora Scrivener sus ideas 
respecto a que el consumidor 
debe ser tenido en cuenta si 
mismo nivel que el sector de la 
producción.

También en Francia tuvo 
ocasión de conocer de cerca 
diversas asociaciones de 
consumidores, como la 
asociación de usuarios del 
teléfonqy de las 
comunicaciones. El señor Berry, 
directivo de dicha asociación, 
que se fundó en los años 
sesenta, conversó con el 
presidente del O.C.U. llegándose 
al acuerdo de que en un futuro 
próximo se celebrará una 
reunión informal entre bs

asociaciones de usuarios dei 
teléfono esistentes en Francia, 
España, In^atcrra y Suiza, pan 
establecer una unión a nivel 
europeo.

En Francia, según nos ha 
manifestado el señor García 
Pablos, la situación del servicio 
telefónico es peor de la que hay 
en España, principalmente en 
cuanto a b escasez de líneas en' 
relación con el número de 
habitantes y la tardanza de 
histalación de bs mismas. En 
este sentido, durante la visita del 
presidente del O.C.U. al paú 
galo, b prensa francesa estaba 
tratando ampliamente el temí 
del recibo telefónico desglosado, 
que se viene utilizando en 
Estados Unidos en el 
figuran bs conferencias hecnat 
por el usuario. Sobre este tema 
cabe sólo preguntarse cuánto 
f>uede costar su instalación en 
08 países europeos y cuándo 

puede llegar a utilizarse.
Noticia importaiite en 

Francia, es la redacción por 
diversas organizaciones de 
consumidores de una ley-marcó 
del consumo que, en su 
exposición de motivos y ocho 
artículos, desarrolla los 
principios fundamentales del 
consumidor y contiene un 
proyecto de reforma del 
Instituto National de Consumó.

En Bélgica, el señor Garcíi 
Pablos se entrevistó con diversos 
representantes que en materia 
de consumidores tratrabajan en 
la Comunidad Económica 
Europea y en la O.C.D.E.

Finalmente se destaca la 
aparición del libro 
“Consumidor, defiéndete”, dt 
Luc Bihl, que es la obra 
polémica del momento actual en 
Francia.

BAR CAFETERIA 
RESTAURANTE

PRESENTACION DE OFERTAS HASTA EL 
DIA 19 DE ABRIL, 12 HORAS
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,0S: Mataré

UN HUMORISTA Y EL PAIS

va
ciôn 
cio”
:turación del 
positiva”, ha 

(Organización 
jarcia Pablos.

je uMuiioe dd 
ntes en Francia, 
m y Suiza, pan 

unión a nivel

, según nos ha 
J señor García 
ción del servicio 
;or de la que hay 
incipalmente en* 
asez de líneas en' 

el número de 
la tardanza de 
las mismas. En 
rante la visita del
O.C.U. al paú 
francesa estaba 

amente el tema 
jnico desglosado, 
B utilizando en 
d os en el 
iferencias hecnat
Sobre este tema 

guntarse cuánto 
u instalación en 
opeos y cuándo 
tilizarse. 
mportante en 

redacción por 
anizaciones d« 
le una ley-marcó 
> que, en su 
motivos y ocho 
desarrolla los 
ndamentales del 
y c on tiene un 

reforma del 
nal de Consumó.
el señor García 

<Í8tó con diversos 
que en materia 

es tratrabajan en 
id Económica
O.C.D.E.

; se destaca la 
I del libro 
defiéndete”, de 
ue es la obra 
amento actual en

S

concesión de

liento de Jeca

ÍASTA EL

EVARISTO ACEVEDO
c

"Politizamos hasta
la sopa
tL humor es una postura ante la vida en un intento 

de colocarse por encima de todos los posibles 
fanatismos y desviaciones que el resto de los humanos 

suelen tener. El humorista es un escritor que ha nacido 
(U)n especial visión de la existencia y que excita a esa 
existencia a cultivar el humor. Esto no quiere decir que 
no existan escritores que en su labor literaria no tengan 
rasgos de humor; pero lo hacen de manera más 
esporádica. Por lo tanto debe considerarse humorista 
aquél que, en exclusiva, practique el humor. Evaristo 
Acevedo es uno de ellos y sobre temas muy serios vamos a 
tratar hoy bajo la visión del humorista.

Evaristo 
es?

-En I 
decir que

para empezar, 
la política. ¿Qué

España podríamos 
! es el "boom" de la

conversación, de esas 
conversaciones que se llevan 
en todo el mundo. 
Simbólicamente la política 
es el arte de gobernar bien y 
dar prosperidad a los pueblos 
dentro de las medidas 
económicas que posee. Hoy 
se habla mucho sobre 
política debido a que hemos 
estado cerca de cuarenta 
años callados y entonces, 
claro, teníamos ganas y 
hambre de hablar y hacer 
política. Pero, claro, como 
pasa siempre, caemos en el 
bando opuesto y en lugar de 
hablar y tratar sobre política 
en momentos adecuados lo 
hacemos en otros 
inoportunos y politizamos 
hasta la sopa, el caldo, o el 
filete.

cambio, qué?
-El deseo 

tienen todos

psicosis de

que al parecer 
los periódicos,

revistas y publicaciones de 
que cambien las cosas. A mí 
me parece muy bien que hay 
que ir pensando en el futuro, 
pero de ello a que se pida un 
cambio indeterminado, 
como es lo que está 
sucediendo ahora, puede dar 
lugar al barullo y a la 
confusión. Debido a esta 
piicosit de cambio creo que 
hay cerca de doscientas

MANIFESTACION 
DE LA ASAMBLEA 
DEMOCRATICA 
AUTORIZADA

NO SE PRODUJERON INCIDENTES
MATARO, 6 (Logos).— Casi un millar de personas se 

iirigieron en manifestación pacifica, después de las nueve 
de la noche, hasta el Ayuntamiento y desde la plaza de 
Santa Ana, recorriendo lentamente unos doscientos metros. 
A la cabeza de la marcha, pacifica y silenciosa, figuraba una 
gran bandera catalana que una vez frente a la Casa 
Consistorial fue entregada al alcalde.

La manifestación habia sido convocada por la Asamblea 
Democrática de Mataró para pedir “ayuntamientos 
democráticos”. Debia haberse iniciado a las ocho de la 
tarde, pero se retrasó mientras diversos representantes de

todas partes

también están los impuestos,

dicha asamblea dialogaban con el alcalde y 
fuerza pública, siendo autorizada 
manifestación.

No se produjeron incidentes y

un mando de la 
finalmente la

terminada la
manifestación, los asistentes se dispersaron pacificamente.

‘La vida es una isla 
rodeada de multas

MANIFESTACION 
AUTORIZADA EN 
S4NTIAGO 

SANTIAGO DE 
COM POSTELA, 6 (Logos ).- 
Hoy, a las doce está proyectada 
una manifestación estudiantil 
con pancartas por las principales 
calles de la ciudad en itinerario 
ya señalado.

Las autoridades gubernativas 
la han autorizado. El objeto de; 
los manifestantes es expresar su 
descontento por haber sido 
suprimida la asignatura de Arte 
en la Facultad de Filosofía y 
Letras.cincuenta y tantas 

asociaciones políticas con 
sus siglas correspondientes, y 
por lo tanto lo que se está 
haciendo es atomizar las 
tendencias políticas. Por ello 
la gente se hace el lío que se 
está haciendo. Tenemos 
psivOsis de cambio tan 
acentuada que no sabemos 
hacia dónde queremos 
cambiar. Para cambiar hay 
que saber cuál es la meta

-¿Qué será, será, la 
democracia, Evaristo?

-La democracia, ya 
sabes, según la expresión 
clásica, es la del ciudadano 
que expresa su opinión a 
través del voto y todos son 
¡guales ante la ley. Ahora se 
habla de distintos tipos 
democráticos: orgánica 
inorgánica y, ¡chúpate esa!, 
a la española, que todavía no 
sabemos lo que quiere decir 
eso pero que está de moda,

-lAy, la vida, la vida!. 
¡Y cómo está la vida!

- C o m p I ¡cad-ísima. 
Definiendo en pocas 
palabras, digo que es una isla 
rodeada de multas por todas 
partes.

SOLICITARA PERMISO
PARA UNA 
MANIFESTACION 
CON TRACTORES

-Y algo más, ¿no?
-Puçs, hombre, sí :

y esas otras 
estab lecidas 
matrimonio, los 
etcétera larguísimo.

multas 
por el 
hijos y

-Y la amistad, ¿qué es en 
la vida?

-Es el oasis de la isla de 
la vida.

-El pan nuestro de cada 
día, cosa difícil...

-Es el minuspán nuestro 
de cada día porque hasta 
hace poco no se ha probado 
que el kilo de pan no tenía 
mil gramos y podría tener 
ochocientos o novecientos. 
Era un pan minusválido, 
disminuido, como quieras 
llamarlo.

-un tema muy actual 
hoy; la revolución.

-¡Ah, es actual...! ¡No 
sabía! Se escribe mucho, 
pero lo que hace falta es cfje no 
se haga la revolución en un 
sentido desordenado. La 
humanidad en realidad 
siempre está en revolución

ya que todo se renueva. 
Ahora, esta revolución de la 
que tanto se habla se debe a 
que el planeta Tierra se 
encuentra en una fase que 
podemos decir crucial, 
porque sufre una constante 
de bienes de consumo 
insuficientemente 
distribuidos.

-Y la paz, para terminar.
— Es una Avenida, me 

parece.
- i No, hombre! Me 

refiero al concepto paz.
-Es lo que todos 

queremos y que tanto tarda 
en llegar. Es muy difícil que 
la humanidad viva en paz 
porque no todos buscamos 
lo mismo y no conseguimos 
en este sentido ni lo más 
mínimo: la pazcón nosotros 
mismos.

Palabras de Evaristo 
Acevedo dichas a su aire. 
Pero para pensar.

TARRAGONA, 6 (Logos).- 
La comisión permanente de la 
COSA ha acordado solicitar de 
la autoridad gubernativa 
autorización para una 
manifestación pacífica con 
tractores para el próximo día 15 
según informan tuentes 
sindicales.

La Cámara Oficial Sindical 
Agraria, haciéndose eco del 
mJestar general que existe en el

sector agrario de la provincia, 
cree necesaria tal manifestación, 
comprometiéndose a garantizar 
su orden en evitación de 
extrañas injerencias a la vez que 
señala las peticiones de loe 
agricultores de la provincia ante 
las que figuran: mostrar el 
descontento de los productores 
de aceite por la nefasta política 
llevada a cabo, contingentando 
la exportación de los aceites 
extravírgenes en la pasada 
campaña, lo que ocasionó 
pérdidas inmendas a dichos 
productores; por los precios 
mínimos de protección 
señalados por el Consejo de 
Ministros para el vino.

Por la supresión de la prima 
aprobada por el F.O.R.P.P.A. 
con destino al fomento de la 
exportacióni de la avellana, 
reiterar la prohibición de 
autorizaciones de importación 
de arroz procedente de otros 
países, solicitando, además, la 
inmediata exportación del 
sobrante de arroz español en 
poder de los agricultores ,y 
cooperativas; y también 
portestar por los precios 
señalados por el Consejo de 
Ministros en cada uno de los 
productos agrícolas que se 
cultivan en nuestra provincia, 
insuficientes, no remuneradores.

María Gabriela Tuhach, 
al Consejo de Europa

Tras reñidas oposiciones, 
la dirección general del 
Consejo de Europa, en 
Estraburgo, ha nombradp 
recientemente a doña María 
Gabriela Tubach Voetgli, 
Administradora Agregada a
la dirección de Asuntos
jurídicos, del citado

Eduardo ALAR CON

Organismo Internacional

La señora Tubacncuenta 
con una brillante actividad 
universitaria y científica 
(doctora en Ciencias 
criminológicas. Titulada 
superior de Estado^ en 
Derecho Privado. Licenciada

en Ciencias Económicas, en 
Socilogía -, en Filología 
inglesa, etc... I y es una gran 
amiga y admiradora de 
España —en la actualidad 
está preparando un 
doctorado de Estado en la 
Universidad de Estrasburgo 
sobre Fray Bartolomé de las 
Casas y los derechos 
humanos en el siglo XVl*-

Asimismo, señora
Tubach es turolense de 
adopción y esposa de 

'nuestro paisano don
Joaquín Ortiz Muñoz. A 
ambos, nuestra más cordial 
enhorabuena.

cío y explotación de deter
minadas especies salvajes en
tre las que se encontraban 
todas las rapaces diurnas.

cuentran realizando sendas 
visitas oficiales, por Estados 
Unidos, el primero, y por 
Francia, el segundo, con 
claros objetivos de carácter 
económico.

“RADIO MI AMIGO’’, 
EN SERVICIO DEL 
TURISMO ESPAÑOL

SE PODRAN 
CAPTURAR 
TREINTA AVES 
RAPACES

RECUPERADOS 
DOS CUADROS 
DESAPARECIDOS

MADRID, 6 (Logos).— 
La emisora pirata “Radio mi 
amigo”, que opera desde un 
barco fondeado en al Atlán
tico, incluye en su progra
mación de modo gratuito 
abundante publicidad turís
tica de España, según “Edi-

Los programas de radio 
“Mi amigo" se graban en Pla
ya de Aro (Costa Brava) y 
se emiten desde el océano 
hacia los países del Benelux, 
Alemania e Inglaterra, funda
mentalmente.

MADRID, 6 (Logos).— El 
director del Instituto Nacio
nal para la Conservación de 
la Naturaleza podrá autorizar 
la captura de aves de las dis
tintas especies de rapaces uti
lizadas en cetrería, hasta un

MARTIN VILLA 
RECIBE AL EMBA- 
lADOR U.S.A.

MURCIA, 6 (Logos).— 
Han sido devueltos a la Dipu
tación Provincial los dos cua
dros que desaparecieron en 
fecha no conocida de la igle
sia de San Esteban.

máximo de
ejemplares, según un decreto 
aprobado en el pasado Con
sejo de Ministros, que siisti- 
tuye a otro anterior de 19/ < 
por eli que se prohibía cu 
todo el territorio nacional la 
caza, captura, tráfico, comer

MADRID, 6 (Logos).— El 
ministro de Relaciones Sindi
cales, don Rodolfo Martín 
Villa, ha recibido al embaja
dor .de los Estados Unidos, 
señor Wells Stabler. Según 
fuentes sindicales, la entre
vista se prolongó durante 
'-•nrpnta y cinco minutos y 
se desarrolló en términos de 
gran cordialidad.

EL SUBSECRETA
RIO DE COMERCIO 
A SUIZA Y 
ALEMANIA

DOS MINISTROS 
EN EL EXTRAN- 
JERO

MADRID, 6 (Logos).— 
Los ministros de Industria y 
de Marina, señores Pérez de 
Brido y Pita da Veiga, se en-

MADRID, 6 (Logos).— 
Con destino a Zurich y 
Frankfurt, al objeto de presi
dir en dichas ciudades la reu
nión anual de las Cámaras de 
Comercio hispano-suiza e 
hispano-alemana, salló ayer 
tarde el subsecretario de Co
mercio, señor Ortiz.
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EN LA LISTA MUNDIAL DE PRODUCTIVIDAD "PER CAPITA"

ESPANA, EN
EL PUESTO 21

BONN. 6 (Efe).- España 
ocupa la posición 21 en la lista 
mundial de productividad por 
persona, con 2.450 dólares al 
año según un estudio que acaba 
de darse a conocer aqu f.

El estudio trata de demostrar 
que la productividad por 
habitante no está en relación ni 
con la posesión de fuentes de 
energía, ni con las reservas de 
materias primas.

Así el país con más alta 
productividad por persona es 
Suiza con 8.320 dólares anuales, 
seguida de Suecia 8.210 dólares 
y de Noruega 7.130 dólares.

Los Estados Unidos ocupan 
el quinto lugar (7.020 dólares) 
el Japón el quince (4.370

dólares) y la Unión Soviética el 
24 con 2.110 dólares.

En cuanto a los países 
toeroamericanos, el de mayor 
productividad es Argentina 
(1.640 dólares), seouido de 
Méjico (1.120 dólares de Brasil 
(770 dólares) y de Colombia

(400 dólares).

El país con menos 
productividad es Bangla Desh 
(70 dólares) precedido de
Etiopía (90 dólares). 
República Popular China 
dólares) ocupa uno de 
puestos de cola de la lista.

La 
220 
los

SE CONFIRMA LA
REACTIVACION

MADRID, 6 (Logos).- 
“Se puede ya confirtnar el 
inicio de la reactivación en 
los principales países 
industrializados que al 
mismo tiempo se 
encuentran acuciados por 
dos problemas 
fundamentales como son la 
inflación y el desempleo", 
según sehala el director de 
Relaciones Internacionales 
del banco de Bilbao señor 
Torres Pardo.

De acuerdo con su carta 
dirigida a los medios de 
difusión, todo intento de 
acelerar el ritmo de la 
economía se encontrará 
coartada por el fantasma de 
la inflación que puede 
absorber en muy poco 
tiempo el valor real del 
esfuerzo realizado

Por otra parta, los niveles 
de desempleo están 
provocando una serie de 
presiones que nada 
favorecen al inicio de 
nuevos desarrollos 
productivos. Se encuentran 
la mayoría de los países en 
una disyuntiva fundamental; 
o incentivar la producción y 
por lo tanto el empleo "con 
el consiguiente peligro de 
que la inflación se eche 
encima rápidamente, o 
intentar luchar contra la 
inflación mediante un 
crecimiento muy limitado, 
soportando sobre sus 
espaldas una tasa alta de 
desempleo y por supuesto 
sin la seguridad de que la
inflación 
presentar.

se

La boisa hoy 1
SUBIO EL INDICE 

(+1'02)
(Información bursátil 

facilitada por el Banco de 
Vizcaya)

MADRID

VIAJE A VENEZUELA 
ORGANIZADO POR EL 
BANCO DE VIZCAYA

FIGURAN TREINTA EMPRESARIOS
VASCOS, CATALANES Y ARAGONESES

Acaba de regresar la misión 
privada, compuesta por unos 30 
empresarios vascos, catalanes y 
aragoneses, que ha visitado 
durante 10 días Venezuela en 
viaje promovidovy organizado 
por el Banco de Vizcaya con la 
colaboración de la Agencia 
'Viajes' Toring CluU

Han asistido a este viaje 
empresarios pertenecientes, 
entre otros, a los siguientes 
sectores; Máquina Herramienta, 
Industria Auxiliar de la 
Automoción; Industrias de 
Fundición y Forja; Industria

Navales; 
Metalmeeénica; 
Fabricación de 

Maquinarla; Fabricación de 
Material Eléctrico y Electrónico; 
Fabricación de Pintados;

Textil;

Construcción. Consulting e 
Ingeniería; inmobiliario, etc.

El que ha sido
organizado por el Banco de 
Vizcaya, se inició con una serie 
de reuniones y conferencias, 
<en las que diversos expertos 
venezolanos, situaron a los 
componentes de esta misión en 
la realidad económica de 
Venezuela, uno de los países

capacidad de desarrollo
Se tocaron en estas charlas, 

los més importantes aspectos 
relacionados con los 
Mecanismos Financieros, la 
Localización Industrial y la 
Geografía Económica del país, 
el Desarrollo Industrial en 
Venezuela; el Facto Andino, los 
Aspectos Jurídicos y Legales de 
la Inversión Industrial en 
Venezuela, las Instituciones 
Empresariales en ese país, etc.

Se han realizado visitas 
conjuntas a la mayor parte de 
los organismos Oficiales de 
Interés para nuestros

corpoindustria; Fondo de 
Crédito Industrial; Corporación

\Anexpo, Cordiplán, Cámaras 
de Comercio e Industria, 
Asociaciones Profesionales, etc.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
DIVISA

Cambio para el día 5 de abril de 1976

1 
1
1 
1
1

Dólar USA............
Dólar Canadiense. 
F ranco F rancés ..
Libra Esterlina — 
Franco Suizo ....

100 Francos Belgas (com).
1 Marco Alemán............

100 Liras Italianas............
1
1
1 
1
1

Flor/n Holandés. 
Corona Sueca ... 
Corona Danesa .. 
Corona Noruega . 
Marco Finlandés.

100 Chelines Austríacos ..
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses.........
100 Francos Belgas (fin) .

Se celebraron Igualmente 
diversos almuerzos de trabaje, 
con hombres de negocios 
venezolanos, a través de ios 
cuales surgieron una serie de 
contactos particulares, para cada 
uno de los expedicionarios, que 
han dado o han de dar su fruto 
en muy corto plazo de tiempo.

Igualmente se tuvieron 
contactos ,no sólo con las 
empresas públicas industriales 
mis importantes, caso, por 
eiemplo, de Sidor, la Siderúrgica 
Integral del país, que esté 
desarrollando un 
importantísimo plan de 
Inversiones, sino con otras 
empresas privadas en Caracas,

BarquIsImeto, etc., localidades 
astas últimas, a las que se realizó 
un detallado viaje, para conocer 
de cerca la realidad industrial de 
aquel país, y sus perspectivas 
futuras, así como las 
posibilidades para nuevas 
inversiones.

La misión de empresarios 
españoles, recibida y atendida 
espléndidamente en la 
Residencia del Embajador de 
nuestro país en Venezuelatuvo 
ocasión de conocer y contactar 
también, con empresarios que 
siendo de nuestro mismo origen 
estén vinculados a Venezuela, 
por residencia y definitiva 
implantación ya desde hace 
bastante tiempo. Esta relación

sido una las razones

Comienzi la semana con 
una sesión de mayor 
número de negocio y ÿan 
asistencia de público. 
Predomina fuertemente las 
órdenes compradoras 
principalmente en bancos 
que se apuntan plusvalías 
importantes. En comerciales 
hay avances de 20 enteros 
en Bancobao, 17 en 
Banesto, 16 en Popular y 15 
en Central y Santander. Las 
acciones Bancaya ganan 23 
enteros y 25 pesetas. Los 
derechos. En los bancos 
industriales lo más 
destacado son los repuntes 
de 23 en Fomento, 14 en 
Urquijo, y 5 en Induban. 
Sostenimiento en eléctricas 
con diferencias de corta 
cuantía. En construcción 
destacan los avances de 28 
enteros en las accciones de 
Dragados y de 30 pesetas. 
En sus derechos, 
acompañados de otros 
importes menores en el 
resto del grupo, cuyo índice 
mejora 2,30 puntos. Gran 
abstención en inversión con 
descensos de 20 en 
Popularinsa y 10 en Ceivasa. 
Este grupo cede 1,39 en su 
índice. Sostenimiento en
monopolios 
papeleras y
ganancias de 
Reunidas, 9

BOLSA de MAC«ID
1 BANCOS Preced. HOY 1
■ Banco Zaragozano........................... 750 750 1
1 Baix:o Exterior.................................. 578 578 1

7(X) 715 ■
1 Banco Español de Credito.............. 479 496 1
1 Baiv:o Hispano Americano........... 430 ■
1 Banco de Santander... .................... 680 695 1
1 Banco Popular Español......... ........ 506 522 1
1 Banco de Bilbao............................... 570 590 1
1 Banco de Vizcaya............................. 460 483 1
1 Banco Occidental............................. 412 ...... ■
1 Banco Atlántico.............................. 465 460 1
1 Banco Industrial de Catáluña....... 374 374 1
1 Banco Ibérico................................... 542 547 1
1 Banco Urquijo................................. 532 546 1
1 Banco Industrial del Sur............. m 578 1

1 ELECTRICAS

1 Hidro.Español a......... ....................... 134 134 1

1 Sevillana ............................................. 136,50 137 1
1 Cantábrico.......................................... 123 125,5 1
■ Eléctrica Viesgo............................... 129 130 1
1 Hidro Cataluña.................................. 112,75 112 1
1 Iberduero............................................ 159 158,75 1
1 E. Reuní das........................................ 107 108 1
1 Unión E. Madrileña......................... 126^50 129 1

116,50 118 1
1 Fecsa 5.000......................................... 116 —1
1 Fecsa 1.000......................................... 121,50 125

MINERAS

y avances en 
químicas, con 
10 en Papeleras 
en Sarrió, 8 en

Poní errada.....
Duro Felquera

132
100 100

Torras, y 5 en Cepsa 4 en 
Cros y 3,75 en Explosivos, 
estas últimas por las 
químicas. En siderúrgicas 
avance de 13 en Olarra y
comienzo de la admpliación 
de Tubacex que cotiza las 
acciones a 310 por ciento y 
219 pesetas el derecho. Al 
cierre algunos nervios, 
aunque quedaban posiciones 
de dinero, principalmente 
en bancos. Indice de 
Madrid; 84,94 (4-1,02).

BILBAO

Sldepometalúngilcas

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

ALIMENTACION

Azucarera
Ebro........
Aguilas.....

149,50 
89

149^

141
585
139

585
139

QUIMICASde 
en 
y

fundamentales del éxito de las I B u e n 
gestiones realizadas y del I semana 
posterior desarrollo de las bancos, 
nolsmss. I a I fl II n 9Fueron igualmente recibidos 1
los Representantes del Banco de I gananciab
Vizcaya, desplazados en este de 25 enteros en Popular, 
viaje, entre otras Autoridades, 22 en acciones Bancaya 20 
por el Ministerio de Hacienda de I en Bilbao y Santander, 16 
Venezuela, Dr. Hurtado, con Igp Central, etc. LoS 
quien tuvieron ocasión, en una I derechos de Bañcaya marcan 
Interesante conversación, de avance de 25 oeseta.!. Enintercambiar opiniones sobre las avance oe zo pesjw.. tn
posibilidades de colaboración Siderúrgicas IOS avances mas 
hispano-venezoianas, en el | moderados, pero al cierre 
terreno comercial, industrial y del grupo quedan COn 
financiero que evidentemente dinero. LoS más notables las 
son muy grandes. I

Puede decirse como resúrnen. plusvalías de 8 enteros en

Objetivos que se habían I Echevarría. Mejor las 
marcado, ya que del mismo va a I papeleras que el resto del 
salir Inmediatamente, un I qrupo químico, donde 
refuerzo de las relaciones I Firestone cedía 25 enteros.
zolanas. y a muy corto plazo de 
tiempo la constitución en aquel 
piís de nuevas empresas mixtas 
o nacionales con participación 
de alguno de estos Grupos, 
interesados por Venezuela, que
hin permitir a nuestros

comí enzo 
sobre todo 
siderúrgicas
q u f m i ca. Las 
de los bancos son

Petrdeos.. 
Explosivos 
Energías...

CONSTRUCCION

390
280
138

395 
283,75 
138

COMPRADOR VENDEDOR

67.038 67.238
68.157 68.428
14.349 14.349

124.690 124.690
26.419 26.551

171.7T6 172.670
26.4 T6 26.547

7.847 7.877
24.926 25.047
15.196 15.276
11.122 11.174
12.168 12.227
1 7.432 1 7.530

367.190 370.314
226.978 229.207

22.404 22.509
163.149 164.436

•mpretirlot, no solo consolidar 
• I actual volúman de 
exportaciones, sino aumentarlo 
ostensiblemente.

Por parte del Banco da 
Vizcaya esto no es més q ue el 
comienzo de una serie de 
iniciativas que en este sentido se 
han de seguir promoviendo en el 
futuro, no sólo de nuevos viajes 
a Venezuela —para lo cual !a 
apertura de una Oficina de 
Raprasentaclón de este Banco 
an dicho país, seré un factor 
positivo a sumar a los ya 
existente»—, sino también a 
otros países, en los que puedan

Sostenimiento en eléctricas 
y monopolios y en los 
corros finales ganancias de 
25 en Lemona, 15 en 
Dragados y 10 en Mènera. 
Cierre bastante bien 
dispuesto y mejora del 
índice en 0,92 puntos, 
quedando en 84,77.

BARCELONA

empresarios, en fleneral, o por 
a la unos aspectos particulares, 
como la celebración de Ferias 
Internacionales o de otros
acontecimientos.

El Banco de Vizcaya indica, 
en este sentido, que quien esté 
interesado en el establecimiento 
o refuerzo de sus relaciones

económicas con Venezuela, 
puede dirigirse a dicho Banco, a 
su Departamento de Extranjero 
en Madrid, o al da Producción y 
Desarrollo en Bilbao

Brillante iniciación 
aunque no en todos los 
corros. Destacan ios bancos 
papeleras y químicas y en 
construcción, exclusi
vamente Dragados 
avanzando 29 enteros en las 
acciones y 31 pesetas. En 
los derechos. En Químicas, 
muy destacadas las 
plusvalías de 12 en 
Carburos, 10 en Cepsa y 5 
en Explosivos. Por las 
papeletas están los avances 
de 8 en Sarrió y 7 en 
Reunidas. Bien azucareras e 
inmobiliarias, y por los 
bancos los repuntes 
positivos de 25 en Banesto y 
Vizcaya, 20 en Bancobao y 
Popular y una cesión de 25 
en Santander atemperando 
su cambio a las otras bolsas. 
Cierre en buena disposición.

,19

Dragados.............................................. 565 590
Urbis..................................................... 214 215
Inmobiliarias Metro......................... 203 207
VallehermosQí................................... 223 223

VARIOS

T elef óni '*3........................................... 185,50 185
Galer ías Preciados........................... 320' 318
Carñpsa............................................... 287 289
Tabacal era............................. ............ 310 313
Astilleros .................................... ....... 92
Metro.................................................... 102.50 103
Unión Feiii x........................................... 486 560
Ahorrofondü ................ .................... 1.424,89 1429
Seat ........................... .......................... 145 145

Cambios de la sesión de hoy
Facilitados por

œ AJA DE AHORROS
ZARAGOZA. ARAGON Y RIOJA

iiiTh * (:ii:\ II Sí si:hi icio * oin,
45 AGENCIAS URBANAS 

Oficina Central: SAN JORGE. 8 
490 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS
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750 
578 
715
496

695 
522 
590 
483

460 
374 
547 
546 
578

134 
137 
125,5 
130
112 
158,75 
108
129 
118

585
139

395 
283,75 
138

590 
215 
207 
223

185 
318
289
313

103 
560 

1429,19
145

le hoy
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AS
kLORES 
FAS

TRANSPORTES 
blindados nor
teamericanos 
PARA ESPAÑA

WASHINGTON, 6 fEfa). 
El ejército adjudicó ayer un 
contrato para la fabricación 
de 1.729 transportes blinda
dos, que serán vendidos a 9 
paisas.

Estos paisas son: España, 
Holartda, Marruecos, Zaire, 
Etiopia, Filipinas, Turquie, 
Israel e Irán.

De acuerdo con este con
trato, la "FMC Corporation 
of San Jose" fabricará 1.729 
transportas blindados "M- 
113-AL", por un valo total 
de 20.93Ü.684 dólares, infor
mó el ejército.

URANIO EN 
EGIPTO

EL CAIfíO, 6 (Efel.- 
Según estudios geológicos, 
en Egipto existen grandes 
cantidades de mineral de ura
nio, informa esta mañana en 
su editorial el diario cairo ta 
"Al Gomhouria".

Los estudios han sido rea
lizados por geólogos especia
lizados en energia atómica, 
dice el periódico.

"Las investigaciones reali
zadas prueban la existencia 
de mineral de uranio, en 
grandes cantidades, en algu
nas zonas de Egipto".

SOMOZA CONDU
CE UN AVION 
ESPAÑOL

MANAGUA, 6 (Efe).- El 
presidente de Nicaragua, ge
neral Anastasio Somoza, to
mó ayer el mando de un 
avión C-212 de fabricación 
española durante la exhibi
ción del aparato en esta 
capital.

Somoza llevó como pa
sajeros al embajador de 
España en Nicaragua, José 
Garcia Bañón, y a otras 
personalidades.

Después el aparato fue 
presentado a miembros del 
Gobierno, autoridades de 
Aeronáutica, civiles, mili
tares y numeroso público 
que se reunió en el aero
puerto internacional "Las 
Mercedes".

Durante la presentación 
del aviocar C-212 se resaltó 
su facilidad para despegar y 
aterrizar en corto espacio y 
su estabilidad volando sola
mente con un motor.

Fabricado por "Construc
ciones Aerortáuticas S.A." 
(CASA), de Sevilla, España, 
la máquina transporta ade
más de carga 17 pasajeros y 
9ventualmente puede conver
tirse en un hospital de emer
gencia.

PABLO VI:
ESPERANZAS 
DE VIAJE A 
MEJICO

CIUDAD DEL VATICA
NO, 6 (Efe).— "Tenemos 
grandes esperanzas de que el 

^1 ^eya a Méji
co", dijo ayer a Efe el abad 
de la basilica de Nuestra Se
ñora de Guadalupe, padre 
Guillermo Schulemburg 
Prado, comentando la invi
tación oficial que una dele
gación del Episcopado meji
cano presentó ayer al Pon
tifice, en el curso de una 
audiencia en (os palacios 
apostólicos.

Argentina Cobrándose la cuota habitual 
ya de víctimas SIGUE LA

SE «GRUDECI 
El VIDEENCIl
Varios movimientos 
guerrilleros de Iberoamérica 
han celebrado reuniones 
a alto nivel

BUENn<; AIRES. 6 
{Efej—Como consecuencias 
directas e indirectas del 
ataque perpetrado 
janoche contraja el edificio 
del Congreso/ en Buenos 
Aires, sufrieron heridas 
cinco agentes de la policía 
federal, uno de ellos de 
gravedad.

Minutos antes de las 
22,30 desde un automóvil 
en marcha se dispararon 
ráfagas de ametralladora 
contra el referido edificio y 
resultó alcanzado por los 
dos disparos un agente que 
se hallaba de vigilancia 
frente a la puerta de 
entrada.

Se organizó una acción 
de represión, en la que

Rarticipó incluso un 
elicóptero. La acción se 
prolongó hasta que 

finalmente se perdieron 
todos ios rastros de ios 
atacantes.

Sin embargo, a pesar de 
no haberse producido 
ningún enfrentamiento 
armado posterior a la 
agresión, otros cuatro 
policías resultaron heridos, 
entre ellos un sargento cuyo 
estado es de extrema 
gravedad.

Durante la persecución, 
ya lejos de la zona inicial de 
la operación, en las 
proximidades del 
‘‘autódromo de la ciudad de 
Buenos Aires”, un

ratrullero volcó, sufriendo 
esiones sus cuatro 
ocupantes.

Al margan de este hecho, 
la violencia en la Argentina 
cobró su cuota habitual de 
víctimas. En la provincia de 
Buenos Aires, la policía 
informó sobre enfrenta
mientos con los terroristas 
días atrás.

Durante uno de ellos, 
resultaron muertos varios 
insurgentes y fueron 
detenidos otros en la ciudad 
de Moreno, a unos 40 
kilómetros al oeste de la 
capital federal.

CUMBRE GUERRILLERA

DELEGACION 
ESPAÑOLA EN BRASIL

BRASILIA, 6 (Efe).— Disminuir el déficit comercial 
con el Brasil es la principal preocupación de la misión 
empresarial española, presidida por José Luis (}erwi, 
consejero del “Banco Central de Espana que se 
encuentra en Brasilia.

La misión, integrada por quince empresarios, 
representantes de doce de las más importantes industrias 
españfdas, mantuvo ayer tarde una serie de entrevistas 
con las autoridades brasileñas, mostrándoles lo que 
España puede ofrecer para disminuir este déficit, que el 
año pasado fue ampliamente favorable el Brasil.

José Luis Gerón señaló que durante 1975, Espana 
adquirió del Brasil productos por un valor de 433 
millones de dólares mientras que el Brasil en 
contrapartida sólo compró productos por un valor de 97 
millones.

Agregó que esta misión pretende, por lo menos, con 
esta visita intensificar las ventas y equilibrar la balanza 
comercial, ofreciendo a las autoridades brasileñas 
eijuipos ferroviarios-locomotoras Diesel y 
electricas-cemento y otros productos.

Recordó que España ya vendió 154 locomotoras 
Brasil, fabricadas con tecnología de la “General Motors 
y sabe que el Brasil ha creado un prc^rama de 
autosuficiencia en la producción de locomotoras...

José Luis Gerón informó también que España está 
dispuesta a ofrecer al Brasil, productos químicos, 
fertilizantes, productos siderúrgicos, eléctricos y 
servicios para la construcción civil, tratando 
específicamente del caso de cemento,

Al término de sus declaraciones, José Luis Gerón 
señaló que el “Banco Central’ de Espana abrira una 
línea de crédito de veinte millones de dcdares para 
financiar la venta de productos españoles al Brasil.

ULTIMO MINUTO

"OBISPOS" DE EL PALMAR, EN PRISION
UTRERA (Sevilla), 6 

(Europa Press).— El lunes 
por la noche ingresaron en 
los calabozos de la policía 
municipal de Utrera, en la 
provincia de Sevilla, los 
'* obispos” Clemente 
Dominguez Gdmez y 
Manuel Alonso Corral, 
respectivos fundador y 
administrador de la 
congregacicNi de Carmelitas 
de la Santa Faz de el Palmar 
de Troya.

Las detenciones se deben

a que, por la tarde, ambas 
personas, vestidos de 
obispos, oficiaron actos 
litúrgicos en el Lentisco, 
lugar de las supuestas 
apariciones. Como se sabe, 
Clemente Dominguez y 
Manuel Alonso se 
encuentran procesados por 
el Juzgado de Utrera, y 
estaban en libertad 
provisional bajo fianza, con 
el apercibimiento de no 
vestir el traje talar ni 
celebrar actos litúrgicos.

En una finca se realizaba 
una reunión en la que 
participaban dirigentes de 
varios movimientos 
guerrilleros de Iberoamérica, 
según informó ayer el 
periódico porteño “La 
Prensa”. Entre los reunidos 
figuraban dos líderes 
subversivos de Argentina.

Mario Santucho, 
dirigente del “Partido 
Revolucionario de los 
Trabajadores” (Pert-marxls- 
ta-leninista) dirección 
política del insurgente 
“Ejército Revolucionario 
del Pueblo” (ERP), y 
Enrique Gorrian Merlo 
también del “PRT”.

'E n San Miguel de 
Tucumán, a 1.350 
kilómetros al noroeste de 
Buenos Aires, fue asesinado 
un policía en plena calle. 
Este hecho como el ya 
referido del Congreso es 
atribuido a la organización 
terrorista “Montoneros” de 
la izquierda peronista.

Mientras tanto, en 
Rosario, segunda ciudad del 
país, unos 350 kilómetros al 
norte de Buenos Aires fue 
detenido un integrante de 
los “Montpneros” en plena 
calle. , Al ser apresado lanzó 
vivas a su organización.

En otro accidente 
automovilístico fallecieron 
dos policías y un tercero 
resultó gravemente herido. 
Los tres viajaban en un 
automóvil que volcó al ser 
embestido por otro, cuyos 
ocupantes están detenidos.

Dicho accidente se 
produjo en la ciudad de San 
Femando, a 28 kilómetros 
al norte de Buenos Aires.

SECUESTRO

En el palacio del 
Congreso, Benjamín García 
Cordoba, ex-secretario 
privado del ex-titular de la 
Cámara Baja denunció el 
secuestro de su hüa, la 
escritora Leonor García 
Hernando, de quien desde el 
domingo se carece de 
noticias.

Varios miles de litros de 
petróleo se perdieron en la 
ciudad de Mar del Plata, a 
400 kilómetros al sur de la 
capital federal, en la costa 
atlántica, a raíz de un 
atentado. Los autores del 
mismo dañaron los frigos de 
varios vagones cisterna de 
ferrocarril.

En pleno centro de esta 
ciudad la policía hizo 
estallar una bomba de gran 
potencia que había tiHn. 

colocada frente a una florería
En la localidad de Sierra 

G rende, a u nos 1.1 00 
kilómetros al sur de Buenos 
Aires, la policía de la 
provincia de Río Negro, 
detuvo a tres dirigentes 
sindicales de los yacimientos 
de hierro de esta ciudad, ios 
más importantes del país

TENSION 
ENPEIUN

VARIOS EXTRANJEROS, HERIDOS
PEKIN, 6 (Efe-Reuter).— Los dirigentes chinos han 

advertido hoy que la violencia política desencadenada el 
lunes no debe repetirse.

La capital ofrece hoy una atmósfera tensa. Grupos de 
jóvenes circulan sin rumbo frjo, por la plaza de la Paz 
Celestial, escenario de las manifestaciones masivas de las 
últimas 24 horas, en las que docenas de personas, una 
de ellas al menos extranjera, resultaron heridas.

Los manifestantes han intentado romper los cordones 
de la guardia situada ante los escalones de la Gran Sala, 
del Pueblo.

La advertencia hecha" hoy proviene de la fuente más 
autorizada, un editorial en la primera página del "Diario 
del Pueblo".

"Debemos evitar que nuestros enemigos difundan ru
mores capaces de generar incidentes, incitando a las ma
sas a enfrentarse entre st”, dice el periódico.

El mensaje se difunde tras el llamamiento personal 
hecho por ^l alcalde de Pekín Y Teh, cuya autoridad 
ha sido incrementada por el propio Mao Tse Tung.

Las manifestaciones del lunes fueron finalmente 
disueltas merced a la llegada de refuerzos ntilitares.

También los demás periódicos comentan los suce-" 
sos, diciendo que "los desórdenes hablan sido origi-, 
nados por un puñado de enemigos que envenenan las' 
mentes del pueblo con mentiras fabricadas por ellos”.

"No establezcáis contacto con ellos ni forméis grupos 
de combate”, se aconseja en los editoriales.

Los corresponsales extranjeros pudieron ser testigos 
de los sucesos pero no sin peligro. Un periodista japonés 
que trató de obtener fotografías fue golpeado en la cabe
za y los manifestantes le destrozaron la cámara.

Otros testigos no chinos, entre los que figuraban dos 
diputados alemanes fueron rodeados y detenidos durante 
una hora. Poco antes de la puesta del sol, citando la mul
titud incendiaba un edificio, un extranjero no identifica
do fue atacado por un centenar de manifestantes que lo 
derribaron y le causaron heridas.

ACCIDENTE MINERO: 5 MUERTOS
NUEVA DELHI, 6 

(Efe).— Se teme que hayan 
muerto cinco hombres hoy 
en una ccidente en la mina 
de carbón de Chasnala, al 
noreste de la India donde en 
diciembre pasado perecieron 
más de 400 mineros en el 
pero desastre de este tipo 
registrado en el país.

La agencia de noticias 
Samachar informó anoche

que los hombres que 
estaban haciendo una 
inspección de las gal galerías 
fueron arrollados por una 
repetina via de agua que 
surgió de detrás de un 
montón de escombros.

Después de una 
operación de rescate de seis 
horas se han recuperado dos 
cadáveres.

SE PRECISA
CHOFER CON CARNET DE 1? o 2." PARA 
REPARTO EN PLAZA MUY COMODO 
LLAMANDO AL TELEFONO

416503 o 416588

DE 8 a 11 DE LA MAÑANA.
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el de 
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ZARAGOZA
• BANQUETES
• REUNIONES
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CALLAGHAN,
lA GRAN ESPERANZA La bolsa ganó hoy 

8'2 puntos, tras 
continuos descensos

recrudece 
la violencia 

y el 
terrorismo
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LONDRES, 6 (Efe).- James Callaghan prometió ayer al 
bats un Gobierno reformista que centrara sus esfuerzos en 
la lucha contra la inflación y el desempleo. Rompiendo el 
hermetúmo mantenido durante las tres semanas de proceso 
electoral el nuevo primer ministro británico advirtió que la 
situación económica de la nación no permitirá opciones 
blandas” en un futuro inmediato.

La tarea es formidable y los 
Problemas profundos, 

ecesitamos un esfuerzo 
nacional para superarlos. Todo 
el mundo debe colaborar si 
queremos tener éxito”, dijo 
Callaghan en un mensaje 
televisado a la nación.

Horas antes el nuevo primer 
ministro había sido 
formalmente confirmado por 
reina tras su victoria en la 
tercera y última votación en las 
elecciones para el liderazgo del 
Partido Laborista.

Callaghan, hasta ayer 
ministro de Asuntos Exteriores, 
consiguió una mayoría de 39 
votos (17 - 137) sobre su rival 
Michael Foot, ministro de 
Trabajo y líder indiscutible de la 
izquierda laborista.

El proceso electoral, en el 
que tomaron parte los 315 
diputados del partido, se inició 
hace tres semanas tras la 
inesperada dimisión de Harold 

• Wilson, el hombre que durante 
los últimos trece años estuvo al 
frente del laborismo británico.

Wilson permaneció en su 
puesto de primer ministro hasta

ayer poco después de anunciarse 
la victoria de Callaghan, Wilson 
acudió al palacio de 
Buckingham para presentar 
formalmente su dimisión a la 
reina.

EN EL CENTRO

Todos los pronósticos habían 
anticipado el triunfo de James 
Callaban, un hombre de 64 
años situado en el centro del 
partido y que a lo largo de su' 
carrera política ha tenido la 
habilidad de no ofender a la 
derecha y al mismo tiempo ser 
aceptable a la izquierda.

Momentos después de su 
elección hizo un llamamiento a 
los distintos grupos del 
laborismo —de derecha e 
izquierda— para que dejen de 
actuar unilateraímente se 
sometan a la disciplina y “La 
línea directriz” del partido.

Su reputación de moderado 
fue bien reflejada por el 
termómetro financiero. La bolsa 
de Londres, después de varios 
días de fuertes y continuos 
descensos, ganó hoy 8,2 puntos.

ORIGEN HUMILDE excelentes relaciones con los

O

que no olvida el humilde origen 
ael ahora premier y su temprana 
militancia sindical.

James Callaban es el primer 
jefe de Gobierno desde 
Churchill que no ha recibido 
educación universitaria en 
Oxford.

Huérfano de padre a los 
nueve años. Callaban tuvo que 
hacer frente a una infancia en la 
pobreza más absoluta. Tras 
completar el bachillerato 
renunció a los estudios 
superiores para emplearse como 
funcionario civil en Portsmouth.

A través de los sindicatos fue 
accediendo a la política, hasta 
que en 1945 consiguió ser 
degido diputado por Cardiff, 
escaño que ha mantenido hasta 
la actualidad.

MINISTROS JOVENES

en Portugal
LISBOA. 6 (Efe).- El 

Consejo de la Revolución 
portuguesa ha examinado 
durante su sesión de anoche
la situación creada por 
recrudecimiento de 
violencia y de los actos 
terrorismo.

el 
la 
de

I aEl Consejo de 
Revolución ha recordado el 
atentado que costó la vida a 
un sacerdote progresista y a 
una Joven el sábado pasado 
en la provincia de Tras os. 

inciden-Montes y los
tes violentos que e I

. líderes del poderoso
Callaban mantiene también movimiento sindical británico,

Desde su incorporación al 
Gobierno en 1964, Callaghan ha 
ocupado puestos importarites de 
h administración; fue ministro 
de Hacienda, del Interior y de 
Asuntos Exteriores.

Tanto los líderes sindicales 
como su rival de estas tres 
últimas semanas, Michael Foot, 
han prometido colaborar con el 
nuevo primer ministro.

La composición de su 
Gabinete probaMemente no será 
anunciada hasta el fin de 
semana. Los observadores 
políticos de Londres asepiran 
aue Gallaban relevará a alguno 

e los ministros más viejos para 
dar paso a políticos más jóvenes.

domingo enfrentaron sobre 
la cuestión de la reformai 
agraria a obreros agrícolas y 
agricultores cerca de 
Portalegre en el Alto 
Alentejo, causando una 
decena de heridos.

EI Consejo de I a
Revolución considera que 
tales actos de violencia 
ponen en peligro, las 
libertades fundamentales 
que las fuerzas armadas han 
tratado de restaurar el 25 de 
abril de 1974".

"Condena la intolerancia 
política venga de donde 
venga y declara su firme 
intención de emplear todos 
los medios de que disponga 
para garantizar la libre 
expresión política en un . 
clima de democracia y de ? 
respeto mutuo".

(VIENE DE LA PAGINA 24) _ _
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saludarle, días antes de que visite su patria chica, viaje 
Rrevisto para el 2 de mayo. Pero tampoco estas llamadas 

an sido pasadas al apartamento que ocupa el matrimonio.

Don Salvador había señalado que ante llamadas como estas, 
se recogiera el número del comunicante para luego poder 
llamaren un momento de tranquilidad.

A las nueve y cuarto de esta mañana, don Salvador ha 
tomado el desayuno sin levantarse de la cama, en su

La mesa dispuesta para el 
almuerzo.

dormitorio presidido por un cuadro de la Dolorósa. Tras el 
desayuno, el señor Madariaga ha continuado en la cama 
descansando hasta casi la hora del mediodía, prevista para 
un breve paseo por los Jardines de Cogullada. Ha Sido en ese 
momento, con absoluta discreción por parte dn fótógrafo. 
cuando García Luna ha obtenido las impqehes que 
reprodurimne.

Don Salvador ha descendido lentamente las escaleras 
alfombradas que conducen desde la planta noble hasta el 
vestibulo, ayudado por la azafata Asunción Sánchez, y 
precedido de su esposa. Mimí,que vestía un abrigo verde y 
zapato blanco. Por lo visto ha oído conversación abajo, en 
el vestíbulo, donde se hallaban varios empleados de 
Cogullada y la azafata se ha apresurado a señalarle que no 
tuviera cuidado, que no había periodistas. Comentando el 
buen tiempo reinante, el matrimonio ha salido a la plazoleta 
frontera a la iglesia —ahora en restauración— mientras el 
encargado de cuidar su visita les ofrecía un coche para 
cuando quisieran dar una vuelta por la ciudad. La señor de 
Madariaga lo ha agradecido pero, por falta de tiempo, se 
limitarían a un paseo por el Jardín en compañía de la 
azafata.

BUEN APETITO

Tras el paseo, la comida en un pequeño salón situado, 
pared con pared con el gran comedor del palacio. Comerían 
en una pequeña mesa, frente por frente y sin compañía, una 
tortilla de patatas y temasco asado con vino de Cariñena. El 
desayuno a las nueve y media, había consistido en café con 
leche, tostadas, miel y plátanos. Don Salvador, a pesar de su 
edad, goza de muy buen apetito.

Un pequeño paseo después de la comida, y nuevamente 
volverán los esposos Madariaga a sus habitaciones que 
cuentan con dormitorio, baño, vestidor y sala de wtar con 
chimenea— para pasar tranquilamente el resto de la tarde.

Mientras tanto, la sorpresa que ha causado en toda España 
la llegada del antiguo diplomático republicano segufa 
traduciéndose en docenas de llamadas telefónicas desde 
toda España, que no alcanzarían a comunicar con el 
visitante. Un miembro de la policía que se ha acercado esta 
mañana a Cogullada para completar algunos datos que 
ampliarían los que ayer fueron recogidos en la aduana del 
aeropuerto, sería atendido por la azafata y el señor Fací, 
encargado por la Caja de Ahorros para atender al 
matrimonio Madariaga.

El Jueves, éHe anciano profesor, escritor, colaborador 
últimamente de varios periodicos españoles, que no quise 
volver a España aún teniendo pasaporte, hasta que se . 
produjera un cambio en la Jefatura del Estado, este anciano 
liberal, anticomunista, irónico y cultísimo, contestará las 
preguntas que le planteen los periodistas que llegarán a

Zaragoza desde toda España. Entretanto prefiere descansar.

Pablo LARRAÑETA 
(Fotos GARCIA LUNA)
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EN LOS COMICIOS 
REGIONALES DEL DOMINGO

A los 71 años de edad, 
de un ataque cardíaco

VicMjteniDçrU
BONN, 6 (Crónica por telex de nuestro 

corresponstd).

La CDU, democracia cristiana, se ha apuntado 
un notorio éxito en los comicios regionales del 
domingo en Baden-Wuerttemberg, considerados 
como “ensayo general” de las elecciones 
parlamentarias del proximo octubre. Es muy 
probable que a finales de otoño haya relevo en la 
Cancillería de Bonn.

• A finales de otoño puede 
haber relevo en la Cancillería

• Los partidos extremistas 
(tres de inspiración comu
nista y uno neonazi) no 
consiguieron ni un escaño

HA MUERTO 
HOWARD
HUGHES

HOUSTON, 6 (Efe).— El millonario Howard Hughes ha 
muerto de un ataque al corazón mientras viajaba en avión 
desde Méjico a Houston para ser sometido a una serie de 
pruebas médicas, ha informado su abogado. El abogado. 
Lawyer Greg Bautzer, informó anoche- en Los Angeles que 
Hughes murió media hora antes de aterrizar el avión.

"RECORD"
democristiano

Baden-Wuerttemberg era un 
"feudo "de la democracia 
cristiana, que ya hace cuatro 
años había conseguido allí más 
del cincuenta y d os por ciento 
de los votos. Ahora ha logrado 
-como en una arriesgada prueba 
circense- el "más difícil 
todavía" al engrosar en un 
cuatro por ciento su mayoría 
absoluta. Socialdemócratas y 
liberales han visto mermados sus 
votos en un cuatro coma tres (a 
treinta y tres coma tres por 
ciento) yenun'uno.comaunoía 
siete coma ocho), 
respectivamente. La democracia 
cristiana tend rá en el 
Parlamento Regional de 
Stuttgart setenta y un 
diputados, la sociati emocracia 
cuarenta y uno, y los Ifc erales 
nueve. Especialmente grave es el 
revés electoral para el Partido 
Liberal de Genscher, pues esta 
región de Suabia tiene una larga 
tradición liberal, de la que tras 
los comicios d el d omingo no ha 
quedado prácticamente nada: 
nunca en la historia de la 
República Federal habían 
conseguido los liberales allí tan

pocos votos como el domingo
Al partido socialdemócrata 

al SPD, tampoco le han sido 
propicias las urnas, pese a que el 
presidente del Partido en esta 
región, el ex-ministro de 
Cooperación Económica, 
Eppler, hizo una brillante 
campaña electoral, pero, como 
declaró Eppler anteanoche ante 
las cámaras de TV, el resultado 
negativo no se ha debido a la 
política regional, sino a que a 
nivel nacional, el momento no 
era propicio para el SPD. Eppler 
no ha conseguido siquiera ganar 
en el distrito en el que 
presentaba su candidatura y 
tampoco obtendrá escaño a 
través de la lista socialdemó
crata. Ayer se reunieron en 
Bonn las directivas de tres 
grandes partidos para analizar 
"con lupa" los resultados de 
Baden-Wuerttemberg y sacar 
conclusiones para su estrategia 
electoral cada a los comicios 
parlamentarios del otoño- Lo 
que más satisface a la 
democracia cristiana y más 
inquieta a los socialdemócratas 
es que el incremento d e votos 
democristianos ha sido 
especialmente intenso (el cinco 
por ciento) en las grandes

ciudades y, también en' los 
barrios obreros. Si esta 
tendencia se mantiene, puede 
resultar decisiva en los comicios 
federales del otoño.

GRIETAS EN LA COALICION

La 'inseguridad que las 
elecciones de Baden 
Wuerttemberg ha traído para los 
dos partidos de la alianza 
gubernamental de Bonn el 
Socialdemócrata y el Liberal, 
aumentará en ambos las 
tendencias ya existentes de no 
comprometerse ante el 
electorado a mantener a 
ultranza la co alición 
gubernamental, después de las 
elecciones. En una entrevista 
con el semanario "Der Spiegel’ 
ha dado el propio canciller 
Schmidt a entender que en el 
futuro sería, quizá, posible una 
coalición con la democracia 
cristiana. Y, en el

"mini-partido liberal, en el 
que Genscher no parece muy 
capaz de mantener unidos a sus 
seguidores, son cada vez más 
frecuentes y más fuertes las 
voces que se alzan en favor de 
un acercamiento a la democracia 
cristiana.

EXTREMISMOS FUERA

Los extremismos no han 
conseguido en Baden 
Wuettemberg dar la "talla 
electoral "-un mínimo del 
cinco por ciento de los votos- y 
se quedan sin escaños en el 
Landtag (parlamento regional) 
de Stuttgart. Se presentaron a 
estos comicios tres agrupaciones 

d e inspiración comunista y en 
NPD, neonazi, en la actualidad 
no hay extremistas ni en el 
Bundestag de Bonn, ni en 
ninguno de los Landtage o 
parlamentos regionales de la 
República Federal.

HUGHES, UNO DE LOS 
LOS SUPERMILLONARIOS 
DEL MUNDO

Howard Hughes, uno de 
los seis hombres más ricos 
del mundo, falleció hoy a 
los 71 años de la misma 
forma en que vivió durante 
la mayor parte de su 
existencia : en total 
reclusión.

La muerte le sobrevirio 
cuando volaba en su propio 
avión particular, entre 
Acapulco y "Houston, su 
ciudad natal en Tejas, a 
donde se dirigía para 
someterse a tratamiento 
médico. ,

Un portavoz del hospital 
metodista de Houston dijo 
anoche que el cadáver de 
Hughes se encontraba en 
aquel centro médico pero se 
negó a dar detalles sobre las 
causas del fallecimiento.

Hughes, del que se 
calcula una fortuna valorada 
en miles de millones de 
dólares, vivió los últimos 
años de su vida sin ser visto 
ni tan siquiera por sus más 
íntimos colaboradores.

residiendo en hoteles en Las 
Vegas, (Nevada), Nicaragua, 
Bahamas y Vancouver.

Hughes nació el 24 de 
diciembre de 1 905, 
heredando varios millones a 
la muerte de su padre, 
millones que logró 
multiplicar en poco tiempo 
llegando-a controlar la 
compañía de aviación 
"Trans World Air Lines".

Hughes construyó su 
imperio económico 
fundando primero la 
compañía "Hughes Tool 
Co", desde la que expandió 
sus intereses a casinos de 
Las Vegas, hoteles* la 
compañía aeronáutica "The 
Hughes Aircraft Corpo, una 
productora de cine "RKO", 
y otros negocios de 
corporaciones electrónicas.

El verdadero amor de su 
vida fue la actriz 
cinematográfica Jean Peters, 
su segunda esposa, con la 
que estuvo casado desde 
1957 hasta 1971, sin oue el 
matrimonio tuviese hijos. 
Hughes estuvo casado 
anteriormente con una 
mujer de Tejas durante 
cuatro años.
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TOKIO, 6 (Efe).-‘El 
ministro de Asuntos Exteriores 
japonés, Kichi Miyazawa ha 
dicho hoy que los disturbios de 
Pekin afectarán a las 
negociaciones chino japonesas 
sobre el tratado de^ paz y 
amistad entre ambos países.

En una conferencia de 
prensa convocada al finalizar 
una reunión del Gabinete 
presidida por el primer ministro 
Takeo Miki, Miyzawa dijo:

“Cuando surgen presione^ 
políticas dentro de un país 
resultan afectadas 
inevitablemente las 
negociaciones diplomáticas. La 
actual situación en China no 
favorece en modo alguno a las

¿GALEON ESPAÑOL

>r, colaborador 
, que no quiso 

hasta que se .
lo, este anciano 

contestará las 
que llegarán a

ñere descansar.

LARRAñETA 
\RCIA LUNA)

NUEVA YORK, 6 
(Efe).— Un equipo de 
hombres de negocios, 
arqueólogos y submarinistas 
intenta, desde hace varios 
meses, descubrir el secreto 
de unos restos enterrados en 
la arena a unos doce metros 
frente a las islas Bahamas;

Los restos, situados en la 
parte septentrional del 
ArehipiMago, son los de un 
navio, probablemente 
español, del siglo XVII. Se 
trata, ai menos eso esperan, 
del galeón de 650 toneladas 
^'Nuestra Señora de las 
Maravíflas", . hundido en 
1656. El barco navegaba

negociaciones que se llevan a 
cabo entre nuestros respectivos 
países para la formalización de 
un acuerdo de paz y amistad*’.

Japón y China vienen 
manteniendo conversaciones 
para la estabilización de este 
acuerdo desde que en 1972 
establecieron relaciones 
diplomáticas.

Si las conversaciones entre 
ambos países no han llegado 
hasta ahora a un feliz término se 
debe principalmente a la 
insistencia diina de que en el 
acuerdo figure una cláusula en la 
que se especifique expresamente 
la oposición de an^os países a 
la hegemonía de las 
superpotencias en Asia y en el 
Pacífica

EN LAS BAHAMAS?
hacia España con un 
cargamento de oro y plata y 
una imagen de la Virgen de 
oro macizo.

La expedición es la 
dirigida y financiada por el 
industrial norteamericano, 
Robert Abplanalp, amigo 
íntimo del ex-presidente 
Richard Nixon.

La expedición cuesta 
unos dos mil dólares diarios 
y, en caso de encontrarse un 
tesoro, el 25 por ciento será 
para el Gobierno de las 
Bahamas. Hasta ahora 
solamente se ha encontrado 
vasos y cañones de bronce.

ASAMBUA NACHNAl
ESTAMBUL, 6 

(Crónica del Washington 
Post especial para 
ARAGON/exprés.)

El gobierno turco, 
inclinándose a las demandas 
de la oposición y a diversos 
sectores de la opinión 
pública que no están de 
acuerdo con su política, 
convino anoche que la 
asamblea nacional decida la 
suerte de las bases 
norteamericanas en 
Turquía.

Esta inesperada medida 
del gobierno es considerada 
como un intento de disuadir 
al congreso de relacionar la 
ratificación del reciente 
pacto turco-estadounidense 
con las concesiones turcas 
en Chipre.

No se ha fijado fecha 
para la votación de la 
asamblea nacional, pero 
círculos próximos a la 
misma han indicado que 
probablemente podría 
seguir al “combate” a 
desarrollar en el congreso 
sobre el pacto de defensa 
bilateral.

El acuerdo por el que se 
restaura la ayuda militar 
estadounidense y las ventas 
de armamento a Turquía, a 
cambio de la reapertura de

bases en Turquía, fue 
firmado en Washington la 
semana pasada por el 
ministro turco de Asuntos 
Exteriores, Ihsan Sabri 
Caglayangil y el secretario 
norteamericano de Estado, 
Henry Kissinger.

Los turcos suspendieron 
el pasado julio las 
oíperaciones en las 
instalaciones norteameri
canas que vigilan los 
movimientos militares en la 
Unión Soviética.

Tal medida fue una 
represalia contra el embargo 
de la venta de material de 
guerra impuesto por EE.UU 
a Turquía —en el congreso 
norteamericano— tras la 
invasión turca de Chipre, en 
la que se utilizó material de 
guerra estadounidense.

Los acontecimientos 
atirantaron severamente las 
relaciones turco-norteame
ricanas, privaron a los 
Estados Unidos del 30 por 
ciento de su aparato de 
observación de la U.R.S.S. 
y, finalmente, debilitaron el 
flanco sureste de la Organiza
ción del tratado del Atlánti
co Norte (OTAN).

Por añadidura no se 
produjo ningún paso 
significativo encaminado a 
solventar la crisis chipriota.

Según informes 
procedentes de Washington 
se han suscitado' temores en 

la capital estadounidense de 
que el nuevo acuerdo 
—encaminado a normalizar 
las relaciones turco-estado
unidenses— puede estar 
relacionado por el congreso 
con la solución a la cuestión 
de Chipre,

El acuerdo necesita la 
ratiricación del congreso 
antes de ser efectiva.

Cagiyangil dijo a su 
regreso de Washington que 
cualquier enmienda hecha 
por el congreso conducirá a 
rechazo del acuerdo y a la 
prohibición de abrir las 
bases norteamericanas en 
Turquía.

"El acuerdo debe ser o 
aceptado totalmente, o 
rechazado”, dijo el jueves el 
jefe del gobierno turco. 
Solimán Demirel. "No es 
posible alterar su 
contenido".

Sus manifestaciones 
parecían dirigidas tanto al 
Congreso norteamericano 
como a la asamblea nacional 
furca. ,

El partido popular de la 
oposición se muestra 
partidario de la ratificación, 
de la misma manera que el 
partido de salvación 
nacional, de extrema 
derecha y que es uno de los 
cuatro partidos políticos 
que integran la coalición de 
cuatro partidos, dirigida por 
Demirel.

La coalición tiene una 
escasa mayoría de 17 votos 
en la asamblea nacional, de 
450 escaños, y se estima que 
como el voto del 
parlamento no es necesario, 
el gobierno no quiere correr 
riesgos en una votación.

La decisión del gobierno 
turco se tomó en un consejo 
de ministros de cuatro horas 
y media de duración, 
celebrado a puerta cerrada.

No se han dado los 
motivos del cambio, pero 
los comentaristas políticos 
de Estambul lo consideran 
una maniobra de doble 
significación: primero, 
absolver al gobierno de 
cualquier acusación de la 
oposición en el sentido de 
que acutó sólo en contra de 
los intereses de Turquía. 
Los diputados de la 
oposición han reiterado que 
la presencia de las 
instalaciones estado
unidenses en Turquía, 
dirigidas contra la Unión 
Soviética, son una amenaza 
para la seguridad turca.

La segunda razón fue 
notificar al Congreso 
norteamericano que si 
relacionaba el acuerdo con 
el problema chipriota, sería 
rechazado con toda 
seguridad, no sólo por el 
gobierno turco sino por la 
asamblea nacional.
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Antes de que expire la tregua
DIVIDE A LA
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RECORTE Y CUMPLIMENTE ESTE CUPON Y ENVIELO, SI DESEA 
RECIBIR EL PROGRAMA DETALLADO A SU AGENCIA DE VIAJES:

Hussein, partidario de una 
intervención siria en el Líbano

LA POLITICA 
AGRARIA

LIBANO TENDRA 
NUEVO PRESIDENTE

La subsistencia, principal probl&na 
de los habitantes de Beirut

SIRIAS 
al LIBANO?

BEIRUT, 6 (Crónica de 
Jonathan C. RANDAL del 
Washington Post, especial para 
ARAGON/exprés.)

A pesar de las violaciones ae la 
tregua, los políticos de Líbano se 
disponen a realizar negociaciones 
encaminadas a elegir un nuevo 
presidente y a convenir ciertas reformas 
capaces de poner término a la ducha que 
se prolonga ya hace casi un año-

Ciertos informes mencionan 
gestiones cristianas para que el terreno 
perdido juera entregado a una coalición 
de izquierdistas, tropas rebeldes y 
palestinos antes de que la tregua entrara 
en efecto a mediodía del viernes.

Según declaraciones de testigos, 
presenciales, la ciudad cristiana de 
Aintoura está prácticamente destruida e 
incendiada, tras su captura por 
elementos izquierdistas.

En la misma Beirut, francotiradores y 
saqueadores operan en gran escala 
gracias a la ausencia del ejército

En las últimas cuarenta y ocho horas 
han sido incendiados unos dos bancos 
—y muy probablemente robados— en la 
zona bancaria del centro de la capital 
lS)anesa, siguiendo quizá las huellas de 
los atracadores del banco inglés de

Oriente Medio, que lograron llevarse 
millones de dólares de la Cámara de 
Seguridad

Una de las víctimas de los disparos ha 
sido un obrero que descargaba tablas y 
sillas para el parlamento —recientemente 
'saqueado— en anticipación a las 
próximas reuniones parlamentarias que 
tendrán por objeto enmendar la 
constitución y tratar el tema de la 
elección de presidente.

El presidente de la cámara, Kamal 
Asaad, no ha fijado la fecha para las 
reuniones, a pesar del hecho de que el 
dirigente izquierdista Kamal Jumblatt, 
limitó la tregua a un período de diez 
días durante el cual deben ser 
completados la elección y toma de 
posición del nuevo presidente.

Cada día los habitantes de Beirut se 
pr e ocupan por el tema de las 
subsistencias, principalmente los 
productos de primera necesidad como la 
harina. Se producen numerosos casos de 
intercambio, siendo el más común de 
ellos el de gasolina por harina.

Sin embargo quienes se atrevan a 
infringir los bloqueos que rigen entre 
ambas partes pueden correr el riesgo de 
una muerte violenta. Como fue el caso 
de tres camioneros que intentaron pasar 
gasolina a Beirut Oriental. Fueron 
capturados y ejecutados cerca de una 
mezquita, situada junto a la tierra de 
nadie que separa los dos sectores de la 
capital lAanesa.

ATENTADO A UN RETRATO DE ELIZABETH TAYLOR

WASHINGTON. 6. (Crónica por Murrey 
MARDER del Washington Post, especial para 
ARAGON/exprés.)

El rey Hussein de Jordania apoyó recientemente la entrap de 
fuerzas militares sirias en Líbano, como último recurso para 
separar ¡as facciones en lucha"y evitar un conflicto en Oriente 
Medio de proporciones más desastrosas.

El dirigente jordano habló con los periodistas poco antes del 
anunció libanés de que se implantaba una tregua de 10 díaí

Círculos diplomáticos han declarado que Sina deseaba 
mandar aproximadamente una división de sus propias tropas a 
Líbano para suprimir la lucha cristiano-musulmana. Sina estaba 
dispuesta a garantizar que sus tropas saldrían de Líbano en el 
plazo de un mes, una vez restablecido el equilibrio 
cristiano-musulmán en el país.

El rey Hussein, durante sus conversaciones en Washington con 
el presidente Gerald Ford y el secretario de estado Henry A. 
Kissinger intentó que los Estados Unidos indujeran a Israel a 
"aprobar" el plan sirio destinado a impedir la conquista de 
Líbano por la extrema izquierda", informan círculos 
diplomáticos. No obstante, estas gestiones no tuvieron éxito.

Israel se negó a permitir la "presencia tusiva sina en su^ 
frontera septentrional, debido a las "implicaciones a largo plazo 
para la seguridad de Israel. Círculos judíos dijeron que ¡os 
Estados Unidos "comprendieron inmediatamente" que esto 
significaría situar tropas sirias en tomo a todas ¡as fronteras 
septentriona¡es de Israel.

Los Estados Unidos, temiendo un nuevo conflicto 
árabe-israelí, se mantuvieron en su posición de no permitir la 
entrada "de fuerzas exteriores", y se limitaron a expresar la 
esperanza de que se logrará la nueva tregua ¡ibanesa.

En la actualidad. Siria tiene unos 600 soldados en Líbano, 
enmascarados como comandos palestinos que cruzaron la 
frontera anteriormente. Los círculos diplomáticos están acordes 
con la exactitud de este número de fuerzas. Israel rio ha 
protestado por esta presencia de elementos sirios, pero advirtió 
sobre la posibilidad de que a estas exiguas cifras pudieran seguir 
otras de mayor relieve.

Hussein, que salió de Washington, el jueyes con dirección a 
Chicago se negó a comentar los temas específicos discutidos con 
las autoridades estadounidenses, o cuales fueron las peticiones 
que les formuló. . . t

Las autoridades jordanas reconocieron, sin embargo, que el 
rey mantuvo frecuentes comunicaciones telefónicas con el 
presidente sirio. Hafez Assad, durante los dos días que el 
monarca jordano pasó en Washington.

Hussein dijo a los periodistas que "Siria no se aventurarla en 
Líbano, a menos que fuera necesario". Siria -dijo- "desea 
mantener un equilibrio, para separar a las facciones en pugna y 
Que se resuelvan sus problemas". Se refirió a Hafez Assad en 
términos de elogio, calificándole de hombre íntegro, con 
propósitos laudables.

Jordania ha establecido estrechas relaciones políticas y 
económicas con Siria y cierto grado de coordinación militar 
-dijo Hussein- y "apoyamos al máximo el intento sino de 
poner fin a la locura desatada en el territorio libanés”.

Si Israel intenta hacer frente a la intervención militar sina en 
Líbano "se producirá una erupción en toda la zona".

El rey jordano dijo que Líbano se enfrenta a la perspectiva de 
la destrucción en el actual conflicto, que ha sobrepasado los 
límites de una^era guerra de religión.

Hussein desestimó la apertura de Israel a sus vecinos pai^ 
"poner fin al estado de guerra” con los judíos a cambio de 
algunas porciones de los territorios árabes ocupados por aquel 
país en la guerra de 1967. j j

"Nuestra opinión es que el problema debe ser abordado de 
una sola vez”, dijo el monarca jordano. aludiendo a un acuerdo 
^^^‘Respecto al punto en que se encuentran las largas discusiones 
sobre la venta de 14 baterías de proyectiles antiaéreos hawk . 
Hussein reconoció que no se habían logrado progresos 
considerables. .

El precio ha sido incrementado por Estados Unidos de jUU a 
800 millones de dólares.

LUXEMBURGO, 6 (Efe).- 
Los ministro de Asuntos ! 
Exteriores y de Finanzas de "los 
nueve" reunidos ayer en 
Luxemburgo para discutir las 
orientaciones del próxirrx) 
presupuesto comunitario, han 
aireado una vez más sus X 
difererKias en torno a la política ' 
agraria común.

La "Europa Verde" se 
beneficia del 70 por ciento del 
presupuesto de la Comunidad 
Europea y constituye hoy por 
hoy, la única política a nivel 
comunitario que "los nueve" 
han logrado poner en marcha.

No obstante, el equilibrio de 
los mercados se ve amenazado 
cada vez que las rrK>nedas se 
deprecian y ahí está el caso 
reciente de la "guerra del vino" 
que costó la vida a tres personas 
y estalló como consecuencia de 
la depreciación de la lira.

La comisión ejecutiva del 
mercado común se er»carga de 
mantener algo artificialmente 
ese equilibrio, introduciendo 
correctivos monetarios para 
compensar las devaluaciones y 
revaluaciones y haciendo 
llamamientos a la prudencia que 
casi siempre resultan inútiles.

Durante la jornada de ayer 
alemanes y belgas han 
subrayado la necesidad de fijar 
un tope al aumento del 
presupuesto agrícola mientras el 
ministro de Asuntos Exteriores 
francés, Jean Sauvagnargues 
insistía en discutir las grandes 
orientaciones políticas dejando 
a un lado las cifras.

En definitiva los países ricos 
del Mercado Común continúan , 
mostrándose cada vez más 
reticentes a la hora de cotizar y 
exigen que, por lo menos, 
franceses, italianos y británicos 
se someten a una cierta 
disciplina.

POR EL TRIBUNAL 
SUPREMO
DE EE.UU.

CONFIRMADA LA 
CULPABILIDAD 

.DE CALLEY POR 
LA MATANZA 
DE MYLAI

WASHINGTON. 6 (Efe/.- El 
tribunal supremo de Estados 
Unidos confirmó ayer la 
culpabilidad del teniente 
William Galley, por su asesinato 
de 22 civiles vietnamitas durante 
la matanza en la aldea de Mylai 
en 1968. La azieíación de Caílev, 
basada en que su culpabilidad 
había sido afectada por la 
publicidad de la que Jue 
precedido su juicio, fue 
desestimada por el Tribunal 
Supremo la última apelación 
po^le para el culpable, que ha 
cumplido ya tres años de los 
(Hez a los que jue condenado 
con pena de cárcel.

VIAJE GRATIS a MALLORCA
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SIDNEY (Australia).— El retrato de Elizabeth Taylor, realizado por Lord Snowdon, en 
color, fue arañado con una navaja (derecha) y el guarda Peter Burke resultó herido 
(izquierda), cuando el intruso fue perseguido por las salas de exposición donde exhibe 
sus fotografías Lord Snowdn, antes de ser detenido por la policía (Telefoto Cifra 
Gráfica-Upi)
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11 SIMM H pm
su ElRlCnR KUGIOSO
Dentro de breves fechas vamos a 

entrar en lo que se denomina la 
Semana Santa, aunque esto sea de 

palabra, desgraciadamente. La verdad 
es que esos días se aprovechan en la 
actualidad para viajar, conocer nuevos 
lugares, divertirse todo lo que se puede 
y olvidarse del trabajo y del ambienta 
cotidiano. La Semana Santa pierde a 
pasos agigantados su verdadero 
carácter religioso de recogimiento 
cristiano como sucedía hace años. 
Todo esto se debe a muchas causas de 
algunas de las cuales somos culpables.

UNA SEMANA SANTA 
HECHA 
CARA AL TURISMO

HBUNAL *

En España la Semana Santa ha sido 
algo que ha atraído a muchos turistas. 
Las ciudades tradicionales, Sevilla, 
Córdoba, etc. eran un hervidero 
humano.-Los desfiles procesionales no 
tienen el recogimiento y seriedad que 
debían de tener. Muchas “saetas” 
pensando en que gustasen a los 
forasteros, pero nada más. Las 
cofradías se gastan dinero y dinero, 
porque quieren que la suya sea la 
mejor. Sin embargo, creo que mejor 
estaría ese dinero dedicado en obras 
sociales. Hay cofradías que se han 
“metalizado’^ en exceso y cada año 
nombran “hermanos cofrades” a 
personalidades importantes.

Ciñindonos a nuestra ciudad, la 
tónica es la misma que en otras 
poblaciones. El fervor religioso 
desaparece en ei público y sobre todo 
entre la juventud.

COFRADIAS QUE TIENEN 
MUY POCOS COFRADES

ANDANDO 
P(m LA I
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Hace seis ó siete años muchos 
chicos jóvenes se apuntaban para 
entrar en una u otra cofradía. Cuando 
llegaba el mes de enero empezaban a 
hacerse los hábitos que llevarían en la 
Semana Santa.-. Algunos, Incluso 
aprendían a tocar el tambor para de 
esta manera poder participar más 
activamente. Sin embargo, las 
cofradías de nuestra ciudad no son las 
mismas que antes. Ahora, incluso 
tienen problemas para que el número 
de cofrades aumente. Cada día son 
menos las oersonas interesadas en 
inscribirse en cualquiera de eiias. i-as 
túnicas que antes eran sencillas y 
austeras, ahora se han mejorado 
notablemente y en algunos casos valen 
tanto como un traje normal. Todo 
porque se usan telas de primera 
calidad.

LAS AGENCIAS DE VIAJES 
HACEN SU “AGOSTO” 
EN EL MES DE ABRIL

tCAl

s
,S.A.

[AMENTE 

DE

S.Á.

T»L

Las cofradías tienen pocos cofrades
A El público sólo quiere divertirse y descansar --------—---------

Al aumentar la capacidad 
adquisitiva de los españoles, éstos^ se 
han lanzado a descubrir nuevos países 
y lugares. Los días de Semana Santa 
son muy propicios para conocer 
Londres, París u otra capital europea, 
si se pertenece a la clase pudiente. Los

demás se tienen que conformar con 
descansar en un hotelito de la costa, 
tomando un poco el sol para ponerse 
moreno antes de que llegue el verano. 
Las agencias de viaje ofrecen en la 
actualidad todo lo que cualquier 
zaragozano pueda desear a unos 
precios bastante asequibles. Para 
aquellos que les gustan los ' films 
“culturales” pueden desplazarse hasta 
Biarritz, donde hay un ciclo de cine 
muy interesante y que desde luego no 
se proyectará en nuestro país, por 
mucha apertura que pueda existir. Los 
jóvenes se van en pandilla con sus 
amigos y ios padres aprovechan para 
perder de vista a sus hijos un par dü 
días, aunque claro está también hay 
otros que son responsables y no lo 
consienten. La hostelería trabaja a 
tope durante esos días y menos mal 
que así sucede, porque las perspectivas 
para este verano están algo más negras.

PESIMISTA ANTE EL 
FUTURO

Ante este panorama, hay que ser 
pesimista para el futuro de la Semana 
Santa. Las costumbres se han relajado 
demasiado y cada vez es peor. Sería 
una pena que en estos días de fervor 
las únicas personas que participasen 
fuesen las cuatro beatas de siempre. Se 
debe conseguir que el pueblo participe 
y viva la Semana Santa en toda su 
palabra. La meditación y el descanso 
son dos cosas que se pueden 
compaginar perfectamente. Zaragoza 
no la vive y en cuanto liega el 
miércoles santo las calles se despueblan 
y la gente se lanza a la aventura de la 
carretera.

Andy LOPE

Foto Archivo

ZARAGOZA EN 
TELEGRAMA-

EL MINISTRO DE AGRICULTURA, don 
Virgilió Oñate Gil, convocaba a última hora 
de la tarde de ayer una rueda de prensa para 
informar sobre su viaje a Zaragoza y otras 
cuestiones relativas a su departamento. 
Durante la reunión con los periodistas el 
señor Oñate Gil hizo un resumen de la 
situación en que se encuentran las obras 
y los proyectos relativos a los regadíos ara
goneses y aseguró que es propósito del 
Ministerio eliminar cuantos obstáculos 
vayan surgiendo durante las campañas agrí
colas, para la comercialización adecuada de 
los productos del campo, sobre todo de 
aquéllos en los que, como el maíz, somos 
deficitarios en España. Se refirió también a 
la conveniencia de que las cajas de ahorros 
regionales y provinciales dediquen las mayo
res cantidades posibles a inversión en rega
díos, pues dijo que en esta clase de obras lo 
más difícil es empezar y que, cuando una

obra de gran envergadura da comienzo, ge
neralmente se termina.

Señaló asimismo el propósito del Gobier
no de fijar en sus lugares de origen a la po
blación rural española, esto es, reducir en lo 
posible los índices de emigración.

Tras abordar otros temas relativos a co
marcas y a acciones concretas de su ministe
rio, el señor Oñate estuvo presente en un 
acto organizado por la "Fima" consistente 
en la entrega de los premios a los agriculto
res distinguidos por el citado certamen ferial 
zaragozano.

LA ASAMBLEA DE PROFESIONALES 
DEMOCRATAS DE ARAGON, constituida 
el pasado mes de diciembre, fue presentada 
ayer a la prensa de Zaragoza por medio de 
su Comisión Permanente Provisional, en 
conferencia de prensa celebrada en un hotel 
de la ciudad. La Asamblea de Profesionales 
Demócratas consiguió, por primera vez en 
toda España — a excepción de Cataluña — 
la unidad operativa de profesionales de 
hasta 17 ramas —prácticamente la tota
lidad —, entre quienes figuran personas 
de todos los grupos y partidos políticos exis
tentes en Aragón así como una mayoría de 
profesionales demócratas independientes, nrt 
adscrita" - -tingún tipo de organización. En
la sei fdacional de diciembre, a la que

asistieron más de trescientos profesionales, 
se redactó y votó un documento político en 
petición de amnistía, libertades políticas, 
disolución de algunos cuerpos y creación de 
un organismo democrático de poder regional 
en Aragón. Ayer, en la conferencia de pren
sa dada por la comisión permanente provi
sional se anunció una próxima reunión 
plenaria — todavía sin fecha fija — así como 
la realización de asambleas de sector (ya han 
tenido lugar, el sábado pasado la de ense
ñantes), con el fin último de ir hacia la lla
mada Asamblea Democrática de Aragón.^ 
en la que estarían incluidos todos los sec^ 
toras populares: profesionales, obreros, 
campesinos y estudiantes La Permanente 
calificó la Asamblea de Profesionales como 
"un órgano de discusión política" todavía 
en período de formación, órgano que no 
reúne partidos políticos — aunque ninguno 
esté en contra y todos a favor —, sino per
sonas. En ese sentido la Asamblea es un or
ganismo más amplio que la Coordinación 
Uemocrática en cuanto caben todas las 
tendencias y además los demócratas inde
pendientes no afiliados. La idea regional 
es, junto a la consecució’- de una verdade
ra democracia, al motor principal de ese 
dinbiciosn intento q ^ f el momento sigue 
siendo ilegal

P OR eso que es el pan nuestro de 
" cada día, ios temas sobre este 

alimento tan imprescindibles en nuestras 
mesas —ai menos en Espana— siempre 
es importante y puede resultar 
interesante. Ayer me encontré a un 
industrial panadero de Belchite y 
como primer saludo me dijo:

—Cuando en su periódico hablan 
del pan siempre recogen la opinión de 
los clientes, de los consumidores ¿por 
qué no preguntan alguna vez a los 
panaderos?

—Porque usted no querrá —le 
contestamos.

Y así de esta manera surgió nuestra 
entrevista. Está frente a nosotros don 
Aurelio Salavera Castro, como ya 
hemos dicho antes, industrial panadero 
de Belchite.

—Digame usted ..
—El problema del pan se inicia en ei 

trig.0 porque no siembran buenas 
calidades.

—¿Por qué ocurre ésto?
—Porque a los agricultores no les 

pagan el trigo como se lo tenían que 
pagar. Por eso no siembran buenas 
calidades. Si no fuera así puedo 
asegurarle que se comería pan de 
excelente calidad.

—¿Es que los panaderos no tienen 
algo de culpa en el asunto?

—Pues no señor, porque todos los 
panaderos lo que queremos es hacer 
buen pan. No hay nadie que desee 
sacar mal nada. Pero para ello es 
necesario tener buena harina.

—En Andalucía, concretamente en 
las provincias de Sevilla y Cádiz dicen 
que el pan sabe mejor...

—Yo no estoy de acuerdo. He 
estado en Sevilla y allí el trigo es basto 
y para ei1 pan ei trigo debe de ser fino. 
Lo que pasa es que el fino rinde menos 
y el agricultor se inclina por el que es 
más rentable.

— ¿Pero no influye también la 
forma de hacerlo?

—Sólo influye en que es diferente el 
cocido con los hornos modernos, pero 
particularmente pienso que es mejor el 
pan de ahora que el de antes.

—¿Y que me dice del que se hace en 
horno de leña?

—Que tiene otro cocido distinto.

—¿A usted cual le gusta más?
—El que no es con leña, el de ahora, 

que sale de ios hornos modernos.
—Un servidor difiere, pero que se le 

va a hacer. Cada uno es muy libre de 
expresar su opinión Pero digame ¿se 
come en la actualidad más o menos 
pan que antes?

—Ahora mucho menos.
—¿Por qué?
y-Porque hoy la alimentación es 

mejor en todos los hogares y elfo trae 
como consecuencia de que la 
repostería vaya en aumento.

—Somos más lamineros, ¿verdad?
—Antes ei pan era para llenar el 

estómago y ahora somos más señoritos 
y no queremos la miga.

—Sin embargo sigue siendo un 
artículo de primera necesidad.

—Si, pero tienen que subir su precio 
a la fuerza, pues si no todos los 
panaderos nos vamos a la ruina. 
Porque también a nosotros nos ha 
aumentado el coste de la vida, la luz, 
los seguros sociales, en fin, todo

—¿Usted amasa también el llamado 
pan de pueblo?

—Nosotros sí, porque hacemos de 
todo. Por cierto que desde Zaragoza 
vienen muchos a comprárnoslo a 
Belchite en los fines de semana o en 
días de fiesta.

— ¿Por qué ese pan tarda más 
tiempo en ponerse duro?

—5e llama pan de “flama” y lleva 
otro proceso mucho más lento. Para 
una masada de cien kilos de harina se 
necesitan cinco horas desde que se 
empieza hasta que sale el pan. Esto 
tiende a desaparecer porque no es 
rentable.

Y porque tiene mucha miga.
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Croquis de situación de lo t-mco

FARMACIAS DE SERVICIO DIA Y NOCHE
(Delicias), 42 (Tarancón,

49

BAIVES

blQ de Alfindén 
ÇAIfojarin

del doctor Callao, quien desarrollará el tema 
renal”.

(Las Fuentes), 115 Allué, 

Jaime I, 17), 31 Ucelay

Finca 'LA ALFRANCA 
IRYDA
Corretero N-l .Km. 335

P. Braulio 
tema “Los

INSTITUCION “FERNANDO EL CATOLICO".— Esta 
tarde a las ocho menos cuarto, la Sección de Estudios

ATENEO.— Esta tarde a ias ocho el 
Manzano pronunciará una disertación sobre el 
hitos de la arqueología evangélica”.

Médicos Aragoneses de la Institución “Fernando el 
Católico”, celebrará una sesión clinica con la intervención 

.  "Ecografia

ZARAGOZA

relof de 
la ¡dudad

Vil DEMOSTRACION INTERNACIONAL 
DE LABOREO EN LA ALFRANCA

Con motivo de la celebración ae la i-.i.ivi.m.—/otetmi» 
organizado diversos actos, todos ellos muy importantes. Uno 
de estos es la Vil Demostración Internacional de Laboreo con 
equipos mecánicos, la cual tendrá lugar el próximo viernes, 
día nueve, a partir de las diez de la mañana en la finca "La 
Alfranea", situada en los términos municipales de La Puebla 
de Alfindén y Pastriz.

A esta demostración está prevista la asistencia de diversas 
personalidades nacionales del mundo agrario. El número de 
agricultores inscritos hasta estos momentos para participar, es 
bastante elevado. Todos ellos se esforzarán por conseguir la 
máxima puntuación en las distintas pruebas, de esta manera 
obtendrán los codiciados premios. Asimismo serán muchos 
los visitantes que irán a contemplar el esfuerzo de estos 
hombres de la tierra. Su dominio sobre las máquinas les hace 
sacar el máximo rendimiento de ellas. Como en otras 
ocasiones esta nueva demostración de laboreo será un éxito 
rotundo.

CICLO DE ESTUDIOS SOBRE 
COOPERATIVISMO INTERNACIONAL

Organizado por la Asociación de Estudios Cooperativos y 
el Centro Nacional de Educación Cooperativa se va a celebrar 
en los locales de San Félix 9, un ciclo de altos estudios 
cooperativos sobre el "Panorama del cooperativismo 
internacional" durante los días 8 y 9 próximos, a las siete de 
la tarde. Las conferencias correrán a cargo del doctor A. P. 
Edelmann, presidente de la Unión Internacional Raiffeisen 
sobre "El movimiento Raiffeisen: el crédito cooperativo. La 
persorialidad internacional del conferenciante, nos hace 
preveer que será numeroso el público que acuda a la misma. 
También disertará el doctor L. Vienney, profesor de la

NOS VISITARON

Y mañana serán hombres... Pues daro que sí. Son los alumnos del Colegio San Antonio, filial número tres del 
"Instituto Goya", regidos por PP. Capuchinos. Si en la foto nos ponemos a contar flequillos, salen dos docenas. 

Las melenicas sólo son incipientes. ¡Ya les crecerá el pelo cuando sean dueños de él! Ahora lo que manda es la 
aplicacicxi y el estudio

Pues bien, con el padre Miguel y el padre Antonio vinieron a ARAGQN/exprés a ver cómo se hace un pericxlico en 
Offset y, tan atentos estuvieron a todo, que casi salieron sabiendo tanto como nosotros. Y qué agradecidos se 
mostrarían, que en Fotograbado le dieron un aplauso a quien les desentrañó las maravillas del laboratorio, por cierto 
casi tan crio como ellos.

Así transcurrió su visita a los talleres de ARAGQN/exprés, de donde además se llevaron el recuerdo de un 
calendario con un "poster" de los jugadores del Zaragoza. Y ponemos punto final al comentario de esta visita, 
contando que el chaval ín que ven a caballo de una bobina de papel, dij ai montarse sobre ella: "Si la ven el Tip y el 
Col dejan de anunciar por la tele rollos enanos..." (Foto García Luna).

LOS ANALISIS DE GRUPOS SANGUINEOS 
EN LOS CENTROS DE ENSEÑANZA

Ha llegado a conocimiento de las Juntas Directivas de 
ambos Colegios, que unos presuntos análisis al parecer 
pertenecientes a una Sociedad denominada A.P.E.S.A. van 
realizando por los pueblos de esta Provincia y dentro mismo 
de nuestra Ciudad especialmente en los colegios de 
enseñanza, determinaciones de grupo sanguíneo y R.H. (y no 
sabemos si alguna otra determinación más) a quienes se 
prestan voluntariamente a ello mediante el pago de una 
can tidad.

Es obligación de los Colegios de Médicos y de 
Farmacéuticos advertir que estos Sres. no están autorizados 
para realizar tales análisis, puesto que no han recabado la 
necesaria autorización de la Jefatura ^ovincial de Sanidad ni 
del Colegio de Médicos o de Farmacéuticos. Ambos Colegios 
además, se reservan el derecho de proceder contra dicha 
Sociedad y sus agentes, por no hallarse colegiados en esta 
Provincia, ya que asi irteurren en el delito de intrusismo.

También es nuestro deber advertir que los informa 
analísticos que expedían tales agentes, pueden no ofrecer 
garantía alguna precisamente por haber eludido las vías legales 
para la realización de tales análisis.

Berenguer Bardají 
258238. 

Compromiso Caspe 
429849 

Estébanes (esq D. 
Rived 216832.

Paseo Pamplona, 25 Chóiiz, 2243 82 
Plaza Millán Astray, 5 Sahagun 372844
Predicadores, 67 Villaumbrosia, 22321 5 
Santa Cruz Seros (Balsas Ebro Viejo, 

Ruiz-Tapiador, 292692
Vía ibérica (Casablanca), 12 Royo, 259538.

C.M. CERBUNA.— Esta tarde a las ocho y media lugar 
en el C.M.U. Cerbuna una conferencia sobre “El Pirineo y 
la avifauna” a cargo de don Adolfo Araguez, ornitólogo.

asociación DE VIUDAS.— Se comunica a todas las 
asociadas que el próximo día siete a las cuatro y media 
de la tarde, tendrá lugar la reunión de formación por el P.

.IIIZGAIIO 
de 

GIIAKIHA

PAG. 16/6-4-76/AE

EL AUTOBUS
DE LOS BESOS

ROBADOS
' STQ es increíble. ¡Me ha dado un beso!
I —Y a m¡ otro. ¡Qué poca vergüenza!
—Ahora le toca a usted, señora.
— ¡Qué horror! Ya no me ¡ré de este mundo s¡n 

un beso de hombre... Yo yo que me creía...
—Joven y loca, aguante boca.
— ¡Anda ya, n¡ño y bésate a tu madre 

pueblo!
—Pero este t¡o se va a besar a todas las que 

en el autobús.
— ¡Este es el coche del amor! ¿Se me 

alguna sin besar? ¡Hagan füa, señoras!

la del

vamos

quedó

— ¡Que lo echen abajo!
— ¡Que llamen a un guardia!
— ¡Revisor, revisor, este hombre quiere besarme!

—¿Qiga, joven y por qué no me besa a mi si es tan 
valiente?

—Por eso, porque hace falta mucho valor para 
atizarle un beso a un tiparraco tan feo como es usté , 
por mucho que me lo pida.

—Se lo pido para romperle la cara si es que se 
atreve.

—Pues quédese tranquilo que no me atrevo. 
¡Habiendo tantas mujeres...! Para eso me achuchaba 

al conductor que está de mejor ver.
— ¡Pero que s¡nvergüenza tan grande!
— Muy b¡en dicho, señora. ¡Pégale con el 

paraguas!
—Pero s¡ esa lo d¡ce porque se quedó con las ganas 

de m¡ bes¡co.
— De esto t¡ene la culpa la Compañía arrendataria. 

No debiera dejar de subir a los coches a gente tan 
besucona.

EXPRES/003

—Eso, eso. Si por lo menos lo hiciera en plan más 
íntimo y se fuera a besar a un microbús.

—Es que en un cacharro tan pequeño no caben 
todas las que tienen ganas de que las bese.

—Ahora le toca a usted, señora María.
—A mi déjeme usted en paz que soy de pueblo y 

no comprendo estas cosas tan sucias que pasan en la 
capital. Si lose me quedo en quincena.

—Señora, con toda la respetera, a usted no me la 
beso ni en un tranvía de Huesca.

—Y yo a usted ni en un barco de Zaragoza. 
¡Chúpese esa, t¡o desustanc¡ao!

— ¡Pare, conductor!
— ¡Llamen a un guardia!
— ¡Que se me besa!
— ¡D¡os mío, nunca me había sentido besada tan 

brutalmente!

— ¿Le gustaría repetir?
— ¡No, po£ Dios, que hay mucha gente! Le pido 

un respeto, joven. Esto se hace a escondidas.
— ¡Que se equ¡voca, señora! En 1976 sólo besan a 

escondidas los maníacos sexuales. Y yo seré un 
fresco, pero no soy un pervertido.

— ¡Esto hay quien lo aguante!
— ¡Pare el coche, conductor!
—En la próxima parada . Ya llegamos.

—Antes en el autobús te robaban la cartera y ahora 
los besos. Los carteristas son más dignos. Sucedió en 
Zaragoza este curioso caso, que sin embargo no es el 
primero de su estilo, ni será el último. Un individuo, 
sin identificar, joven y rubio, como de unos veinte 
años y vestido a la moda "vaquera", comenzó a 
molestar a las señoras y señoritas viajeras, dándoles 
besos de unas a otras, mientras, como es natural, se 
asombraran y reaccionando cada cual, a su manera.

Primero los viajeros lo tomaron un tanto a broma, 
pero luego fueron reaccionando contra el individuo 
que se desaría de cada uno, yendo a buscar a otra a 
quien besar.

Y así llegó a enfrentarse con Enrique, de 46 años, 
metalúrgico, que le preguntó que porqué no se atrevía 
a hacer lo mismo con él. Hasta que llegó la próxima 
parada, se detuvo el vehículo y cuando este señor se 
disponía a descender con tan Insolente besador, para 
llevarlo a Comisaría el joven se le escapó y esta es la 
fecha en que aún no ha sido localizado.
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8E I

deberá et^itar

Astrólogo Diplomado

CAPRILIBRACANCERARIES n 
y

—jueves— 
ingresará 
VENUS, el 
planeta regente 
de su signo.

Los días 7, 9 
10 será 
te nsionales

El día 8 entra 
VENUS en su 
signo natal; el 
planeta del

PARA LA SEMANA DEL 5 AL 11 DE ABRIL DE 1976

Estamos en creciente lunar y por consiguiente es una semana dinámica, de 
acción trascendente, en la que será oportuno Iniciar cosas antes del 
menguante-lunar {mas extático y negativo, existiendo menos radiación). Los días 
mis virulentos y de tener que obrar con más cuidado son el 7 y 9 (miércoles y 
viernes): más posibilidades de accidente en carretera, tensionalldad nerviosa, 
descontrol y por la cuadratura de MARTE-PLUTON del 9 son posibles 
fenómenos en la atmósfera, subsuelo, explosiones y atentados.

amor, la belleza 
y la armonía en 

Aries actuará en un amplio sentido de 
refinamiento, magnetismo y encanto 
personal hasta al día 2 de mayo. A partir del 
8 usted notará esa influencia 
estético-charmen-glamour, que hará dar 
sentido a un aumento sincero de renovar la 
ropa de su armario y el ir con más asiduidad 
al gimnasio o a la sauna.

semana deberá ser

Para tos nativos 
de Cáncer el 
hogar siempre es 
tema de prinriera I importancia y 

’ magnitud; esta 
prudente en el

TAURO JUPITER, el 
planeta benéfico 
por excelencia, 
acaba de entrar 
en su signo... 
naturalmente

que significará para usted un aumento de 
posibilidades de superar dificultadas, 
p r o b I e máticas, malentendidos, 
circunstarteias adversas que pudieron obrar 
hasta ahora. También son posibles amores 
en segundos planos, asi como actividades 
llevadas con cierto aire de misterio.

GEMINIS Las amistades 
siguen
ofreciendo un 
abanico 
variopinto y 
multicolor que 

afecta directamente sobre su determinismo 
particular. Los días 7 y 9 deberá tener sumo 
cuidado con especulaciones, préstamos, 
pérdida por descuido y todo lo que directa o 
indirectamente pue^ afectar su esfera 
monetario-crematfstico-financiera: isea 
extremadamente prudente! Si no conserva 
la calma en el terreno amoroso,...podrá 
producirse lo peor.

SOLDADURA 

nODERNA

FELIX
MARIKAN

H A R F E L

LAGASCA.17. 

TELEFONOS: 
220150-229423

PERDIDAS
BoIm con botas y gafas da 
esquí. Facultad de Medici* 
na (Plaza Paraíso), Tfcléfo- 
nos; 272742- 391700.

hogar-doméstico, evitar cuidadosamente los 
posibles y rutinarios accidentes caseros 
posibles; gas, elaetricidad, carfer/as, etc. En 
especial los días 7, 9 y 10. i No menosprecie 
el consejo del astrólogo que le adviertel

embajador de la belleza, el amor y la 
armonía en su sector 7 sede de los otros, lo 
que pone en primer plano el posible 
encuentro apasionante de una persona que 
podrá significar mucho en el porvenir. Este 
tránsito venusiano va del 8 de abril al 2 de 
mayo isepa aprovecharlo! No siempre la 
oportunidad ¡p hace propici^: "tempos 
fucit" (el tiempo pasa).

Por el 
Prof. LESTER

LOS ASTROS INCLINAN 
PERO NO OBLIGAN: 
INDUCEN, PERO NO DE
TERMINAN: IMPELEN, 
PERO NO COMPELEN

innecesarias en el 
hogar, relaciones y vida social-ambiental. La 
excelente y constante práctica del yoga 
relax, gimnasia o sauna serán los mejores 
lenitivos a esta constante interrta tensional, 
que podrá también tener una razón de ser 
exterior, por acontecimientos ajenos a su 
voluntad.

g

:iî

LEO Los 
desp lazamientos 
serán negativos e 
incluso 
de saco nsejables 
los días 7, 9 y 10

por los aspectos tensionales entre planetas 
dec isivos, considerados astrológicamente. 
Los dbs 9 y 10 la Luna transitará su signo 
natal, aumentando su magnetismo e 
influencia personal, pero... no deje que un 
exceso de euforia le haga traspasar las 
barreras de la prudencia.

Esta podrá ser la 
semarta de los 
despistes, evite 
pérdidas por 
descuido en 
taxis, viajes, 

desplazamientos, teatros o cines, etc, 
especialmente los dies 7, 9 y 10, que se hace 
extensivo a evitar especulaciones que 
puedan entrañar excesivo peligro a su 
economía. La influencia benefactora de 
Júpiter desde Tauro pone en primer plano 
su suerte en todo lo que proceda del 
extranjero o lo lejano.

El ingreso 
reciente del 
planeta de la 
abundancia 
JUPITER, en su 
sector de los

demás, mejorará notablemente su capacidad 
de convocatoria, una mayor amplificación 
de posibilidades en el terreno extrovertido, 
de relaciones y contactos. Un protector 
magnífico está ahora de parte de usted, no 
deje de darse cuenta si no ha aparecido 
todavía.

n:—SAGITA- 
ili «'0 2.

amor, la belleza y todo 
vida... a partir del d/a

La posición 
armónica y 
benefactore del 
planeta VENUS, 
especialmente en 
sintonía con el 

lo hermoso de la 
8 —jueves—, que

entrará en su sector 5, sede de la vida 
afectivo-amoroso-sentimental, mejorará 
notablemente y hasta el día 2 de mayo, toda 
su vida apasionada. iEnhorabuerta! Porque 
es usted el mejor aspectado 
astrológicamente para el amor.

mXISTlRID Df AGRIC0L1IMA
Orgonizada por lo

MRECOON GENERAL DE LA PRODUCCION AGRARIA

Vil DEMOSTRACION INTERNACIONAL 
DE LABOREO MECANIZADO

en la Provincia de ZARAGOZA

OtOQUIS 
K SirUAOON 
K LA RNa

FIMCA: "LA AIRAMCA"

La Puebla de Alfidén-Postriz

9 M tBDIt M 1W
MOmBS ». It b ■— . 1 b b t-*

COLABORAN: F«« Wmwttawi de la Maqumarw Agrenla de Zaragwa “TIMA 
Servkio de íxtension Agraria
□mira Ofkial Surirai Agraria de Zaragora.
Ddegarion Premial dd Meiisleno de Agrtiuilura de Zaragora 
y Sentóos deperrientes del mismo

¡MUCULIOUSI Hcaéd • Kit MátOSJUKtON f ftártn tkurttr d iancioatmiem» át 
leí am laaátraas ée háant.
Pankifaé ea If VUIIS COLKJWOS uttaiitán per los Apene ms dt ítlemiM

„„ ACUARIO

jycj jp-
En los 
desplazamientos 
y viajes da 
oxigenación o 
recuperación a la
polución de las 

ciudades es donde hallará a CUIPIDO^ con 
todas sus armas-flechas llenas del ungüento 
maravilloso del amor apasionado. VENUS 
está ahora en su sector de los 
desplazamientos: amor y naturaleza. Eri vez 
de fumar, fume la primavera con intensidad, 
dejando el pulmón libre de intoxicaciones.

que nosesta semana
puede /legar a ser

Los piscianos, asi 
como los 
geminianos libras 
y acuarianos, son

despistados y 
ocupa, el despiste 
peligroso: en la

conducción de su vehículo, en el dinero y 
los negocios, cheques, pagos y cobros, etc. 
iOfo avizor! Especialmente en los días 
negativos de la semana que son: 7, 9 y 10. 
i Alerta! La vida amorosa pasará por un 
momento crucial y decisorio.

UNA REVISTA DIFERENTE

KARMA-?

¥5:

ía

a

H

• PLATILLOS VOLANTES • PARAPSICOLOGIA
e ASTROLOGIA • ESPIRITISMO
e SIMBOLOGIA • FUTOROLOGIA
a HIPNOLOGIA • ORIENTALISMO

SOLICITE UN EJEMPLAR COMPLETA'*'ENTE
GRATIS A "KARMA-7"

AisUi. Marqués del Duero, 155/157 * Bsrcslona4

Don. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -. . . . . . . . . . . . . . .. . . . .
con domicilio en. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
población. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
provincia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . .

DESEO ME REMITAN GRATIS UNA REVISTA
KARMA - 7
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Ya se ACLARA en avioneta

el HORIZONTE

La vuelta al balónCon el empate en Gijón

Ul.

funciones del Real 
Zaragoza. Todas las 
alabanzas que se viertan 
sobre ellos nos parecerán 
pocas, y además de verdad.

PLASTICO! 
6U0N

No hay 
aqual/a que 
defensa. La 
de muchos, 
goleador, yt 
con etía se 
entendidos 
buena defen

NO es como para lanzar las campanas a 
vuelo, pero ese empate ante el Gijón, a la 
vez que hunde más las esperanzas de ios 

asturianos aclara un tanto el panorama iiguero 
zaragocista.

Pero que nadie sueñe con el espejismo de 
que ya estamos a salvo. La igualada asturiana 
ha supuesto solamente dar un pequeño paso al 
frente. Hay que dar varios más y por supuesto 
importantes. Es preciso hacer todo lo posible 
por llegar al último partido del Granada en La 
Romareda sin preocupaciones de descenso.

Para ello será indispensable ganar ai Elche 
y Atlético de Bilbao en casa y arrancar otro 
punto al menos, -si pueden ser más, mejor-, 
en las salidas que nos quedan. Sólo de esa 
forma conseguiremos llegar al encuentro final 
con los granadinos, libres de los desasosiegos 
actuales.

Como detalle a destacar de este importante 
punto zaragocista del domingo es que se 
consiguió en campo fangoso y al mismo

fútbol aragonés se vistió 
» de gala en la jornada 

veintinueve, ya que el Huesca y 
Andorra. Andorra y Huesca, 
alcanzaron victorias tan 
sensacionales como beneficiosas. 
El Huesca, por ejemplo venció 
en Manresa por nueve tantos a 
uno. resultado que se cuenta 
muy pronto, pero se entiende 
con apuros. Si luego rxís aclaran 
que en el Manresa se viven 
momentos de fuertes marejadas, 
que los profesionales de su 
plantilla se niegan a jugar 
porque no cobran, y qi . 
formaron con un equipiro de 
juveniles, llegaremos a la

Tercera División grupo

¡EL DESMADRE del T9!

conclusión de que el Huesca 
pescó a rio revuelto, lidió con 
soltura un novillete de carril y se 
jcoloca a las puertas de la soñada 
Segunda División. Así da gusto.

Cuatro dianas de Palacino. 
tres de Emilio, una de Arenara 
V otra de Ortega, que 
demuestran bien a las claras el 
momento de juego y moral 
porque atraviesan los pupilos de 
Pedro Lasheras. Mientras tanto, 
el Andorra derrota en el "Luis 
Arias" ni más ni_rnenos que al 
IhlstóricoMallorca, otro de los 
rivales directos del Huesca y 
"hueso" duro de roer para 
cualquiera. Goles de Saeta y 
Cani. que dejaron ya en la 
primera parte este partido visto

tiempo resbaladizo que lógicamente favorecía 
a los hombres más habituales al prado húmedo 
y deslizante.

Otra faceta importante del encuentro es sin >• 
duda alguna que el Gijón fue por dos veces 
delante en el marcador y eso cuando se juega 
en casa no deja de ser una gran ventaja. Con 
ello queremos decir que el Zaragoza no fue un 
conjunto conformista. Al menos demostró 
interés y al fin lo consiguió en no volver a casa 
de vacío.

Claro es que mejor'hubiese sido traer en las 
alforjas zaragocistas dos rotundos y 
suculentos puntos. Pero, oigan, nos 
apuntamos con uno de esos y solitarios 
puntos para las próximas salidas. ¿Verdad que 
sí? Son unos espanta penas de órdago. Que 
buena falta nos está haciendo este año la 
tranquilidad.

Antonio SARRIA 
(Foto Peyrona).

para sentencia. Y como resulta 
que hay tres equipos casi 
sentenciados. (Masnou. Mesial la 
y Calella), y el Constancia 
aventaja en negativos al 
conjunto araoonás, es muv 
posible que todavía podamos 
colarnos en el tren de la 
salvación, si la suerte acompiaña. 
Que así sea.

Levante. Gerona y Olímpico 
de Játiva. con siete positivos 
cada uno. siguen a rueda al 
Huesca, quien, de momento al 
menos, les aventaja en tres 
puntos de los que ciAiican. El 
torneo se está poniendo ai lojo 
vivo, tanto en la cabeza como en 
el sótano, destacando en la 
iornada del dominoo pasado (;sa

Pues st, muy sabrosona 
estuvo la fabada y la sidriña 
que nos sirvieron en tierra 
asturiana, pero más 
sabrosón todavía ese punto 
que puede y debe servimos 
de tabla salvadora. Punto 
que sumamos, punto que 
restamos a un directo rival y 
gol average que nos 
favorece. Resumiendo : 
Punto de oro que vale por 
tres.

Nuestro viaje de ida a 
Gijón, en un avioncito muy 
mono y muy todo, resultó 
retardado por las 
condiciones atmosféricas, 
ligeramente “accidentado” 
y, desde luego, muy 
animado. Fenomenales el 
pilotoi de turno, señor 
Sánchez Pardo, como 
también “el .copiloto ”, 
señor Martín de Urrea. 
Gracias, de nada, tómate lo 
que quieras...

Y también formidables 
los nueve pasajeros y el 
piloto, entre los que 
destacaron “por los servicios 
prestados” Andrés Magullón 
y “Nacho” Alvarez Vigil 
E s c a I era, practicante- 
masajista y médico en

EL ANDORRA
DOBLEGO AL
MALLORCA (2-1)

victoria del Gerona en Masnou. 
que coloca al conjunto costeño 
entre los favoritos. El Ibiza, al 
^natar con el ConstarKia. lo 
hunde un poquito más (gracias, 
ibicencos). mientras que el 
Levante se las ve y se las desea 
para vencer por uno a cero al 
Onteniente. No hay lógica^en el 
grupo, sino todo lo contrario y 
este detalle aumenta el interfe 
de la competición.

Clara victoria del Lérida 
sobre el Calella (5-0). como 
también del Villena frente al 
Vinaroz (3-0). conjunto este 
último que baja enteros en los 
desplazamientos, de un tiempo a 
esta parte. Los demás resultados 
se ajustan a la normalidad, tal 
ocurre en los marcadores de 
Sabadell y Játiva. donde los 
titulares vencen al Gandía y 
Mestalla por 1-0 y 3-1. 
respectivamente. Esperamos y 
deseamos que los representantes 
de Aragón continúen en la 
buena racha.

Enrique PEYRON/^

El regreso fue tranquilo, 
alegre y triunfal. Hubo 
palmas por sevillanas en el 
aterrizaje y camaradería al 
cien por ciento. Y es que el 
paso al frente del Real 
Zaragoza en su lógico deseo 
de mantenerse en la 
categoría nos puso 
eufóricos. Que siga la racha 
de éxitos y también de buen 
humor general.

En un hotel de Gijón 
coincidimos con “Los tres 
sud-americanos” (no se trata 
de jugadores extranjeros u 
oriundos sino de los 
populares cantantes). 
Observaron atentamente el 
festival de Eurovisión en la 
pequeña pantalla y se 
miraron significativamente 
cuando actúo Braulio. 
Todos nos miramos 
significa tivamente...

Y como a Gijón también 
llegó “el destape”, incluso el 
destape integral, recuerden 
ustedes este título de 
película, “La trastienda” 
que a lo peor ponen en 
Zaragoza dentro de un par 
de meses. Las fiestas de San 
Fermín al natural y María 
José Cantudo también “al 
natural”... En cueros, como 
el balón.

Cuatro días lloviendo sin 
parar en Gijón, una especie 
de siri-miri que por allí 
denominan “orbayo”; pero 
habían cubierto con 
plásticos el terreno de juego 
de “El Molinón” (¿quién lo 
habría de decir? ) y nos 
fmreció que había menos 
barro del que cabía esperar. 
Menos mal.

La guerra empieza 
siempre (¿es este el título 
de alguna novela? ) y por 
ello sufrimos las bajas de 
Diarte, Rubial, Arrúa, 
Junquera y Pepe González, 
frente a un equipo que 
jugaba a la desesperada, 
considerando su situación 
en el tablero pero utilizando 
el juego subterráneo, 
aunque con la mejor 
intención del mundo.

Se ovacionó al colegiado 
catalán Oliva Fortuny en el 
descanso, porque se había 
mostrado caserillo. Después 
del intermedio se le- 
“almohadilled ” por el 

"*^0 de señalar un penalty 
o contra el Sporting de 

Gijón. En todas partes 
hierven leguminosas. Se 
mostró “muy entero” el 
señor Oliva, lo decimos de 
verdad.

El Gijón presiom 
mucho, pero sin acierU 
precisión ni punterú 
Dichosos nervios... £ 
Zaragoza, más tranquili 
prácticamente y seguro dt( 
mismo, estuvo integrado po 
trece bravos, por trea_ 
gladiadores, por tre(t\ 
hombres sin piedti, 
incluyendo a Simarro ( 
García Castany, qv 
relevaron a Rubial y Pef 
González.

El gol qu 
estaba en el 
goles ¿se ca 
campo podr 
dos peces de

Carriega, 
sentenciar < 
mismo con 
sentenciado

MONI

B/

Si Junq 
hubieramoi 
está tan a 
Huvias de /

Z Garcíc 
yo fuera éi

Los bam 
fútbol espa 
cuenta de e.

IMilagi 
empeñado < 
ni para ir a

Gran jugador Valdá 
pero también muy grasen 
Los gestos que dirigía haá 
el banquillo zaragocisi 
mejor emplearlos cc^ 
familiares y allegada 
Churruca y Ferrero fuere 
los mejores de un equip 
partido en dos mitada . 
donde la defensa hace agu 
por los cuatro punte 
cardinales. ¡Lástima 
goles que falló el Zaragoí 
al final! ...

SLALO
EN CE
Se celebri

Zaragoza SA 
en un “Slal<
m. Ion

Y una cosa. El punto qv 
ganamos a pulso en Gqót 
no nos lo dieron los demáí 
lo que vuelve a evidencié 
que si se salva el Re» 
Zaragoza será por lo q^ 
haga. Que lo que tu no 
hagas nadie te lo hará. A 
ser la pascua.

Como m añant 
tenemos al Granada en “D 
Romareda”, en partido dt 
Copa, hasta luego, en qut 
les hablaremos de esH 
choque.

desnivel y 
mangas.

El día a| 
con torment 
que dejaron 
condiciones, 
hizo su apai 
restando visi 
si bien est 
fueron obst 
prueba resul 
y revistiese i

clasificac ión
1. AnI

3. Julio M 
4. Eduard 
S. Agustír 

Es uni 
ya hemos di 
estado de la 
con el desar 
ya que el tr 
ofrecía la po 
d recorrido

doria ARJAi
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iONES AvA

Abundante
participación y
espectadores

LUC/FEfí

GUERRA AL TOPICO

atletismo

VIOLETA Y CLAVEL

MONUMENTO DE ALTA ESTATURA

BANQUILLO DE SUPERLUJO

Y García Castany de suplente ¿Usted lo entiende? Si 
yo fuera éf también querría irme ai Valencia, pero ya

Los banquillos de lu/o sólo los pueden sostener en el 
fútbol español el Barcelona y el Madrid. ¿Se ba dado 
cuenta de este detalle el Zaragoza?

Si Junquera tuviera la estatura de Rubial, ya le 
hubiéramos hecho en Zaragoza un monumento. Pero 
está tan caro el material que habrá que esperar a las 
lluvias de Abril, para que enco/a.

iMilagrol i Milagro I José Luis Violeta se ha 
empeñado en que por aquí nadie se acuerde de Portugal 
ni para ir a Fátima.

No hay en el fútbol una mentira más grande que 
aquella que asegura que un buen ataque es la mefor 
defensa. La me/or vanguardia del fútbol español, a decir 
de muchos, es la del Gi/ón, con ese Quini, máximo 
goleador, y esos Churruca, De Diego y Perrero. Pues bien, 
con ella se van a Segunda División porque digan los 
entendidos los que quieran, la me¡or delantera es una 
buena defensa.

¿GOL.LIEBRE 0 PEZ?

jón presiom 
ero sin aciertt, 

ni punterú 
nervios... £ 
más tranquiií

nte y seguro deí 
ivo integrado pa^ 
loos, por trtti^ 
res, portreth

sin piedaL 
o a Simarro \ 
Castany, qv 
1 Rubial y Pef

ugador Valdá 
én muy grasen 
que dirigía haá 
tilo zaragocisi 
nplearlos co^ 

y allegada 
Ferrero fuere 

r de un equip 
n dos mitade. , 
’fensa hace agu 
:uatro punta 
. i Lástima 
'alió el Zar ago;

so. El punto qvi 
pulso en Gqóí 
ieron los demá- 
Ive a eiñdencid 

saltfa el Rea 
rrá por lo 
lo que tu no t^, 
te lo hará. A iu

u
m o m añani 
Granada en **Li 

en partido di
1 luego, en qut 
'em os de esti

Gloria ARJAi

El gol que se le escapó a Diarte lo cazó Arrúa porque 
estaba en el coto del ^ea donde saltó la liebre. Pero los 
goles ¿se cazan o se pescan? A /uzgar por la laguna de/ 
campo podríamos decir que en la red asturiana cayeron 
dos peces de agua dulce.

sus EQUIPOS DE AYER 
MAÑANA Y HOY

Carriega, para salvar a su equipo de hoy ha tenido que 
sentenciar a su equipo de ayer. Si hubiera hecho lo 
mismo con el Valencia, podíamos decir que había 
sentenciado a un equipo de mañana.

SUCEDIO
SLALOM GIGANTE 
EN CERLER
Se celebró el paudo día 4, en 

Cerler la II prueba social 
Zaragoza Ski Club consistente 
en un “Slalom” gigante de 600 
m. de longitud 180 m. de 
desnivel y 34 puertas ambas 
mangas.

El día apareció desapacible 
con tormenta de nieve'e y agua 
que dejaron la pista en pésimas 
condiciones. La niebla también 
hizo su aparición en ocasiones 
restando visibilidad al recorrido, 
si bien estas dificultades no 
fueron obstáculo para que la 
prueba resultase muy disputada 
y revistiese una gran animación.

En la categoría “senior” la 
clasificación fue la siguiente:

1. Antonio Arillo.
2. Javier Berdor Ibero.
3. Julio Martin.
4. Eduardo S. Escanilla.
S. Agustín Martínez.

Es una lástima que como 
ya hemos dicho ni el día ni el 
estado de la nieve colaboraron 
con el desarrollo da la prueba, 
ya que el trazado de la misma 
ofrecía la posibilidad de realizar 
el recorrido con gran brillantez.

El domingo se celebró la li 
Subida a Sierra de Luna, 
Prueba puntuable para el 

Campeonato de Aragón de 
Velocidad, y que organizó el 
Moto Club de Aragón.

El público fue bastante 
escaso, en parte por lo 
desapacible de la mañana y en 
parte por la poca difusión de la 
prueba - contrario, la 
inscripción fue bastante 
numerosa y de gran calidad. 
Resultó vencedor J. Sánchez 
Bueno, sobre Selex F-1800, que 
disponía del mejor vehículo, y 
que no tuvo ninguna dificultad 
en llevarse el primer puesto. La 
lucha se centro' en el resto de los 
puestos de honor, siendo lo más 
interesante el que la primera 
ascensión se realizase con lluvia, 
y la segunda con el suelo 
prácticamente seco. Esta 
circunstancia hizo, que 
arriesgando mucho en laprimera 
subida, Pepe Bandrés con su 
Grupo 1 obtuviese el tercer 
mejor tiempo, delante de cuatro 
fórmulas, una barqueta, y 
muchos grupos dos y cinco. 
También destacó la actuación de

SE celebró el domingo la 
primera jomada del Gran 
Premio de la Federación 

Zaragozana, patrocinado por 
todos los clubs que integran 
ésta. Se trata de una idea, 
tomada en parte del “Gran 
Prix” de la Federación 
Española, con la que se intenta 
revitaüzar las competiciones de 
pista y que no se conviertan en 
una sucesión de pmebas sin 
ningún tipo de aliciente, con lo 
Sue la gente suele llegar a 

jurrirse de competir. Mediante 
un sistema de puntuación, se 
prometen para final de 
temporada trofeos y material 
deportivo a los primeros 
clasificados. La única objeción 
que nosotros le pondríamos a 
esta idea es que se podía haber 
dado más amplitud al haberlo 
hecho por especialidades, en 
lugar de hacer una puntuación 
global agrupando todas las 
pruebas. De cualquier forma, es 
una idea interesante y lo míe 
hace falta es que cumpla los 
.fines que la Federación ha 
querido conseguir con ella.

Pues bien, esta primera 
jomada del Gran Premio, estuvo 
patrocinada por el club Iris y, 
como primera nota a destacar, 
estuvo la ausencia del aire. Hasta 
ahora en todas las pruebas de la 
Federación se ha podido correr 
con bastante comodidad,* 
porque el aire no ha soplado 
nunca como suele hacerlo 
normalmente. El segundo punto 
a destacar es la participación, 
¿debida al Gran Premio o a que 
ía gente le va cogiendo gusto a 
esto de competir? Fue 
numerosísima. Se celebraron 
diez series de 100 metros lisos, 
siete de 300 y cuatro de 800, y 
en el resto de carreras y 
concursos fue también muy 
abundante la participación. 
Aparte de esto, en la grada hubo 
un gran ambiente, pues hubo 
incluso espectadores, cosa que 
no suele ocurrir sino en las 
pruebas de mayor categoría. 
Como tercer punto destacable 
están las dos nuevas mejores 
marcas provinciales logradas por- 
Mercedes Berges, en b prueba 
de 1.200 metros lisos, con un

el DOMINGO

• II SUBIDA A
SIERRA DE LUNA

Jacinto Pertusa que con un 
Simea Rallye 2, quedó en esta 
primera subida a. sólo qnas 
centésimas de Bandrés. Más 
tarde dejó de llover, y el piso se 
fué secando, de manera que los 
fórmulas que en la primera 
manga habían quedado un poco 
relegados, en esta tuvieron su 
oportunidad y coparon los 
puestos de cabeza como era
lógico.

. Finalmente las 
fueron; Sánchez

posiciones 
Bueno, J.

Cortés, Feo. García, y Miguel 
Oliván, todos con vehículos sin 
carrocería. Tras ellos, y por lo 
tanto en quinta posición 
absoluta, el primer vehículo con 
carrocería conducido por 
Bandrés, un Grupo 1

También hubo clasificjción

para ias motocicletas, aunque la 
participación fue más escasa, 
únicamente ocho, pero no por 
eso menos interesante. Los 
fyvoritos eran Javier Cañada e 
Iñaki Pelegrin, aunque se 
preveía una ligera superioridad 
por parte de este último, tal y 
como había ocurrido en la 
prueba anterior celebrada en

Tosos. Aquí la cosa cambió, y se 
debió a la caída de Iñaki a causa 
de la gran cantidad de gravilla 
que había y a que el suelo 
estaba mn/ado. Esta caída en la 
primera subida le hizo perder 
li.i.;. '^egitndos preciosos con 
respecto a Cañada, aunque sólo 
fueron doce. En la segunda 
ascensión, Iñaki la hizo con más

cautela, al contrario que 
Cañada, que intentaba rebajar 
tiempo, temeroso de la reacción 
de Iñaki. El duelo esta 
como vencedor a Javier Cañada 
por ocho segundos.

CLAS/FICACIONES:

AUTOMOVILES

CG.

1,— J. Sánchez Bueno, Selex
F1800, 3,31".

2.— Javier Cortés, F-1510.
S'SS".

3.- 
3'39".

4.- 
3'45".

5. -

F. García F. Cordini,

M. Olivan, F-1430,

nempo uc y pur neirero, 
en bnzamiento de disco infantil, 
con un tiro de 40.40. Otras dos 
marcas que se suman a una tabla 
de records batidos que empieza 
ya a ser bastante ampUa.

El resto de ias pruebas 
también tuvo cosas destacables. 
El 100 metros tuvo un buen 
nivel, con tres hombres (Veloy, 
García y Rodríguez) en 11’1 y 
bastante gente por debajo de 
11’’5. En chicas, dos (Gimeno y 
Callén) estuvieron por debajo de 
12”, el resto muy atrás. En 800 
metros, Sánchez Gamica, al que 
prematuramente, al menos 
según nuestra opinión, se está 
haciendo subir de prueba, ganó 
con 1.59.8, por delante de G. 
Ibáñez y Terrenos, ambos con 
1.59.9. En mujeres, el primer 
puesto fue para Abello, seguida 
de Nuñez y Múgica, con marcas 
de calidad, pero mejorables.

En 10.000, triunfo de Terol, 
con una marca discreta y en 110 
metros valas de .Millán, con 
16.6. En 300 metros lisos 
infantiles destacó Lapuerta, a 
pesar de ser una prueba para la 
3ue no entrena pero para la que 

emostfó muy buenas 
cualidades.

Reapareció, tras un periodo 
de ausencia, Valvanera Guridi, 
que hizo 1.50 en salto de altura. 
La encontramos falta de 
entrenamiento, pero con ganas 
de saltar. En triple, salvo los 
13.26 de Sobona, el resto tuvo 
un nivel muy bajo. Tras Sobnas, 
no hay nadie que se dedique a 
esta prueba y que tenga 
verdadera proyección.

En lanzamiento de disco, 
aparte del record de Herrero, 
hubo triunfos de Nati Buitrón y 
Pedro Pablo, este por dek te de 
Banzo, aunque ambos con 
marcas bastante discretas.

Para el próximo domingo, 
segunda jornada del Gran 
Premio y patrocinio del club S. 
Femando.

Acabamos dando constancia 
de haber recibido el Boletín que 
la Federación ha editado. Se 
trata de una buenj idea, pero 
tiene que intentar ser aliro más 
que un mero reflejo de marcas, 
que para eso ya están la.* hijas de 
resultados. De cualq mera,

1430-1800 y 
grupo uno).

Bandrés, Seat 
3'46" (Premio en

MOTOS

1 .- Javier Cañada. Bjjltaco 
Pursang 250 c. c. 3"39"00.

2 .- Iñaki Pelegrin, Ossa 250 
cc., '3'48"00

Jorge Lesmes, Bul taco 
4'04 "00. !

parece que, a teño, 
ahí se dice, se va 
hacer algo más < 
amplio. Apoyamo 
la F ederación en lo 
aportación a 
conocimiento de .si’

de h ' que 
a intentar

• .l.-to y 
a de

• M lle dq 
mayo* 

i ividades 
bros y de 
vinculadaf)or parte de sus mi 

a gente que no e.^ 
de forma tan directa con el

atletismo.
Hasta b próxima nana.
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L teatro / /a fiesta nacional, son dos mundos de grandes coincidencias. La 
más importante y arriesgada, es su contacto directo con el dúJjIico.

El enemigo está allí mi7mo; al alcance de su mano, como guien dice Y eso 
imoone y compromete. Porgue, además, no hay tiempo para rectificar. Elector 
suelta "Juan" en vez de "Pedro" y ya está dicho. Como el

al sacarse al bicho y se lo mete encima ya ¿
Lucero’ gue tenía gue haberte enganado por la derecha . Son tas pegas ae 
traba/ar en directo, como el Iñigo, pero sin'bigote, pues este aun tiene una 
escapatoria; si se le cuela algún gracioso, hace un guiño al de las 
cortan con el anuncio del Tip y Cotconsu- fMhi^wico. E/ 
no tienen el recurso de la propaganda en pleno trabajo, ni el de volver a rodar 

una secuencia como en el cine.

ENTRE BASTIDORES 
Y BURLADEROS

EL TEATRO 
CON TRAJE
DE LUCES

RECURSOS Y MORCILLAS

Torero y actor han de disponer de serenidad 
e improvisación. Yo he visto como en 
"Hamlet", el que hacía de Polonio le pisaba 
la cola del traje a la Reine y la pobre señora 
—que además de gorda se hallaba muy 
sofocada- tuvo que aguantarse sin perder 
los nevios. Como habrán visto ustedes a 
algún torero quedarse con dos medios 
capotes por un leñazo del burel, todo 
tranquilo, no ha intentado anudarlo en 
mitad del ruedo. Aquí es donde viene la 
improvisación del artista. La Reina de 
"Hamlet" se sacó una "morcilla" diciendo: 
"Polonio: no seáis impulsivo. Mirad antes 
bien el terreno que pisáis". El otro se dio 
cuenta que estaba pisando con garbo y 
retiró con disimulo en anguloso extremo de 
su pierna. Y el torero, pues igual. Cuando 
reacciona todo sereno, se dice que tiene 
"recursos"; puede ser -en el caso del capote 
roto- tirar un pedazo y dar media verónica 
con el otro.

En los toros y en el teatro la vivencia 
contagia al público, porque respira y 
comparte el mismo aire que el protagonista

En la escena y en la fiesta, todo es 
irrepetible.

HERMANO TORO, 
HERMANA TALIA

Tan hermanados como vemos al teatro y 
a la tauromaquia, por circunstancias vivas,lo 
raro es que no los hayan unido firmemente 
los creadores literarios en unas cuantas obras 
importantes.

Creo -más bien, estoy seguro- que en 
los comentarios y críticas taurinas y 
teatrales, es donde más se cuida el estilo, 
hasta alcanzar ejemplares casos de brillantez 
dialéctica. Sobre todo si lo comparamos con 
lo que suele hacerse con otros espectáculos 
de masas en el aspecto crítica: el cine y el 
fútbol dan pena -más que en la sala y en el 
campo- en las páginas de los diarios, ver los 
vocablos y la redacción generalmente 
ramplona, con la que se echa de comer a los 
apasionados del celuloide o a los forofos del 
balón.

Por eso, reconociendo el papel tan 
importante que lo literario juega en el 
teatro, asombra más esta ausencia de obras 
de calidad en un tema tan hermanado a la 
escena como es lo taurino.

Entre los géneros teatrales más adecuados 
para encajar un tema taurino, está el 

Yo les pongo como ejemplo, 
v s pu^ .¡ármente conocido, "Las 

Furídice" que representaba 
El mor-nir-

científic 
q :ízá 81 : 
manos v 
Enrique

paranoico, que cuenta su vida a los 
espectadores, con tal precisión patológica 
del enfermo de esquizofrenia, que el público 
se asusta, porque lo ve realmente loco.

La obra fue representada ante congresos 
médicos, que certificaron que el ente creado 
por el autor brasileño Pedro Bloch era una 
perfecta demostración de un desviado 
mental. Hasta el propio Guitart tuvo que 
internarse en-un sanatorio psiquiátrico, 
porque le contagió la locura el personaje que 
representaba. Pues bueno; este tipo de 
teatro le cuadra a lo taurino. Imagínense 
una obra sobre la vida de un ganadero, 
especialmente cuando se trata de un criador 
vocacional, que mima y quiere a sus toros, y 
ve como se los van llevando hacia la muerte 
segura. Esto debe ser terrible. Y mandarlo 
uno mismo, con ese orgullo de pensar que 
darán una tarde de gloria, y que morirán 
valientemente, como un hombre. Bueno; 
como un toro, quería decir. ¿Verdad que 
hay tela para que un autor quede como un 
caballero? Pues nada; ni aún así. Y lo 
mismo podría ser en cuanto a la filosofía de 
los ritos taurinos, de las tradiciones 
religiosas de la fiesta, del aspecto 
científico-médico del mundo de los toros, 
buscando qué es el valor y qué es el miedo.

ENTRE BASTIDORES 
Y BURLADEROS

Se encuentran muchas situaciones parejas 
pn el teatro y en los toros. La primera de 
todas: la farsa.

A mi, eso de ver disfrazados a actores y a 
toreros, se me imagina una especie de 
carnaval. Por eso al teatro se le dice farsa y a 
los toreros se les dice —iay, y cuántas 
veces! - farsantes. Actores y diestros son 
los protagonistas del espectáculo. Los dos 
son los amantes del aplauso facilón y 
mendigante. El artista, con un latiguillo 
engolado al hacer el mutis. El torero, con un 
desplante postizo y una mirada al tendido, 
con eítoro pasado de puyazos. En el teatro 
y en los toros, la salsa se cuece entre 
bastidores; en un sitio son telares y en el 
otro lujosos despachos de empresarios con 
cuatro apoderados y Reverte en medio. 
Actores y diestros practican el ensayo; 
preferentemente delante del espejo; bien 
para observar el gesto y la forma de poner 
las manos, bien para doblar la cintura y 
alargar el brazo. Aunque luego, en el 
escenario y en la arena, las cosas salgan de 
manera distinta; generalmente a peor, claro. 
En ambos campos, existe un director que 
mueve a los protagonistas a su antoio, sin 
exponer nada propio, pero poniendu er, 
juego el prestigio del actor y la vida del 
tor' > imbién, :■ s- olviden del 

apuntador. En la escena, dentro de la 
concha haciendo el tortuga o detrás del 
decorado en plan acusica; en el ruedo, detrás 
de la barrera, pisando el callejón como si 
fuera un locutor que retransmitiera 
anticipadamente la corrida, sin pensar que el 
toro no tiene las orejas para oir, sino para 
que se las corte el macho que sepa y pueda.

Y aquí llegamos. En que con tantas cosas 
buenas y en común, extraña cada vez más 
ese desamparo teatral de lo taurino.

Bueno; tampoco hay que exagerar, digo. 
Porque el tema de los toros, si que ha 
llegado al teatro, en numerosas ocasiones, y 
a través de los más variados tiempos de la 
historia. Aún diría que, quizá se ha llegado a 
abusar; entendiendo por abuso no en cuanto

Lo de ‘‘toricantano” se 
le ocurrió a Calderón

Con '‘Currito de la Cruz^^ 
Rambal quiso llevar al 
escenario un toro vivo

La mejor obra sobre la 
fiesta, colorines aparte, 
es de Alfonso Sastre

Para Blasco Ibáñez la 
fiera más peligrosa de la 
fiesta está en el tendido

a la cantidad sino en lo que se refiere a hacer 
mal uso.

LOS CUERNOS DE VODEVIL

Cierto es que abundan sainetes populares, 
comedias ligeras, obritas de ambiente 
costumbrista que rozan lo taurino. Pero lo 
hacen en plan de aliño, a cabeza pasada. 
Personajes punteros y vocablos sabrosos los 
sacan como un adorno como una filigrana, 
como un truco. Porque aquí, en España, por 
mucho que se diga, cada ciudadano lleva un 
torero dentro del alma. Lo de la raza, oigan. 
Y por eso le agrada que saquen el 
vocabulario taurino en cualquier ocasión. 
Fíjense, si no la de veces que se dicen frases 
de estas:
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ifiere a hacer

)DEVIL

es populares, 
le ambiente 
riño. Pero lo 
beza pasada,

"Vaya faena". "Me han dadosabrosos los 
jna filigrana, 
I España, por 
Jano lleva un 
a raza, oigan. 
! saquen el 
lier ocasión, 
e dicen frases

la 
un
Ie

puntilla". "Le he metido a ese 
puyazo..." "Después del desplante que 
di, se quedó clavado". "Tiene mas fuerza 

az

que un toro". "Se ha quedado para el 
arrastre". Y cosas parecidas.

Todo esta muy trillado en la frase teatral, 
porque saben los autores que llega al público 
y le predispone a la simpatía colectiva, 
aunque la obra —en el fondo— sea un 
ladrillo de tamaño descomunal.

También han proliferado los apuntes de 
la fiesta nacional en esa especie de 
"bodeviles" a la española que han inundado 
los escenarios. Comedietas picantes para 
prodigar la maldita sal gorda que, por el 
tamaño de su grano, se echa a perder porque 
no hay salero que la aguante. En este género 
de saldo, va a ver usted una comedia y le 
regalan otra igual. 0 sea que son calcadas. 
Siempre lo mismo. Una playa española. La 
extranjera a punto de ligue y el guapo del 
lugar que se viste de torero para engatusar 
mejor a la oriunda. Una calamidad. Un 
desprestigio para la fiesta, que merece la 
protesta, con pancartas y manifestación 
autorizada como la ley manda, encabezada 
por el Montepío de Toreros. Hasta ahí 
podíamos llegar.

Puestos a presentar en la escena a un 
personaje vestido de luces, aunque no venga 
a cuento, bien está como lo hicieron algunos 
autores con perfecto salero. Todos podemos 
recordar detalles, inolvidables, 
divertidísimos y casi históricos, en el teatro 
de humor. En "Un marido de ida y vuelta", 
Jardiel Poncela sacaba al difunto, en sus 
disparatadas apariciones, vestido con un 
rancio trajer de torear. Miguel Miura, en "Un 
señor vestido de violeta" presenta al 
protagonista, con su complejo de abuelita 
haciendo calceta, ataviado con un precioso 
terno malva y oro. Asi aún se soporta.

ANTES CALDERON 
QUE NAVALON

la
do

Calderón de la Barca también hizo algo 
parecido. No va de broma.

El autor de "La vida es sueño" se recrea 
con un rasgo de humor en su obra "No hay 
burlas para el amor" definiendo como 
"toricantano" a un novillero que iba a 
tomar la alternativa. Esta palabra fue y es 
todavía usada por muchos críticos, cuando 

no quieren repetir en un comentario los 
conceptos de "novillero puntero", "que va a 
recibir la alternativa", "próximo a 
doctorarse" y cosas así. Entonces se salen 
con el "toricantano", quedándose más 
panchos que Calderón, imaginándose que 
dicen una palabra novedosa, cuando resulta 
que tiene más años que un auto sacramental.

Aquí les traigo una lista de títulos nada 
famosos y de autores casi ignorados. A ver si 
saben algo sobre ellos y luego a la salida me 
lo cuentan.

Ricardo de la Vega —muy señor mío— 
escribió "A los toros". Para completar la 
historia real como la vida misma, fe faltó 
inventar otra obra con este título "De los 
toros". Pero no llegó el buen señor a tanto.

Ramón de la Cruz tiene en su bibliografía 
una comedia llamada "La fiesta de los 
novillos", que me ha recordado cuando 
hacía pimienta al colegio y tomaba fiesta 
por mi cuenta.

Javier de Burgos y Tomás Luceño hicieron 
algunos sainetes, de cuyos títulos no puedo 
acordarme, entre otras cosas porque en sus 
biografías no los mencionan. Así serían los 
sainetes, digo yo.

Más populares pueden ser, y lo son, los 
entremeses de los Alvarez Quintero. 
Andaluces ellos, no habían de pasar por alto 
el asunto del toro y, sin meterse en platos 
fuertes, sacaron unos gracinscs entremeses, 
piezas cortas oara ponerlas de relleno, algo 
así como el NO-DO en el cine , pero con 
gracia, salero y olé. De los que adquirieron 
más fama, he anotado "El traje de luces , 
"Palmas y pitos" y "Abanicos y panderetas 
o a Sevilla en el botijo". Mo me pidan que 
les cuente los argumentos; pues no tengo ni 
idea de qué van esos entremeses; entre otras 
cosas, porque a lo mejor se los comieron en 
la época del racionamiento; que todo 
pudiera ser.

Autores de otra valía no pudieron resistir 
la tentación de arrimarse al mundo de los 
toros, pero no pasaron del callejón. 0 sea, 
que pasaron sus obras más inadvertidas que 
las chicuelinas de aquel muchacho que 
quedó tan mal en la serie de "Aragón busca 
un torero" Pedro Muñoz Seca escribió "El 
roble de la Jarosa", algo así como la historia 
de un toro y un torero que se tenían 
manía. Federico Oliver estrenó Los 
semidioses", para intentar explicar la 
presunción de algunos toreros y que a mí me 
parece se anticipó a los trust de nuestros 
tiempos. Serrano Anguita y Manuel de 
Góngora escribieron al alimón "La novia de 

Reverte", inspirada en la popular tonadilla. 
Antonio Casas Brido dio el título "Oropel", 
sacando a la escena los toreros de pacotilla 
y los ídolos de relumbrón. Y Antonio 
Quintero lidió dos comedias: "Sol y 
sombra" y "Tercio de quites", títulos muy 
dentro del léxico taurino.

Hasta Benavente, con su Premio Nobel 
quiso probar fortuna en la materia. Pero no 
llegó ni siquiera al callejón, como sus otros 
colegas. Se conformó con quedarse en el 
palco de una plaza de toros, que es donde se 
desarrolla todo el primer acto de su obra 
"La gobernadora"

Muchos de ustedes están pensando: "Este 
se deja algo". Y lo piensan porque recuerdan 
títulos que habrán visto en el teatro de 
verdad o en el teatro de mentirijillas que es 
el Estudio uno de la tele. Pues bueno; vamos 
con ello. Lo que ustedes piensan son 
escenificaciones de novelas con tema 
taurino. Y esto, claro, no sirve. Este es el 
caso -ejemplo que sirve para todos los 
demás- de "Los clarines del miedo", que 
vimos no hace mucho por televisión, para 
contarnos el miedo que todavía estaba 
pasando un viejo torero retirado por falta de 
valor. Como este caso, o sea, de novelas 
trasladadas al teatro, hay bastantes.

De este grupo, merece atención aparte, 
aquella versión espectacular que de "Currito 
de la Cruz o el Niño de las Monjas" hizo el 
inefable Rambal.

Se cuenta que quiso darle el mismo 
sensacionalismo que a todos sus montajes; 
como en "Rebeca", cuando sacaba un 
fenomenal incendio en pleno escenario. En 
el caso del hospiciano torero, pretendió 
plantar en mitad de la escena un toro de 
verdad. Pero eran otros tiempos; la censura 
no dejaba pasar una y no autorizaba —como 
pasa ahora- mostrar en el teatro cuernos a 
lo vivo.

Y para terminar la lista de obras casi 
taurinas, no hay que olvidar las producidas 
en el teatro catalán.

Eduardo Escalante tiene una obra 
titulada "Un torero de estopa" y Ferrer 
Codina escribió 'Toreros de invierno". Y no 
nte pidan mas detalles. A duras peras le he 
traducido los títulos y ya vale. Con el 
tiempo -que todo pudiera ser- cuando 
oliliniien a aprender el catalán, si les parece 
me ias leeie y se las contaré.

Y viene la parte mas importante del 
teatro taurino. Salió, por fin, una obra 

auténtica. Importante y de un autor de 
categoría. "La cornada". Lástima que quien 
la escribió fuera Alfonso Sastre, porque el 
pobre lleva los últimos años en plan revuelto 
y su nombre ha caido mal en el estamento 
pre-democrático, por causas ajenas a lo 
teatral. Porque su producción, técnica y 
diálogo siguen teniendo gran calidad 
colorines aparte.

LA CORNADA DE SATURNO

"La cornada" viene a ser el casi logro de 
un teatro netamente taurino. Quizá visto 
bajo el signo de lo trágico: el protagonista es 
el miedo, entre otras cosas, como son los 
manejos ocultos de apoderados y demás 
parientes, siempre en busca del interés y del 
lucro a costa de la sangre de ese infeliz que 
de la nada llega a la cumbre. "La cornada 
no nos pinta esa otra cara alegre, festiva, 
brillante y maravillosa del mundo de los 
toros. Sólo ofrece el drama. Pero es que 
Alfonso Sastre es así; no sabe hacer otra 
cosa. Pero como lo hace bien, pues sirve y 
mucho.

Digo que esta obra es lo único digno que 
se vistió de luces en un escenario, porque 
-aparte de los etogios de crítica y público- 
ha merecido lo que no consiguieron otras. 
Ser motivo de análisis y estudio de los 
especialistas en materia teatral. De entre los 
muchos comentarios y conclusiones que » 
han sacado de la "Cornada", el que más 
acertado me ha parecido es uno que la 
asemeja como "el mito de Saturno, 
devorado por sus propios hijos". ¿Verdad 
que la fiesta tiene mucho de esto?. No es 
nueva la imagen, pero conviene recordarla. 
Y no es nueva, porque ya lo aclaró 
magistralmente Blasco Ibáñez en las palabras 
finales de "Sangre y arena" al definir al 
público como la fiera que ruge la única y 
verdadera fiera. Gracias, don Vicente, por la 
parte que nos toca.

Y así va tocando a su fin este desfile de 
toros y toreros por la pasarela del escenario. 
Ya el telón se cansa de estar colgado allá 
arriba y pronto comenzará a descender. 
También el Presidente de la corrida, como 
usted, empieza a bostezar y de un momento 
a otro me largará los tres avisos.
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lARTELER AI
ARGEN SOLA. Compaftia

Lírica E8pa,ftola. Dirección: 
Antonio Amengual. Tarde 
^’30, noche 11: La del soto 
del ParraL Mañana: La Un
da tapada.

PRINCIPAL. — (Tanteo Na
cional de Zaragoza). Maña
na, 7’15 y 11. Esteeno: 
«7300 gallinas y nn camello», 
de Jesús Campos, Premio 
«Lope de Vega» (May. 18).

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 6-7-0-11 

(Todos públicos). Otra ves 
al ataque, dobermans. Joan 
Caulfiel, Tlm Considine.

AVENIDA. — 6-7-9-11 (Ma
yores 18). 3.* semana: La 
lúltima noche de Boris Grn- 
shenko. Wobdy Alien, Diane 
Keaton.

CERVANTES. 4’45-7-i-ll
(Todoa públicos). El Zorra. 
Eastmancolor. Alate Deion, 
Stanley Baker, Ottavia Fle
cólo.

COLISEO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Una majer y nn co
barde. Agata Lya, Rafael 
Arcos.

COSO. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). El descenso de la 
muerte. Technicolor. Robert 
Redford. Gene Hackman.

DON QUIJOTE.—5-7’15-10’45. 
(May. 18). 4.* semana: Man
dingo. Technicolor. James 
Mason. Susan George. Perry 
King.

DORADO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). lasa deaaeMana.

GOYA. — 6-7-9-11 (May. 18). 
Los eaaadoa y la menor. 
Javier Kscrlvà, Pilar Veláz
quez, Fernando Sancho.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 14 
años y menores acompaña
dos). El alegre divorciado. 
Paco Martínez Soria. 4.“ se
mana. Technicolor.

PALACIO. — 6-7-9-11 (Ma
yores 18). S* semana: Amor 
anónimo. Plorinda Bolkan. 
Massimo Ranieri.

PALAFOX—5-7’15-10’45 (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). Fnnny Lady. Cine
mas cope - Eastmancolor, 
Barbra Streisand, James 
Caan, Omar Sharif.

REX. — 5-7-9-11 (May. 18). 
4.* semana: Sensualidad. 
Eastman color. Fernando 
Fernán Gómez, Amparo Mu
ñoz.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (’To
dos públicos). O. X, patrón. 
Eastmancolor. Jacques Du- 
tronc, Mireille Date.

CINES DE ARTE T ENSATO
EUSEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 3.* semana: Tommy. 
Technicolor. Un film de Ken 
Russell, con Ann Margret, 
Ollvn: Reed, Roger Daltrey.

FLETA. — 8-T-9-dl (M»y. ». 
X* ranmna: Extetté ten k»> 
■midad. Todd-«o - Techni- 
oolor. Uta film qn» Itaqate- 
tará M tanagteaclón.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma- 

yores 18). Milán tiembla, la 
PoUeía pide jaatieia. Cine- 
maacope - Eastmancolor. Lue 
Merenda, Richard Coate. 
Ultimo día.

DUX. — 4’45 continua (Ma
yoral 18 afios). C(m él llegó 
el escándalo. Robert Mit- 
chun, Eleanor Parker. Tech- 
nictdor.

GRAN VIA. — 6-7-9-11 (Ma
yores 18). 2.* semana: ¡Dios 
mió, cómo he caído tan ba
jo! Bastmancolor. Laura An- 
toneUl, Alberto Lionello.

LATINO.—6-7-9-11 (May. 18). 
Manuela. Charo López, Fer
nando Rev.

MADRID.— SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 18). La joven casada. 
Eastmancolor. Ornella Muti, 
Pedro del Corral.
SALA i: . 5-7-9-11 (Mayo
res 18). De profesión polí
gamo. Eastmancolor. Manuel 
Summers, María Perschy.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Una inglesa román
tica. Glenda Jackson.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). E) forastero. Gary 
Cooper. '

PARIS. — r46-7-9-« (Ma
yores de 18 afios 7 de 14 
acompañados). Odessa, d- 
nemascope > Techniotrfor. 
Jen VWght, Mazy 'Tamm.

PAX—5-7-8-11 (May. 18 afios 
y 14 acompañados). Ms has 
hecho perder el Juicio. Ma
nolo Escobar, Mary Francis. 
Technicolor.

RIALTO. — 6-7-9-11 (Mayo
res 18). La dudosa virilidad 
de Cristóbal. Juanjo Merién- 
dez. Josele Román.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El veredicto. Eastmancolor. 
Sofia LOTen, Jean Gabin. 
Ultimo día.

SALAMANCA.—6-7-9-11 (Ma
yores 18). Dormir y ligar, 
todo es empezar. Alfredo 
Landa, Esperanza Boy.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). El confidente. Jean 
Paul Belmondo.
PALACIO DEL HIELO

El IBON. — Sesiones de pa
tinaje: Matinal de 11 * 1’30. 
Tarde continua desde las 4 
basta las 12^5. Cafétéria 
Formlgal Hleio.

TELE VISION
PROGRAMAS

f PRIMER PROGRAMA |

COLOR

SOBREMESA
2,35 AQUI. AHORA.

ICOLOR

3,00 TELEDIARIO.
ICOLOR 1 Primera edición.

330 REVISTERO.

4,00 LEONARDO DA VIN 
Cl. 
(Capítulo II).

430 DESPEDIDA Y CIERRE

tarde i
6,15 CARTA DE AJUSTE. 

«Adamo».

630 APERTURA Y PRESEN
TACION.

6,31 AVANCE INFORMATI
COLORIVO.

635 UN GLOBO. DOS GLO-
BOS, TRES GLOBOS,

tural, de las exposicio
nes y de cualquier 
acontecimiento artís
tico y literario —con
ferencias, inaugura
ciones, premios, etcé
tera—, junto a la en
trevista y a la perso 
nalidad, el autor de la 
novela del año, el pre
mio Nobel y la noticia, 
el reportaje, la crítica 
y el comentario sobre 
temas del mundo de la
cultura en la más 
plia acepción del 
mino.

NOCHE

8,00

Para los pequeños. 
¡Abrete, Sésamo! 
El mundo de la música. 
Arturo y los caballe
ros de la mesa re
donda.
V!AJAR.

9,00
COLOR

930

am- 
tér-

TELEDIARIO.
Segunda edición.

EL ULTIMO DE 
LISTA. 1963. 
Guión: Anthony 
Her,

LA

Vei-

Dirección: John Hus
ton.
Intérpretes. George C. 
Scott, Kirk Douglas, 
Clive Broock, Herbert 
Marshall, Tony Curtis, 
Frank Sinatra, Burt 
Lancaster, Robert Mit
chum.

GALERIAS de ARTE
11,25 ULTIMAS NOTICIAS.

LEONARDO

Justo Revilla oleos

DEL 2 AL 15 DE ABRIL Horario: de 6 a 9

Perpetuo Socorro, 2 - Teléfono 378600

GALERIA ITXASO
EXPONE NAVASCUES
ARTISTA PREMIADO CON EL TROFEO CARAL, POR 
LA "GALERIA INGRES’’ DE MADRID AL PINTOR DE 
MAYOR VENTA EN LA PASADA TEMPORADA 1975

AHOl
Sam P«ck 

dI rector 
conocido en r 
catalogación coi 

la violencia, c 
realización de 
bunch (Grupo 
film la violei 
oaroxlsmo y lo 
Espectadores de 
de butacas no 
con abundan 
sangre en sus 
rodado en 
nredominio de 
ocre pólvora

El
Si

Radio Juventud 
de Zaragoza

A. M. 1,106 KHz, De 7 a 1 de la madrugada. 
Completa y atractiva programación. Informa, 
entretiene, acompaña...

Dos emisoras

8,30
COLOR

CULTURAL INFORMA
TIVO.
Es un programa er. el 
que se dará cita la re 
ferencia del acto cu!-

COLOR

11,40

11A5

REFLEXION.
Espacio religioso.

DESPEDIDA Y CIERRE.

fsEGUNDO programa]
730 CARTA DE AJUSTE.

«Flamenco: Sevillanas 
por el "El Pali”».

8,00

8,01

10,00
COLOR

%

PRESENTACION Y 
AVANCES.

CULTURA 2.
«Número 70». 
Dirección y 
ción; José L. 
Presentación: 
Escobar.

realiza- 
Cuerda. 

Elena

POLIDEPORTIVO.
Dirección: J. M. Puyal 
Realización: M. Rato. 
Presentación: J. F. 
Pons.
Otros colaboradores: 
H. Ouiroga, S. Peláez. 
Hernáez, G. García, P. 
Barte, S. Gil y M. 
Milá.

Programa dedicado a 
exponer una variada
panorámica de 
tualidad de las 
y de la cultura.

la ec
artes

huella entn 
españoles.

Semejante 
muertes, toda: 
un regode 
momento < 
nuestras panta 
el primero < 
muerte violer 
del que hast 
carecido, el 
ralenti, parmi 
su detalle el In 
el cuerpo y la 
este.

Dejando a 
desatada del 1 
nos descubrid 
de cine por I 
del relato 
brindó. Poste 
Perros de P 
Peckinpah 
volvió a recr 
violencia al 
esta llega a | 
'pacífico (Du< 
contravioler 
con cree 
desencadenan 
mutilaciones 
un éxito < 
permitió vol

10,30 MAESTROS Y 
LOS.

ESTI-

9,30

DATO, 13-15 TELE. 217234 1130 ULTIMA IMAGEN.
COLOR

NOTICIAS EN EL SE
GUNDO PROGRAMA.

F. M. ESTEREO, 94 Hmz. De 12 a 14, y de 18 
a 22. Los domingos, de 9 a 1.
Total dedicación a la MUSICA, en todas sus 
manifestaciones

LOPEZ - SOLDADO
Realización: Antonio 
Chic (Recital),: Ken
neth Corden (Haen- 
del).

PROXIMAMENTE:

PAGO-PAGO POLINESIAN - BAR
CADA TAKDI

2se C \l) \ NOCHI

~L PAPAGAYO"
EBOkte. Selecto. Distinto. “La 
di^Rncia es su ambiente”. San 

de Loyola, 3. Telefono;

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

"I

\NCELA

■f.

PACIFICO

Exclusivo para novios, con 
nuevo sonido. música de 
actualidad. Sesión 6 a 10. Hfno. 
211137.

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
Juventud para las tarde de los 
sábados y festivos, ¡ALEGRE. 
CON VIDA! Camino de las 
Torres, 96.

DISFRUTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA
o TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE

PAGO-PAGO, DOCTOR CERRADA,30
PARSIFAL IGUANA

de Fiestas, Royo, 5. 
ano 211259. Siempre las

Noche de sábado: Fiesta de 
noche para matrimonios 
jóvenes. .Consumició n inc hiioa 
Sábados y festivos, tarde, fiesta 
jo<en. 'Bsl. 255184

STORK - CLUB
CELA DE ORO MUSICAL

ÎAWER CLUB
Ohíiodo, personal y diferente
CrWoncayo, CASETAS

Tarde: especial parejas. Noche: 
discotcca^lub hasta las 3 de la 
madrugada. Centro cii^ad. 
Independencia. 19, Tun. 
214804

La música, más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono, 379200.

Juventud, ritmos, diversión, 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Aèdruna, 11. Teléfono, 217052

CHARLESTON 
AÑOS 20

SENECA
GALLERY 2

DESPUES DE SU BODA? 
BAILE EN CHARLESTON, 
Dirección y Teléfono 396952.

ASTORG'S

La nueva discoln-a, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

N U E V A - DISTINTA-ACTUAL. 
El mejor sonido con li música 
del momento. Ya se dice: “Esto 
es Séneca y su ambiente”. LA 
RIPA, 5

Reunión y Juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado, en 
Sanjuan de la Cruz, 28.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
que Vd. desea. Liñán, 8 (detrás 
telefónica, S. Vicente Paúl), 
Tfno. 291166

Ï800

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los 
futuros viajando a través de la 
música. Cavia, 10.

2

5
6

8
9

H. 
Nido.- 
Iré. A 
Ploma 
Adroh
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AHORA CON GOTAS DE «SEXl»

exposicio- 
cualquier 

into artís- 
jrio —con- 

inaugura- 
nios, etcé- 
o a la en- 
I la perso- 
)utor de la 
iño. el pre

la noticia, 
i, la crítica 
:ario sobre 
iundo de la 
a más am- 
»n del tér-

S/^M Peckinpah es un 
director sobradamente

../inocido en nuestro país, su 
rÍtaloqación como el director de 
f. vSencia, comenzó con w 
realización de 1968 The wild 
bunch (Grupo salvaje), «n este 
film la violencia alcanzó su 
LJroxismo y lo raro fue que los 
ÍÍpectadores de las 

butacas no salieran del local 
¿on abundantes manchas de 
unqre en sus ropas, el film 
rodado en colores con 
oredominio del roip sanare y 
Seré pólvora dejó profunda 

lición.

Í EI cine de
John Hus-

)TICIAS.

jioso.

un esea saborear envolverpermitió

ESTI-

ITICA
lE

I DE

hony Vei

dicado a 
variada

realiza- 
Cuerda. 

Elena

la ec
artes

[idad y 
nemos lo 
B (detrás 
:e Paúl),

Antonio 
I),: Ken- 

(Haen-

sido hechos prisioneros y 
condenados a duras penas de 
prisión”. Esta manipulación, uria 
de tantas, es una anécdota mas 
dentro del empedrado de

le 
as 
a.

éxito comercial y nos

Queen detrás de las rejas de una 
prisión mientras una voz en off 
nos “comunicaba” que “habían

sangre v

3

5
6

8
9

[ SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR

El.
lyer, viva 
3zca loe 
'és de la

H. 1. Descremar.- 2. Oleo. 
Nido.- 3. N. Amito. N.- 4. Da. 
Iré. Ac.- 5. Eran. Ronna- 6. 
Plomada.- 7. Cae. A. RRR.- 8. 
Adrolero.- 9. luios. Ases.

V. 1. Donde. Cal.- 2.

George C. 
Douglas, 

(. Herbert 
ny Curtis, 
tra, Burt 
obert Mit-

/ CIERRE.

huella entre los cinéfilos 
españoles.

Semejante exhibición de 
muertes, todas ellas filmadas con 
un regodeo hasta aquel 
momento desconocido en 
nuestras pantallas. Peckinpah fue 
el primero en conferir a la 
muerte violenta un esteticismo 
del que hasta entonces había 
carecido, el uso y abuso del 
ralenti, permitía sequir en todo 
su detalle el impacto de la bala en 
el cuerpo y la posterior caida de 
este. , , ,

Dejando a parte la violenc a 
desatada del film. Grupo Salvaje 
nos descubrió un gran director 
de cine por la perfecta técnica 
del relato fílmico que nos 
brindó. Posteriormente fue con 
Perros de Paja, realizada por 
Peckinpah en 1971, donde 
volvió a recrear el tema de la 
violencia al mostrarnos como 
esta llega a provocar en un ser 
pacífico (Dustin Hoffman) una 
contraviolencia que superaba 
con creces la fuerza 
desencadenante. A pesar de sus 
mutilaciones el film constituyó

jEN.

> BAR

0

liversión, 
/ Madre 
217052

CRUCIGRAMA

2

Arpada.- 3. Sea. Alero.- 4. 
Comino. Os.- 5. R. Ir. Mal.- 6. 
Entera. La 7. Mío.Odres.- 8. 
Ad. Amarre.- 9. Ronca. Ros.

Peckinpah a un perfecto 
narrador de la violencia.

En 1972 realizó La Huida 
película que sufrió un curioiw 
arreglo por parte de la censura o 
de la distribuidora en nuestro 
país pues donde en la version 
original la pareja formada por 
Steve Me Queen y Ali Me Graw 
escapaban al volante de una 
camioneta hacia Méjico donde 
disfrutarían felices de su mal 
ganada fortuna, en la versión 
“Made in Spain" se añadían unos 
fotogramas del comienzo del 
film donde se veía a Steve Me

camino de pasión que representa 
la exhibición cinematográfica en 
nuestro país durante los últimos 
35 años, y lo que te rondaré 
morena...

En La Huida lo más logrado 
eran las escenas- de acción, 
persecuciones y como no las 
muertes violentas.

Posteriormente en Pat Garret 
y Billy el niño, Peckinpah parece 
cuidar más el carácter biográfico 
del relato y descuida la acción, 
bajando la calidad del film en 
general.

Con estos antecedentes 
debemos de sino justificar, si 
recoger la filosoría de este 
director mitad indio, mitad 
irlandés y que según sus propias 
declaraciones su tipo de cine, no 
es, en contra de la opinión de 
muchos, un canto a la violencia 
gratuita, sino que es su forma 
particular de combatjr la 
violencia que hoy día se 
enseñorea de nuestra sociedad, la 
catarsis que representa la 
violencia fílmica es para 
Peckinpah una vacuna contra 
ella misma.

Esperando la exhibición de la 
última obra de este director nos 
llega la desagradable noticia de 

por 
Juan
Poch

HORIZONTALES: 1. Dícese 
de la persona que forma parte de 
un motín.— 2. Tonta, boba. 
Valle de los Pirineos.— 3. Pico de 
los Pirineos.— 4. Símbolo del 
radio. Tres. Vocales.— 5. De una 
cosa el aire para refrescarla. 
Candela.— 6. Natural de Troya.— 
7. Guante de esparto sin dediles. 
Demostrativo.— 8. Avanzar 
rozando con el cuerpo en el 
suelo.— 9. Desmenuzcas una 
cosa con los dientes. Cotorro.

VERTICALES: 1. Parte que 
sobresale en los tejados. Hogar.
2. Forma de pronombre 
personal. Nombre de varón.— 3. 
Onda grande que forma el agua 
agitada. Formará eras para poner 
plantas.— 4. Acción de tantear. 
Carta de la baraja.— 5. 
Terminación verbal. En inglés, 
sí.— 6. Natural del lugar. 
Símbolo del talio.— 7. Círculo. 
Mes del año.— 8. Entrega. Poner 
losas.— 9. Hace ondas el agua. 
Metal precioso.

que nuestra “Madame" no ha 
querido otorgar su placet para la 
difusión en nuestro país de la 
realización de. 1974 de 
Peckinpah, ¡tráiganme la cabeza 
de Alfredo García”, por ello nos 
decidimos una vez más a cruzar 
los aún altísimos Pirineos para 
averiguar con nuestros propios 
ojos que se han de comer los 

PECKINPAH RIZA
EL RIZO EN SU
ULTIMA PRODUCCION

gusanos, los motivos de tamaña 
prohibición.

Este film reune otra vez la 
violencia y sus mecanismos, sin 
embargo introduce un nuevo 
elemento el del sentimiento 
amoroso, paralelamente a la 
fiersecución que se desencadena 

ras la cabeza de Alfredo García, 
nuestro héroe Warren Dates se 
enamora de su compañera de 
viaje (Isela Vega) y sería a partir 
de la muerte de ésta que se 
desarrolla una acción vengativa 
en la que no hay más alternativa 
que matar o morir.

La imagen del ser suicida que 
representa W. Dates, su cuarto 
film con Peckinpahs recuerda al 
cazador de recompensas de 
Grupo Salvaje, en esta ocasión 
termina posponiendo su interes 
por la recompensa ante el deseo 
reivindicador.

En Perros de Paja se llegó a 
decir que Peckinpah hacía una 
apología de la violencia, sin 
emoargo. esto es un error pues 
Peckinpah ha । considerado 

siempre la violencia no como un 
medio, sino como una solución 
del ser socialmente violento. En 
Tráiganme la cabeza de Alfredo 
García la fascinación del 
realizador por las armas de fuego 
se pone de manifiesto en el 
último fotograma del film donde 
como única imagen se visualiza 
el negro cañón de un revolver 
recién disparado, apareciendo 
instantes después el nombre del 
realizador como firma y 
corolario.

La historia que se nos relata 
es una carrera despiadada tras la 
recompensa que hay por la 
cabeza del desgraciado A. 
García, personaje que nos es 
escamoteado a lo largo de todo 
el film y que sin embargo es el 
catalizador de toda la acción.

En su comienzo no parece 
que nos vaya a deparar las 
escenas que posteriormente 
veremos, una joven embarazada 
se baña en una pacífica charca, 
pero pronto estallará el drama, 
¿quién es el padre? , un 
despótico padre decide lavar el 
honor de su-hija y da 1« orden 
¡tráigame la cabeza de Alfredo

García! es a partir de aquí que 
se nos aparece el auténtico 
Pechinpah, una verdadera carrera ■ 
suicida se desarrolla a lo largo 
del film, sólo suavizada por la 
presencia de Isela Vega como 
compañera de viaje.

A lo largo de la acción los 
continuos obstáculos que se 
presentan son resueltos a tiro 

limpio. La violencia arma 
expresiva de Peckinpah en esta 
ocasión no alcanza los cénits a 
que nos tenía acostumbrados 
por sus otros filmes, sino que se 
encuentra matizada y aunque 
abundan los muertos no hay una 
complacencia especial en ellas, lo 
cual es de agradecer.

Analizados todos los 
componentes del film en 
cuestión se nos presentó uiia 
cruel duda, ¿a qué se debe la 
prohibición que pesa sobre esta 
película? y la realidad es que no 
llegué mas que a una 
desconsoladora conclusión, ¿son 
los senos ya un poco agostados 
de Isela Vega el motivo? , no 
puede encontrar otro ntrotivo 
para su rechace por nuestros 
Torquemadas particulares, y esta 
conclusión me lleva a nuestros 
interrogantes, frente a la ola de 
destape que se observa en 
nuestra producción nacional, 
una duda me asalta, será que la 
protección al cine nacional se va 
a basar en un distinto trato del 
desnudo cinematográfico. Tengo 
abundantes pruebas de cortes 
realizados en películas foráneas 
de escenas mucho más estéticas 
y justificadas que las que 
últimamente he podido ver en 
producciones nacionales. Si esto 
se confirmara menudo favor le 
está haciendo la administración 
al cine español y de rebote al 
sufrido espectador nacional.

Hasta cuando el españolito 
medio deberá seguir siendo 
considerado menor de edad.

Cuando todas instituciones 
culturales claman por la libertad 
de expresión, la censura 
cinematográfica continua con 
sus incongruencias.

Dejémonos de cosas tristes y 
terminemos por recomendar este 
film para aquellos que pueden 
viajar, y si la administración se lo 
piensa mejor y decide 
autorizarla, que sea integra o la 
prohiba definitivamente, pero 
que no nos obsequie con esw 
trailers que últimamente está 
ofreciendo para desespero de los 
puristas cinematográficos.

J.L. ESPARZA
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Don Salvador, sombrero, 
gabardina y bastón, da el primer 
paseo en su patria.

m
ZARAGOZA, 6 (“ARAGON/exprés”).— Casi cuarenta años de ausencia. 

Muchos años. Eso era lo que pensábamos todos al ver tomar tierra, ayer tarde, en 
el aeropuerto de Zaragoza, un pequeño reactor en vuelo directo desde Suiza.

Sabíamos que a bordo del aparato viajaba uno de los más ilustres personajes de 
antaño, un luchador por España desde el exilio.

El 14 del mismo mes, conferencia 
en Zaragoza, dentro del ciclo de “La 
España actual” organizado con motivo 
del centenario de la Caja de Ahorros y

Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón 
y Rioja.

Antes de poner en marcha estas 
actividades está previsto que el señor 
Madariaga convoque el próximo 
jueves, en Zaragoza, una rueda de 
prensa a nivel nacional.

El avión aterrizó, y de entre sus 
pasajeros descendió a la pista un 
venerable anciano. Vestía gabardina y 
traje oscuro y caminaba pausadamente 
y con cierta dificultad. Se acercó 
lentamente a las instalaciones del 
aeropuerto civil permanentemente 
escoltado por varias personas. Junto a 
él, su esposa. Hubo también ramos de 
flores de bienvenida. El venerable 
anciano, don Salvador de Madariaga, 
había pisado tierra española después 
de muchos, muchos años de ausencia.

A Madariaga no se le esperaba tan 
pronto. Estaba anunciada su visita para 
el mes próximo, con motivo de una 
conferencia a pronunciar en nuestra 
Ciudad invitado por la Caja de Ahorros 
de Zaragoza, pero por lo visto ha 
querido adelantarse al hecho mismo de 
la conferencia para "tomar tierra” 
despacio, lentamente.

Su visita a España tiene, en sí, 
varios propósitos. Primero, un motivo 
sentimental: Acudir dentro de unos 
días a su tierra natal. La Coruña,quizá 
para recordar. Luego, a Madrid, donde 
don Salvador d.e Madariaga piensa 
pronunciar por 'fin su discurso de 
ingreso en la Real Academia de la 
Lengua, un discurso y un ingreso que 
están pendientes de ratificación desde 
hace una buena colección de años.

Hubo ^ncillez en el recibimiento al 
matrimonio Madariaga. Ambos venían 
un^ tanto cansados del viaje, aunque 
quizá el cansancio fuera un pretexto 
para disimular la emoción que sentían 
y que, en algunos momentos, 
®’^f®’’*o^'zaron en las dependencias del 
aeropuerto mientras se 
cumplimentaban los trámites 
aduaneros. Don Salvador y su esposa 
son rieron en varias ocasiones, 
satisfechos en lo más hondo de haberse’ 
decidido a regresar después de tanto 
tiempo de ausencia.

Luego sus acompañantes entre los 
que figuraba el Gerente del Centenario 
de la Caja Sr. Rodríguez Furriel les 
trasladaron desde el aeropuerto hasta 
la que va a ser su residencia en los 
proximos días: ei Monasterio de 
Cogullada, cuyas paredes ya saben de 
muchas acogidas a personajes ilustres.

Y don Salvador sin duda lo es. Allí, en 
Cogullada, el anciano matrimonio va a 
pasar horas de descanso y de 
readaptación quizá a su tierra.

Don Salvador de Madariaga y su 
esposa sorprendieron ayer a cuantos 
les aguardábamos. Sorprendieron por 
la gran capacidad para disimular sus 
emociones, que tampoco debieron ser

Y que no se vuelve de un 
exilio de décadas todos los días.

En resumen, el programa de la 
estancia de don Salvador de Madariaga 
en España es el siguiente:

Descanso de unos días en el 
Monasterio de Cogullada.

Visita a La Coruña, su tierra natal.

ollaía
SU PRIMER DIA EN ZARAGOZA

El 2 de mayo, discurso de ingreso 
en la Real Academia, en Madrid

fPasa a la página J2j

nassa

Esta noche ha dormido en 
ei mismo /echo que uti/izara 
Francisco Franco en sus 
visitas oficia/es a Zaragoza

Extremadas médidas han 
sido adoptadas para no 
turbar su obligatorio 
descanso, por prescripción 
facultativa
Durante /a mañana ña dado 
un breve paæo por /os Jardines 
de Coguf/ada

Su almuerzo de hoy: 
Tortilla de patata y ternasco 
asado

Don Salvador y su esposa doña 
Emilia atienden las explicaciones 

j de la azafata.

ON Salvador de Madariaga ha dormido, alta iMche, en 
flue usó ai general Franco durante sus 

a Zaragoza, en Cogullada. En la planta noble 
monasterio restaurado por la Caja de Ahorros de 

huésped, el matrimonio Madariaga 
utilizará durante una semana un apartamento en la “zona 

al que se trasladaron recientemente los 
ment o principal, una vez renovado éste, 
^’«^'^’aga, que cumplirá 90 años el 

encuentra en Zaragoza, primera etapa de su primera vuelta al país del que salió exiliado 
durante la guerra civil. Su estado de salud, que no le impide 

^^Pecto saludable y sumamente jovial, es 
delicado. El corazón podría jugarle una mala pasada si ala 

contenida del retomo se sumara una actividad 
supenor a la que desarrolla normalmente en su retiro de 

®*® y don Salvador de
Madariaga ha querido estar completamente aislado de 

5®’*® '® * esposa, Emilia, a 
quien todos llaman Mimi,

Por prescripción médica, don Salvador está obligado a 
guardar al menos un día de reposo absoluto, después de 

‘’a® ''®y® cualquier actividad superiora 
*®®’® ^® ^®® tranquilo, todo el

comidas^°y tenido que alternarlo entre paseos, sueño y 

PASEO POR EL JARDIN

í '«.mañana, cuando la noticia de su 
lleg^a ha dado la vuelta al país, se han comenzado a recibir 
en Cogullada, llamadas telefónicas de todos ios medios 

®P'®nales. Pero nadie podría comunicar con 
el ilustre exiliado español. Posteriormente, varios miembros 
de su familia gallega han telefoneado desde La Coruña para
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